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DIARIO INDEPENDIENTE

La Diputación 
equipará a 
industriales con 
aulas de Dibujo e 
Informática

El presidente de la Diputa
ción Provincial, Francisco 
Ureña, firmó ayer con el rector 
de la Universidad de Castilla- 
La Mancha, Luis Arroyo, un 
convenio de colaboración me
diante el cual la entidad provin
cial se compromete a prestar 
ayuda económica a la Escuela 
de Ingenieros Industriales del 
Campus Universitario de ciu
dad Real en el equipamiento del 
aula de Informática y Dibujo.

En la firma del acuerdo de 
cooperación, que se celebró en 
la Sala de Comisiones de la di
putación Provincial, estuvieron 
presentes el director de la recién 
implantada Escuela de Ingenie
ros Industriales, Vicente Feliú 
y el nuevo secretario de la 
UCLM, Eduardo Espín.

Para esta nueva contribu
ción, tal y como apuntó el rec
tor de la UCLM, la Diputación 
aportará una cifra oscilante entre 
los 30 y los 50 millones de pe
setas, destinadas al equi
pamiento del aula de Informá
tica, que con 30 PC posibilita
rá las prácticas de los alumnos 
las prácticas de los alumnos y 
dará servicio para las prácticas 
de diseño y análisis de maqui
naria.
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Queman órganos, drosas y otros residuos bioquímicos

Protestas por el horno 
crematorio de Alarcos
Los gases del horno crema
torio del hospital de Alarcos 
originados por la quema de 
drogas -según confirmaron 
fuentes policiales- órganos 
de amputaciones y otros re
siduos, en principio, no son 
tóxicos, según la Facultad 
de Químicas.

Profesionales de la Facultad 
de Químicas de Ciudad Real 
explicaban ayer que, en princi
pio, los residuos bioquímicos del 
hospital de Alarcos no tienen por 
qué ser tóxicos, aunque mostra
ron su extrañeza por el hecho 
de que estuvieran en plena ciu
dad y causando molestias al ve
cindario.

El sindicato CCOO denun
ciaba ayer que el horno crema
torio debería ser sustituido por 
uno pirolítico, cuyos filtros re
ducirían el humo y los olores que 
tanto han denunciado los veci
nos de Pio XIL
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Químicas descarta que los gases sean, en principio, tóxicos
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Garzón traspasa el caso GAL 
al juez Carlos Bueren

El juez Baltasar Garzón tras
go ayer a su compañero Carlos 
.*^eren la instrucción del suma

do abierto por el secuestro de 
Agundo Marey, después de que 

j ex-secretario de Rafael Vera, 
^an de Justo, ratificara ayer la 

'^^cusación presentada el viernes 
®Wra Garzón, alegando que el 
^gistrado ocupó durante seis 
^ses un alto cargo en el Minis- 
uodel Interior, por lo que ambos 

®’^Partieron secretos de ese 
’Wamento.

^^ enviado una 
''ucencia a su sustituto, el ti

tular del Juzgado de Instrucción 
número 1 de la Audiencia Nacio
nal, Carlos Bueren, en la que le 
comunica que ha sido recusado, 
y le traslada toda la causa abier
ta por estos hechos para que 
entienda de la misma al menos 
hasta que se resuelva si se admi
te la recusación. El mismo juez 
Bueren será el encargado de 
decidir si se admite la recusación 
que pretende De Justo. Garzón 
levantó el secreto del sumario en 
lo relativo a pruebas periciales.

{Pá?,. 23) Baltasar Garzón ha sido recusado por Juan de Justo.

CIUDAD REAL

Ureña niega que 
vaya a 
abandonar la 
política

(Pág.7)

PUERTOLLANO

Mejora la 
situación hídrica 
de las Pocitas del 
Prior

(Pág. 10)

Páginas 
especiales sobre 
la Feria de Corral

(Págs.15-19)

Manuel Navarro.

Decepción en la 
directiva del 
Manchego tras la 
última derrota

La directiva del Manchego 
se reúnirá de nuevo hoy para 
estudiar la situación del equi
po y las medidas que deben ser 
tomdadas para el resto de la 
temporada, aunque cada vez 
se ve más cerca el descenso. La 
nota común en los miembros 
de la directiva mancheguista es 
la decepción. Algunos hablan 
de dimisión del entrenador, Fer
nando Sierra. Otros prefieren 
pensar en el futuro.

(Pág. 29)



Martes^24deenero^e^99^ AGENDA J^Ti^a

HORARIO DE TRENES
(^JSEVILLA - ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO-CIUDADREAL ■MADRID_

LANZ. AVE LANZ. AFE LANZ. TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO AVE LANZ. TALGO TALGO

CADIZ X^E x:^E /fl^E X^E 16'20 JS^E X^E X^E

MALAGA >s^E z^E 9'30
J¡^IS X^E Xí^E X^E 18'50 19'40

HUELVA /^E ,^^E X^E /^E X^E X^E 16'55 í^^E X5^e X^E

SEVILLA 7'00 9'00 .Xi^E X^E Xl^E ,^E /S^E 17'55 20'00 X?^E X^E

CORDOBA 7'43 9'43 X^E 11'52 XQ^E X9^E ZS^E 19'10 20'43 X^E 21'30 22'06

PaERJOLLANO 7'00 8'27 J15 10'27 12'30 12'41 15'30 17'15 19'00 19'58
21'26 

(L,M.X,J,V) 21'30 22'19 22'55

CIUDAD REAL 7'20 8'43 9'05 10'43 12'50 12'58 15'50 17'35 19'20 20'15
21'42 

(L.M,X.J.V) 21'50 22'36 23'12

MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'45 14'00 16'45 18'30 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 <15.

MADRID • CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MALAGA) ■ SEVILLA (,^a)
LANZ. LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. LANZ. TALGO LANZ. AVE AVE LANZ.

MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15

CIUDAD REAL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

PUERJOLLAHO 8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25 18'25 19'28 20'40 22'05 23'06 23'25

CORDOBA 8'57 ja^E 12'08 15'08 X?^E ja^E X^E 20'18 Z^E 22'51 23'57

SEVILLA 9'40 J9^E 13'25 Xl^E X^E Xl^E JÓ^TB X^E Jí^E 23'35 00'40

HUELVA >«í^E Zl^E 14'35 .X^E H^E JO^E X?^E 4«^E X^E 4Í^E X^E

MALAGA Z3Í^E X^E 14'45 17'35 X^E Xl^e X^E 22'55 X^E X^E .a^E /i^E

CADIZ X^E Zií^E 15'00 ZÍ^E X^E .^E jaS^E jí^E JS^E JS^E /^E

: Muy nuboso.

MM

PRESION: 71 
ESTADO DE 
DIRECCION
DEL VIENTO: Oeste-suroeste, 
MAXIMA: 12°

• MINIMA:0,6°.
; HUMEDAD: 73 %

INSTALACIONES

Pascual Pérez, S.L

FOIMTAIMERIA - CALEFACOIOIM - 
GAS - AIRE AGOIMDICIOIMADO

Empresa colaboradora de Gas Castilla - La Mancha
Sta. María de la Cabeza, 2 Esquina a Avda, de la Mancha. Telf.: 22 29 75 CIUDAD REAL

Los Coches, 15. Telf. y Fax: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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pB^OPTICA POSTAS, S.L
Optico optometrista Gafas graduadas 
o , _ Lentes de contacto
Postas, 17
Teléfono 21 69 21 13001 CIUDAD REAL

PRIMITIVA

R.C” 

’lXM/ 
19/01/96

R C ■ 
OJB;^

21/01/95

rCIFOII DE LA ONCE-i
Lunes 16
Martes 17
Miércoles 18
Jueves 19
Viernes 20

95.562
39.504
99.331
25.662
73.891

Lunes

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto) 

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO.........................................
ALBACETE....................... .........
(de lunes a sábados no festivos) 
ALBALADEJO............................
ALMADEN ...............
ALCAZAR.................
ALDEA DEL REY ...
ALMAGRO...............
ALMODOVAR........
ARGAM. CVA..........  
AZUAGA...................
BARCELONA (L-S)
(DOMINGOS)...........
CABEZA BUEY......
CHILLON..................
CORDOBA................  
DAIMIEL................... 
EL CRISTO...............

...................................................................18,00

..................................................... iY nn- '5:bb

11,00 -12,15 -15,00 - 18 00 
................................................... 09,30 - 14:00 

OTOÓ' -"i 2,30'-1'3,00 "’Í 4,00' -' i 7 :ÓÓ' -19 nn 
11,00 -13,00 -15,00 -19 00 

,08,30 -I 1,00 -13,30 -15,00 -16,45 -19:30 
................................................................... 11:00 
...............................................  21,20 
................................................................... 19,25 
..........................................11.00-12,15-18:8

§•
 

o;
 

§^
 

§:
 

oo
:

FUENTE EL FRESNO...........
HERENCIA.................................
HORCAJO...................................  
INFANTES.................................. 
JAEN................................... . ........
(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS..........................

08,00-09,30 -11,00 -14,00 -18,3Ó‘- iS
................ .............................- 09,30 -14:00
................................................................ 15,30
........................................  13,00-17:00

................................................................09,30

................................................................ 14,30
LA SOLAN A.............  
(de lunes a viernes) ... 
LA SOLANA.............. 
(sábados).....................  
MADRID.................... 
(domingos y festivos) 
MANZANARES.......  
MALAGON................ 
NAVALPINO............  
PEDRO MUÑOZ...... 
PIEDRABUENA.......

........................................ 1-3,30 -15,00 18,30

::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::7::::::;:;::"í5.ob
.......................................07,00 -09,30 -I 1,00 -14,00 -16 30
...............................................  09,00 -18:00
.................................................................. 13,00 -14,00 -17,00
08.00 -09,30 -11,00 -13.00 -14.00 -14.30 -18.30 -19,00

PORZUNA ...........................
POZOBLANCO..................
POZUELO-ALDEA............
DEL REY-CALZADA ......
GRANATULA-CALZADA

................................................... 15,30 

...................................... 09,30 -14,00
1 1,00 -13,00 -15,30 -18,00 -19 15 

13,00 -15,30 -18,15 -ILOO 
........... 13,00 -15,30 -18,15 -11:00

GRANATULA-VISO-ALMURADIEL............................................................... 19,15
PUERTOLLANO.....................  08,30 -1 1,00 -13,30 -15,00 -16,45 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPENAS .......................................................07,30 -14,00
SOCUELLAMOS ....................................................................................................14,00
SACERUELA........................................................................................................... 14,45
TOLEDO................................................................................................................... 08,00
TOMELLOSO................................................................................ 13,00 -14,00 -17,00
TORRENUEVA.......................................................................................................14,00
VALENCIA................................................................................................ ..... 09,30
VILLARTA.................................................................................................14,00 -18,30
VILLARRUBIA............................................................... 09,30 -11,00 -14,00 -19,00
VALDEPEÑAS ..................................................07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: CAYETANO 
SEMPERE. Barriada Los 
Angeles. Bloque 15. 
MAÑANA: ADELA PERlS. 
Ronda Santa María, 2.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: MERCEDES 
PERUCHO. Castelar, 33. 
MAÑANA: MERCEDES 
CASTELLANOS. Plaza de 
Palacio, 6.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: 
MIGUEL LOPEZ. E.
Cavanillas, 12.
CAMPO DE CRIPTANA 
HOY: GUIJARRO C.B.
Alvarez de Castro, 34. 
MAÑANA: M* JOSE
NEIRA. M. Manzanares, 12.
DAIMIEL
HOY: CARMEN SIMAL.
Alfonso XII, 10.
MAÑANA: HERMANOS 
CRUZ. Mártires, 2.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA: C. 
RIVERA. Toledo, 17.
PUERTOLLANO
HOY: L. CORTES 
ARANGUEZ. G. Capitán,24. 
MAÑANA: M* ANGELES 
PUEBLA. P° S. Gregorio,75.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA 
M“ GARCIA DE CASTRO.
Calvo Sotelo, 12.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: A.
OCAÑA. Emilio Nieto, 34.
TOMELLOSO
HOY: ANGEL BRAVO.
Doña Crisanta, 2.
MAÑANA: LUIS A.
MENCHEN. Concordia, 41.
VALDEPEÑAS
HOY: A. SANTAMARIA.
Sebastián Bermejo, 1. 
MAÑANA: G. NARANJO.
Cristo, I.

CINES
CIUDAD REAL
MARIA CRISTINA 1
Pases: 5, 7,45 y 10,30 
"LA PASION TURCA"
MARIA CRISTINA 2
Pases: 5, 7,45 y 10,30
"EL COLOR DE LA NOCHE" 
MARIA CRISTINA 3
Pases: 5, 7,45 y 10,30 
"FRANKENSTEIN"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1.
Pases: 8 y 10,30
"LA MASCARA"
MULTICINES 0RTEGA_2
Pases: 8 y 10,30 
"ENTREVISTA CON EL
VAMPIRO"
MULTICINES ORTEGA S
Pases: 8 y 10,30 
"PESADILLA ANTES DE
NAVIDAD"
TOMELOSO
CINE TORRES
Próximo estreno 
"PELIGRO INMINENTE"
ALCAZAR DE SAN JUAN
CINE CRISFEL
Pases: 7,30 y 10 
"ENTREVISTA CON EL
VAMPIRO" 
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALA A. Pases: 6, 8 y 10 
"LA TETA Y LA LUNA" 
SALAB. Pases: 6, 8,15 y 10^ 
"UNA FOCA EN MI CASA'
MANZANARES
CINE APOLÓ
Próximo estreno
"JUNIOR"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
(VER CARTELERA) 
MIGUELTURRA
CINE PAZ
(VER CARTELERA) 
BOLAÑOS
CINE CERVANTES 
(VER CARTELERA)
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Martes, 24 de enero de 1995 3CCOO denunció ayer que el olor 
procedente del horno, que se 
extiende por la barriada de Pío XII, 
es insoportable

fe m B
laicas descarta que los gases procedentes de quemar órganos y drosa sean tóxicos

Protestas por el homo crematorio 
del hospital Ntra. Sra. de Alarcos
Los gases del horno crematorio del hospital de 
/[larcas originados por la quema de drogas in
cautadas por la policía -según confirmaron las 
propias fuentes policiales-, de restos humanos 
procedentes de amputaciones y de residuos 
bioquímicos -gasas. Jeringuillas, etc- en princi-

pio, no son tóxicos, según confirmaban profesio
nales de la Facultad de Químicas de la Universi
dad de Castilla-la Mancha. El sindicato CCOO 
resaltaba ayer que el horno crematorio no traba
jaba de forma efectiva y que en su lugar debería 
existir uno pirolítico, cuyos filtros reducirían con-

siderablemente el humo y los olores que tanto 
vienen denunciando los vecinos de la barriada de 
Pio XIIl. Este sindicato recopilaba -y reconocía 
también- la gran tarea que tiene por delante el 
nuevo gerente del complejo hospitalario, dadas 
las deficiencias que este padece.

Amparo ORTEGA

El departamento de la Facul
tad de Químicas de Ciudad Real 
mostraba ayer su extrañeza por 
el hecho de que los residuos 
bioquímicos del hospital de 
Alarcos se procesasen en el cen- 
irourbanocon las consiguientes 
molestias para los ciudadanos, 
pero aclararon que en principio 
la toxicidad es nula porque la 
quema de los elementos citados 
«sólo produce d i óx ido de carbón o 
yagua, nada peligroso a no ser 
quealgún plástico contenga fós
foro o azufre, con el polietileno 
no pasa nada». ,

El regente del cementerio, 
Julián Ruiz, comentaba ayer que 
existe una fosa común para fetos 
yextremidades amputadas, que 
se utiliza cuando las familias 
expresan su deseo de que no las 
quemen en el horno crematorio 
del hospital de Alarcos.

Ladroga de la que se incauta 
lapolicía y que también se que
ma en el horno crematorio del 
liospital -según confirmaba ayer 
'apropia policía- tampoco debe 
preocupar a los vecinos «las dro
gas son sustancias orgánicas y 
producirán dióxido de carbono 
yagua» comentaban ayer en la 
FawItad de Químicas paratran- 
jailidad de los vecinos de la 
aarriada de Pio XII.La policía 
aarifirmaba ayer que con la au
torización judicial y de la dele
gación de Sanidad, se procede a 
•premar de vez en cuando la dro
ga.

Miembros de la Facultad de 
^voimicas comentaban que no 
.conocían en profundidad la si- 
i?’?n, la composición de los 
Jasticos que allí se quemaban, 

resaltaban que la efectivi- 
1^ ael horno pirolítico sería 

1 perioral del crematorio «ha- 
'aqueconocer más afondo las 

f dísticas de los hornos,pero 
^^ único incon ve- 

qj^^^^i '^'^rno pirolítico sería 
Iaco\'^^^5^^°’ P^^® cambio 

tibustión sería más completa 
°producirían tanto humo".

'^^^'^^'ates en las proxi- 
ciad^^^^^^ ^°‘'’P’^^^ ^^^^^''aun- 
I>leil^'^^ ^^ ®^®^ ^^ insoporta- 
Padp también tienen que 

L trerlos enfermos cuando el

CCOO considera que es conveniente cambiar cuanto antes el horno crematorio por uno pirolítico ARCHIVO

1

viento sopla en dirección al pro
pio hospital.

Era ayer CCOO quien recor
daba esta situación y recalcaba 
la necesidad de sustituir el hor
no. Este sindicato, en una rueda 
de prensa ofrecida por José Ig
nacio de la Rubia, responsable 
de organización de la sección de 
Sanidad y Enrique Jiménez, en
cargado provincial de Salud La
boral ponían de manifiesto la gran 
tarea que tenía por delante el 
nuevo gerente del complejo hos
pitalario de Ciudad Real, dado 
las deficiencias que existen.

Ampliación de Urgencias

José Ignacio de la Rubia 
anunció laampliación de Urgen
cias del hospital de Alarcos se 
llevará a cabo el próximo mes de 
junio y que Rafael Rodríguez 
Collado, prometió entregar a los 
sindicatos el proyecto de obras 
con antelación a la ejecución de 
las mismas. Esta actitud del nuevo 
gerente ha sido muy bien acogi
da por los sindicatos, De la Ru
bia añadía que «ha prometido que 
nos reuniremos mensualmente y

Sv
i<
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Enrique Jiménez y José Ignacio de la Rubia M.DEL MORAL

cuando sea necesario».

Lavado a mano

Enrique Jiménez aprovechó

ayer la ocasión para recordar que 
ya se ha cumplido un año desde 
que se estropeó el lavavajillas del 
Hospital del Carmen: «Con loque 
todo se lava junto, y no con la

temperatura adecuada». A esto 
une que "no existe material des
echable para los infecciosos y que 
por tanto todos los enfermos uti
lizan el mismo menaje» a lo que 
Jiménez añadió que no se utili
zan desinfectantes.

El responsable de Salud La
boral de CCOO señaló el perjucio 
que estas situaciones ocasiona
ban a los trabajadores, así como 
el hecho de que la salida de hu
mos de la cocina de Alarcos esté 
en horizontal y los técnicos di
cen que tiene que estar en verti
cal: "La salida de humos es in
aguantable".

Algunos progresos

CCOO también señaló los 
avances que se habían produci
do: «Casi el 95 por ciento del me
naje de cocina de Alarcos ya es 
de acero inoxidable y no de 
alumnio, han reparado el tren de 
lavado, aunque los técnicos en
tienden que es pequeño para la 
cantidad de trabajo que recibe. 
También hay ya material desecha
ble para los enfermos infeccio
sos, aunque no las bandejas no 
han llegado todavía».

Ambos sindicalistas denun
ciaron la falta de personal exis
tente en las cocinas «porque 
cuando se producía alguna baja 
no se supl ía» y a este aspecto, En
rique Jiménez une la necesidad 
de que se efectúen reconocimien
tos médicos "porque algunos tra
bajadores tienen dificultad 
para desarrollar algunos servicios 
especialmente en los que hay que 
emplear la fuerza".

CCOO aprovechó la ocasión 
para comentar el personal de la 
Diputación que desempeña su 
labor en la lavandería del hospi
tal del Carmen, con motivo del 
arreglo de esta, tendría que ser 
trasladado: «Se oponen a irse al 
hospital de Alarcos. El gerente 
ha concluido que hay que respe
tar la legislación y que seguirán 
en el Carmen». Una de las tres 
costureras afectadas por el tras
lado comentaba que las ubicar 
en un cuarto sin ventanas: «Allí, 
sin luz directa no podemos es
tar, pero tampoco aquí, porque 
con los arreglos no hay agua y 
el olor de los servicios es inso
portable".



Ll Martes, 24 de enero de 1995 CIUDAD REAL
Responde así a las acusaciones de Comisiones Obreras

ANPE convoca la Junta
de Personal para el día 9

La Tribuna

Los dirigentes provinciales 
del sindicato ANPE, Juan Car
los Illescas y Francisco Javier 
Carrascal, presidente y vicepre
sidente, respectivamente, afir
maron ayer en rueda de prensa 
que AN PE va a convocar, para 
el próximo 9 de febrero, una 
reunión del Pleno de la Junta de 
Personal. Con estas manifesta
ciones respondieron a las acu
saciones de CCOO de no querer 
convocar la Junta de Personal 
para negociary plantear los pro
blemas derivados de la aplica
ción de la LOGSE.

Francisco Javier Carrascal 
explicó en este sentido que des
de que concluyeron las vacacio
nes de Navidad, y una vez resuel
ta la reclamación de UGT (des
estimada), AN PE ha estado es
perando a que los sindicatos que 
en la pasada legislatura forma
ron el llamado bloque progresista 
(CCOO, FETE-UGT y STE) 
convocaran a los representantes 
electos de las pasadas eleccio
nes, como hicieron en las ante
riores, a pesar de que ANPE 
también fue el sindicato más 
votado, aunque no consiguió 
la presidencia de la Junta de Per
sonal.

Mesa de Conciliación

Por otra parte, AN PE recuer
da a CCOO que los problemas 
derivados de la aplicación de las 
reformas educativas planteadas 
por la LOGSE "se tratan y se 
negocian en la llamada Mesa de 
Conciliación, formada por la 
Administración y un represen
tante de cada sindicato y no en 
la Junta de Personal".

Además, según ANPE, la 
Mesa de Conciliación está con
vocada para el jueves 26, para 
tratar precisamente estos temas.

1̂̂

Javier Carrascal y Juan C. Illescas, en la rueda de prensa. M. DEL MORAL

"y a partir de esa fecha sabre
mos si el director provincial 
cumple el acuerdo suscrito so
bre laestabilización de las plan
tillas de los centros.

Estancamiento de la FP

Por otra parte, los dirigentes 
del sindicato ANPE manifesta
ron su preocupación por el po
sible estancamiento que se po
dría producir en el desarrollo de 
la nueva Formación Profesional, 
al dimitir o ser cesado el direc
tor general Francisco de Asís 
Blas. ANPEconsidera "sorpren
dente" que el cese se produzca 
a m itad de curso, y estando abier
to el proceso de negociación de 
12 familias profesionales y la 
adscripción del profesorado. 
Concluye señalando que no se 
debe retrasar más la implanta
ción de estas enseñanzas en 
España.

El tema salarial fue tratado 

por el presidente provincial de 
ANPE, Juan Carlos Illescas, 
quien recordó que con el acuer
do entre Administración y sin
dicatos algunos funcionarios, 
entre los que no están los docen
tes, recibirán una paga 
compensatoria de aproximada
mente 110.000 pesetas, por la 
pérdidade poder adquisitivo del 
12,8 por ciento.

Por último, se refirió a temas 
cuya negociación va a inicar 
ANPE, como la red de centros, 
la jornada escolar única, las 
supresiones, amortizaciones y 
creaciones de vacantes, la pro
moción profesional, el desarro
llo del acuerdo sobre Secunda
ria, etc.

Porotra parte, el próximo día 
30 se celebrarán actos con mo
tivo del Día de la Enseñanza. 
Serán una misa en San Pedro, a 
las doce, un acto académico, un 
almuerzo y un espectáculo mu
sical.

■i

Los asistentes señalaron que la situación de la sanidad es defícitaria.

EI PP se reunió con 
médicos y farmacéuticos

Francisco Javier PEÑA

Representantes del Partido 
Popular y de los Colegios de 
Médicos y Farmacéuticos de 
Ciudad Real se reunieron ayer 
para intercambiar impresiones 
y recoger ideas -el PP- para in
troducirías en el programa elec
toral. Este encuentrOj, al que 
asistieron el presidente de la 
Comisión Regional de Sanidad 
del PP, Luis Casero, el también 
miembro de esta comisión, Al
fonso Noblejas, y el diputado 
regional Pedro Peral, por parte 
de la formación política, y los 
presidentes de ambos colegios, 
Pascual Crespo y Antonio 
Aranda, se enmarca en la ronda 
de contactos que el PP está 
manten iendo con diversos colec
tivos y profesionales para cono
cer la situación, en este caso 
sanitaria, y recoger propuestas.

Según informó Luis Casero 
a este diario, en la reun ión de ayer 
fue unánime la opinión de que 
la situación de la sanidad en la 
región es deficitaria, por lo que 
es necesario realizar inversiones 
fuertes y corregir todas las de
ficiencias, tanto de medios ma
teriales como de recursos huma

nos, antes de asumir las com
petencias.

En concreto, para Ciudad 
Real, señalaron como impres
cindible los servicios de 
Neurocirugía, Oncología y 
Radioterapia. También habla
ron de la necesidad de fomen
tar el transporte colectivo, por 
ejemplo para pacientes de re
habilitación que no precisen una 
ambulancia.

Sobre los farmacéuticos, 
todos los asistentes se mostra
ron de acuerdo con implicarlos 
más en los equipos de atención 
primaria,y aumentar el contacto 
entre estos equipos y las ofici
nas de farmacia. Por otra parte, 
afirmaron que no existen impe
dimentos para que la Junta no 
asuma las competencias de or
denación farmacéutica.

Luis Casero añadió que los 
representantes de los colegios 
echaron en falta una regulación 
de la carrera profesional. En este 
sentido dijo que el PP tiene 
presentado un proyecto en las 
Cortes, así como otro proyecto 
de responsabilidad civil.

Por último, acordaron seguir 
manteniendo este tipo de reunio
nes, no sólo en periodos 
preelectorales.

Autovía Nacional IV, Km. 153 - Telf.: (926) 64 10 34
- VILLARTA DE SANJUAN (C. Real)
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^acuerdo entre la UCLM y la Corporación provincial supondrá una ayuda entre 30 y 50 millones

La Diputación equipará a Industriales 
con aulas de Dibujo e Informática

Mónica ORMAECHEA

EI presidente de la Diputación 
Provincial, Francisco Ureña, fir
mó ayer con el rector de la Uni
versidad de Castil la La Mancha, 
Luis Arroyo, un convenio de 
colaboración mediante el cual la 
entidad provincial se comprome
te a prestar ayuda económica a 
la Escuela de Ingenieros Indus
triales del Campus Universitario 
de Ciudad Real en el equi
pamiento del aula de Informáti
ca y de Dibujo.

En la firma del acuerdo de 
cooperación, que se celebró en 
la Sala de Comisiones de la Di
putación Provincial, estuvieron 
presentes el director de la recién 
implantada Escuela de Ingenie
ros Industriales, Vicente Feliu, 
y el nuevo secretario de la UCLM, 
Eduardo Espín Templado.

Para esta primera contribu
ción, tal y como apuntó el rector 
de la UCLM, la Diputación apor
tará una cifra oscilante entre los 
30 y 50 millones de pesetas, 
destinados al equipamiento del 
aula de informática, que con 30 
PC soportará las prácticas de los 
alumnos y dará servicio para las 
prácticas de diseño y análisis de 
determinadas máquinas y al aula 
de Dibujo.

El presidente de la Diputación, 
Francisco Ureña, destacó que 
"mediante este acuerdo apoya
mos la puesta en marcha de la 
incipiente Escuela de Ingenieros 
Industriales, y les vamos a avu-

/ «* W

Francisco Ureña y Luís Arroyo firmaron ayer el convenio de colaboración. M. DEL MORAL

dar con los presupuestos. Las 
ayudas económicas que necesi
tan con mayor urgencia son las 
destinadas a la construcción y 
equipamiento de las aulas de 
Informática y Dibujo junto a las 
de contratación de profesorado".

Ureña apuntó que la UCLM 
ya está comprando y adquirien
do el material necesario para 
poner en marcha la Escuela de 
Ingenieros Industriales, en laque 
ya se imparten clases y señaló que 

la partida que destinará la Dipu
tación de sus presupuestos ayu
dará a cerrar un aspecto impor
tante del campus universitario 
ciudadrealeño. "La Escuela de 
Ingenieros Industriales está dan
do buenos resultados, la Dipu
tación colabora con Universidad 
para que las enseñanzas se im
planten".

Por su parte, el vicerrector de 
la Universidad de Castilla La 
Mancha, Luis Arroyo, alabó el 

apoyo constante ofrecido por la 
Diputación Provincial en las 
cosas y momentos difíciles, "he
mos con ella para casi todo. Es 
loable en lo que uno ve, es decir, 
en los edificios, pero hay que 
tener en cuenta que detrás de ellos 
está conectado con una red de 
infraestructura costosa. La Dipu
tación, que está atenta a los inte
reses de la provincia y región, va 
a hacer posible mediante su ayuda 
que la Escuela de Ingenieros

Indutriales deje de ser una eti
queta, un texto y lo convierta en 
una realidad positiva".

Luis Arroyo hizo hincapié en 
el hecho de que el esfuerzo de 
crear la escuela es doble por la 
situación de crisis que atraviesa 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC).

”Lo prioritario es la infra
estructura "

Y señaló que lo más impor
tante en estos momentos para la 
recién creada escuela es la infra
estructura necesaria que se verá 
facilitada por las ayudas de la 
Diputación. El rector evaluando 
el funcionamiento de la escuela, 
que comenzó sus clases con 150 
alumnos el pasado mes de octu
bre, apuntó que es necesario la 
construcción del nuevo Politéc
nico que supondrá un coste de 
1.200 millones de pesetas, y en 
donde irá ubicada la escuela de 
Ingeniería Industrial. "Las cla
ses por ahora se están impartiendo 
en el Aulario y los profesores 
están repartidos en el campus. 
Estamos esperando aquel leguen 
los presupuestos Feder, y en el 
primer semestre ya contaremos 
con las aulas de informática y 
dibujo". Asimismo, apuntó que 
el directorde la escuela, Esteban 
Feliu, ha contado con el respal
do y apoyo de aquellas universi
dades españolas en donde ha 
presentado el proyecto de la 
Escuela de Ingenieros Industria
les.

Antonio Otero 
recibió el III 
premio Unión 
Fenosa a la 
UCLM

La Tribuna

El III Premio de Investiga
ción de Unión Fenosa a la Uni
versidad de Castilla La Mancha 
. después de que la Comisión 
Evaluadora analizara los distin
tos proyectos presentados, se le 
concedió a Antonio Otero 
Montero en reconocimiento a su 
labor científica en el proyecto 
^bre la "Transformación del 
Dióxido de Carbono en produc
tos de Interés Energético", 
^ntonio Otero es doctor en 
Ciencias Químicas por la Uni
versidad de Murcia. Bajo este 
proyecto se contemplan dos 
objetivos importantes para el 
'Oturodesarrollo mundial, tan
jo on el ámbito de medio am
biente, reduciendo la contami
nación atmosférica por el CO2, 
corno en el ahorro y localiza
ron de nuevas fuentes de ener
gía.

DIVIDENDO A LAS ACCIONES

A partir del día 31 del corriente mes de enero, este Banco 
pagará a las acciones actualmente en circulación un dividendo a cuenta, cuyo importe

* unitario se indica a continuación:

Numeración 
de las acciones

Rendimiento 
íntegro 
Pesetas

Retención 
del 25 por ciento 

Pesetas

Importe i 
lÍQuido 1 
Pesetas |

1 al 112.306.783 60,00 15,00
112.306.784 al 112.318.288 46,36 11,59 34,77 1
112.318.289 al 112.358.555 36,33 9,08 27.25 1
112.358.556 al 119.808.935 31,40 7,85 23»55 1
119.808.936 al 159.715.322 30,41 7,60 22,81 I

...... ..

El pago del expresado dividendo se efectuará en cualquiera de las Oficinas de este 
Banco Santander y es el tercero de los que con periodicidad trimestral se abonará con 
cargo a los beneficios del pasado Ejercicio.

Santander, 19 de enero de 1995
El Presidente del Consejo de Administración.

Banco

Santander
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Una delegación asistió a una de las ferias más importantes, la de Colonia

La Cámara comienza a promocionar 
las empresas del mueble en Alemania

La Tribuna

La Cámara de Comercio e 
Industria de Ciudad Real tienen 
el propósito de aumentar la pre
sencia de empresas del mueble 
de la provincia en Alemania, una 
operación para la que la Cáma
ra pretende contar con la Ofici
na Comercial Española en ese 
país.

La idea se ha visto reforzada 
tras la visita de una delegación 
empresarial organizada por la 
Cámara de Comercio a Colonia 
y compuesta por cinco industrias 
del mueble y un técnico de la 
institución.

Durante la visita, real izada el 
pasado fin de semana, la dele
gación de ciudad Real ha tenido 
la oportunidad de conocer el 
mercado alemán de estos produc
tos, las últimas tendencias y los 
canales de distribución.

La misión, que forma parte 
del plan sectorial del mueble de 
la Cámara, es la primera toma 
de contacto que se ha llevado a 
cabo con el mercado del mue
ble germano, en una fecha sig
nificativa, porque se celebraba 
el certamen más grande del 
mundo.

Una cita obligada para los 
compradores del país, tanto de 
mueble clásico como moderno, 
de diseño y muebles de cocina.

1
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La Cámara organizó la visita empres al a la Feria de Colonia. ARCHIVO

La feria de Colonia se ha cele
brado entre los días 20 y 22 de 
este mes y ha reunido a 1.400 
expositores de 45 países, de los 
que 81 eran españoles.

El certamen ha contado con 

la asistencia de unos 100.000 
visitantes profesionales de 95 
países, según datos de la orga
nización ferial.

La delegación empresarial 
manchega ha considerado muy 

satisfactoria la visita porque ha 
permitido conocer este merca
do y sus características, las últims 
tendencias del sector y las posi
bles fuentes de compra y coope
ración.

CCOO alerta 
sobre la mayoría 
absoluta de los 
sindicatos 
corporativos

Amparo ORTFTa

José Ignacio de la Rubia 
secretario de organización de la 
sección de la Sanidad de CCOO 
alertaba ayer sobre el peligro 
que puede suponer para la Sa
nidad y para el conjunto de los 
trabajadores que un sindicato 
corporativista obtenga mayoría 
absoluta en las elecciones: «Sa
nidad no es sólo el conjunto de 
médicos y de ATS, es mucho 
más que eso».

Por esta razón. De la Rubia 
pedía que los trabajadores de la 
Sanidad acudan a votar en las 
elecciones que se celebrarán el 
próximo día 26, y que «vayana 
introducir un voto útil, al sin
dicato que vaya a defender a 
los trabajadores en general, no 
a un colectivo en particular».

Las declaraciones de José 
Ignacio de la Rubia son una 
respuesta a la petición del Sin
dicato de Enfermería efectua
da el fin de semana pasado, en 
la que solicitaba que el perso
nal de enfermería acudiera a las 
urnas con el fin de conseguir la 
mayoría absoluta.

Como se recordará, SATSE, 
que acude a las elecciones unido 
al Sindicato de Médicos, bajo 
el nombre de CEMSATSEfiie 
el sindicato que más delegados 
obtuvo en la Junta de Personal 
tras las elecciones celebradasel 
día 15 de diciembre, que que
daron anu ladas y se tendrán que 
repetir el próximo día.

FSP-UGT considera escasos los 
juzgados solicitados por el CGPJ

Emprenden 
actuaciones de 
limpieza y 
remodelación en 
el Cementerio

La Tribuna

La Federación de Servieios . 
Públicosde UGT consideraque 
la petición del Consejo General 
del Poderjudicial sobre la crea
ción de nuevos Juzgados en la 
provincia es conveniente, pero 
escasa y que nada se consegui
ría si la creación de nuevos juz
gados no viene acompañada por 
un aumento de plantilla que re
dujese las demoras que afectan 
a los procesos.

En un comunicado, el depar
tamento provincial de Justicia de 
UGT muestra extrañeza por la 
petición del CGPJ que n contem
pla en su propuesta «la creación 
de otros juzgados de diversos 
partidosjudiciales de la provin
cia. Algunos de los ya existen
tes, al entrar en vigor la Ley de 
Planta y Demarcación (que su
puso la supresión de los antiguos 
Juzgados de Distrito, con el 
consiguiente aumento de com
petencias y de asuntos por los

Juzgados de Primera Instancia 
e Instrucción) sufren, por ello y 
desde entonces, una auténtica 
saturación, en parte por el gran 
aumento de procedimientos y, 
desde luego, porque ni las plan
tillas de funcionarios ni los 
medios materiales aumentaron 
en lo más mínimo. De no haber 
sido por el evidente esfuerzo 
humano realizado por el colec
tivo de trabajadores (funciona
rios, secretarios, jueces...) la 
saturación citada podría haber 
llegado acolapsar laadministra- 
ción de la justicia en nuestra 
provincia.

A UGT le extraña asimismo 
que no soliciten la creación de 
un nuevo Juzgado de Primera I ns- 
tancia e Instrucción en 
Tomelloso y ha mostrado su 
disconformidad con que no se 
solicite un Juzgado de lo con
te n c i o so-ad m i n i strat i v o e n 1 a ca
pital, dado que dicha creación 
es una vieja aspiración de todos 
losestamentosjudicialesdeella. RUEDALos Juzgados de lo Social están muy cargados de trabajo

A, o.

El regente del cementerio 
municipal, Julián Ruiz de la 
Hermosa, informaba ayer que 
durante estos días se están lle
vando a cabo distintas actuacio
nes para mejorar las condicio
nes del cementerio municipal.

En estos días se ha procedi
do a la adecuación del depósito 
de autopsias, donde el despacho 
del forense hacía las veces no 
sólo de despacho sino de alma
cén, razón por lo que se ha ha
bilitado un a h a b i tac i ón a ta 1 efec
to.

Julián Ruiz añadía que tam
bién se están pintando las puer
tas del camposantoy que losope- 
rarios están limpiando las lapi
das que no reciben con frecuen
cia la visita de familiares: "hay 
gente que se enfada cuando vie
ne y se encuentra que el ser que
rido ya no tiene flores, pelees 
que la gente tienen que sercons 
ciente de que si tardan mud 
en venir, los operarios se ven 
obligados a quitarías ^^L 
no se ensucie la lápida y hue 
mal en el entorno".
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^PIP presentó el expositor, centrado en el turismo rural

La informática presentará 
a Ciudad Real en FITÜR

Luis RESOLA

La Diputación de C iudad Real 
presentó ayer las principales 
características de lo que será el 
expositor, de 100 metros cuadra
dos, de la provincia en la próxi
ma feria del turismo FITÚR95, 
en el que, con la novedad de 
medios audiovisuales informá
ticos, se promocionará el turis
mo rural de Ciudad Real.

Un disco compacto para or
denador (CD ROM) será el so
porte en el que los visitantes de 
FITUR podrán descubrir tanto 
las rutas turísticas como las casas 
de labranza del Campo de Cala
trava. Además, se acompañará 
esta información con calenda
rios, folletos y degustaciones de 
los productos típicos de la zona, 
como el queso y los vinos.

El presidente de la Diputa
ción, Francisco Ureña, señaló 
que la exposición que se presen
tará en FITUR Activo, sección 
de la muestra en laque se llegan 
a acuerdos comerciales, es "de, 
sumo interés, porque servirá para 
presentar otros productos genui
nos" del Campo de Calatrava. 
Ureña indicó que este expositor, 
diseñado para FITUR, también 
será utilizado en otras ferias en 
las que se pueda promocionar el 
turismo rural ciudadrealeño, y 
deseó que el esfuerzo realizado 
tanto por el Patronato de Intere
ses Provinciales como por los 
propietarios de las casas "sea 
reconocido para que tenga tan- 
taacogidaentre el público como

Martín-Grande presentó las características del expositor. M. DEL MORAL

Ureña niega con 
rotundidad que 
vaya a abandonar 
la política

>

Francisco Ureña aprovechó 
lapresentación del expositor de 
FITUR para negar "rotundamen
te" que tenga intención de aban- 
tlonar la política, aunque sí anun
ció que piensa dedicarse más a 
h actividad orgánica que a la 
institucional.

, Asimismo, afirmó que segui- 
i'acomo presidente de la Dipu
tación hasta las elecciones mu
nicipales, aunque no aclaró si se 
presentará a las mismas.

Preguntado por las razones de 
esta falta de decisión, Ureña 
Jianifestó que su candidatura 
está en función de temas per- 

y distintas cuestiones 
políticas" que no quiso aclarar, 
tvecordó que hace poco tiempo 
^nedimitió como vicesecretario 
general de PSOE de Ciudad Real, 
y concluyó: "No hace falta ha- 
erestudiado en Nueva York", 

P®ra entender su postura.

está teniendo en otras regiones".
Por su parte, el gerente del PIP, 

Alfonso Mallín-Grande, aclaró 
que las casas de labranza "están 
constantemente recibiendo soli
citudes" de alojamiento, bien di

rectamente o bien a través de la 
central de reservas de la Oficina 
de Turismo Rural del Campo de 
Calatrava, y que se trata, princi
palmente, de público de lacomu- 
nidad madrileña.

NACIONAL

COMARCAL

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE PUERTOLLANO

Conexión N-IV 
Autovía Andalucía

»Bim Di íiím((M 11111

ACTUACION IMTRIAL 
"PUERTOLLANO", (CIUDAD REAL)

Para conocimiento de los posibles interesados, se comunica la existencia 
de parcelas industriales con todos los servicios (red eléctrica, canalización 
telefónica, saneamiento y abastecimiento de agua), en la actuación industrial 

"Puertollano" situada en Puertollano (Ciudad Real).
Información: SEPES, Paseo de la Castellana n® 91, Madrid, 

Tel. (91) 556 50 15. Fax (91) 556 69 89.
Ayuntamiento de Puertollano-Oficina de Promoción Empresarial, 

calle Muelle s/n, Tel. (926)41 30 61.

Ministerio de Obras Públicas,Transportes 
y Medio Ambiente ZEPEZ

preparando futuro
Sociedad Estatal de Promoción y Equipamiento de Suelo



I 8 Martes, 24 de enero de 1995 CIÜDAD REAL La ItíbüBi

Hay contradicciones entre la LOGSE y otros decretos

Espinosa pr^ta por las 
clases de religión

'1
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Los alumnos que eligen religión se ven obligados a salir una hora después o a entrar una hora antes.

La gestora de JJSS repasó 
sus recientes campañas

La Tribuna

El diputado ciudadrealeño 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
del PP, ha realizado varias pre
guntas al Ejecutivo nacional en 
relación con las «contradiccio
nes» que en su opinión se plan
tean entre la LOGSE y varios 
reales decretos del Gobierno 
sobre la asignatura de Religión 
y Moral Católica.

Según el texto de las pregun
tas de Rodríguez Espinosa, re
mitido por el Grupo Popular en 
el Congreso, estas contradiccio
nes «exigen una rectificación por 
parte del MEC», ya que mien
tras en la LOGSE se determina 
el carácter preceptivo del área 
de Religión y Moral Católica, 
en el Real Decreto que estable
ce el Reglamento Orgánico de 
los centros de Enseñanza Secun

daria no aparece explícitamen
te.

Asimismo, el parlamentario 
solicita una respuesta del Eje
cutivo sobre el hecho de que, 
ante la falta de normativa sobre 
esta asignatura en el inicio del 
curso, los centros la hayan situa
do a principio o final del hora
rio escolar durante todos los días 
de la semana.

Situación rayana en el 
heroísmo

«Esta situación obliga a los 
padres y a los alumnos a adop
tar una actitud rayana en el 
heroísmo (...) dado que en la 
práctica a lo que realmente se 
enfrentan es a entrar o salir, según 
la ubicación que le haya corres
pondido en el horario escolar, 
una hora antes o después que 

los demás compañeros de curso 
que no hayan elegido Religión».

Por último, el diputado «po
pular» se interesa en sus pregun
tas por la situación de los pro
fesores de Religión y sus percep
ciones económicas.

Los centros han 
situado la clase 
de religión al 
principio o al 

final del horario 
escolar durante 
toda la semana

La Tribuna

La gestora provincial de las 
Juventudes Socialistas de Ciu
dad Real se reunió el pasado 
sábado. A la reunión asistieron 
los secretarios generales de las 
agrupaciones locales de la pro
vincia.

Los temas tratados fueron la 
valoración de las distintas cam
pañas ññevadas acabo por JJSS 
en las pasadas semanas, tales 
como "Educación para la paz", 
"Parejas de hecho", "Recogida 
de fondos para Ruanda", etc., así 
como un análisis de la situación 
de Ias agrupaciones locales. En 
este análisis se pudo percibir el 
buen nivel de actividad que existe 
en la provincia, según aseguran 
las JSS en una nota de prensa.

Otro de los temas tratados por 
la gestora fue la presentación de 
un proyecto de programa elec
toral de juventud realizado por 
laComisiónEjecutivaRegional, 
que será presentado a los órga
nos de dirección del Partido 
Socialista, con el objetivo de que 
éste sea asumido como progra
ma de juventud para las próxi
mas elecciones municipales y 
regionales.

Esta'propuesta recoge, según 
la misma nota, todos los aspec
tos socio-culturales y económi
cos que puedan afectar a los 
jóvenes de la región, haciendo 
especial hincapié en los secto-

Onda Cero repetirá el 
espacio ”60 años de radio”

La Tribuna

La gran expectación creada 
por los actos organizados con 
motivo del 60 aniversario de 
Radio Ciudad Real EAJ 65 han 
obligado a la dirección de esta 
emisora a repetir el programa "60 
años de radio en Ciudad Real" 
el miércoles de 4 a 5 de la tarde, 
después de haberse emitido el 
pasado viernes a la 1 de la tar
de.

Este programa de radio, que 
se emitió dentro de la programa

Angel Serrano.

res de empleo y vivienda.
Con posterioridad a la re

unión de la gestora, se celebró 
una comida de fraternidad en
tre las JJSS de la comarca de la 
Bolazos,en lacual participaron 
alrededor de 50 jóvenes. A la 
misma asistieron José Manuel 
Caballero, secretario regional 
de JJSS, Angel Serrano, secre
tario de Organización, Rober
to Cabrera, presidente de la 
gestora provincial, así como los 
secretarios generales de 
Almodóvar del Campo, 
Miguelturra, Alcolea, Ciudad 
Real, Calzada y Pozuelo de 
Calatrava.

ción especial de Onda Cero con 
motivo de la citada conmemo
ración, recoge toda la historia 
de Radio Ciudad Real y todos 
los sonidos de la época en un 
programa de una hora de dura
ción que ha tenido una gran 
acogida entre los oyentes que 
han solicitadoreiteradamentesu 
repetición e incluso la posibi
lidad de conseguir una graba
ción. Poreso, la dirección de la 
emisora ha decidido repetir el 
programa mañana miércoles de 
4 a 5.

MERCORO, S.L.

DISOLUCION Y LIQUIDACION

La junta general de socios de la 

sociedad mercantil MERCORO, 

S.L., con domicilio social en 

Puertollano (C. Real), 0/ 

Torrecilla n® 38, en convocatoria 

extraordinaria celebrada el 

pasado día 31 de diciembre de 

1.994, adoptó entre otros el 

siguiente acuerdo: 

proceder a la disolución y su 

siguiente liquidación de la 

sociedad MERCORO, S.L. 

Lo que se publica para general 

conocimiento, y a los efectos 

legalmente prevenidos.

^ Tslleres 
RENAULT HMOS. LORO, UL

Servicio Oficial 

Servicio grúa permanente 

RACE - MAPFRE - GESA - ASiTUR

Ctra. Madrid - Cádiz, km. 148.
Tel.: (926) 64 04 66 - 02 45
Tei. movii: 908 70 47 21
Tei. Part.: (926) 64 03 86

VILLARTA DE SAN JUAN 
(C. Real)

PETRU/
Os desea unas 
Felices Fiestas

11 COMPARA PRECIOS Y CALIDAD Ü

Teis.: 64 01 95-6410 25
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Elcogás tendrá un plazo para la 
puesta en marcha de las instalaciones 
de 12 meses a partir de la ocupación

í̂ blecieron el precio y las condiciones que ENA GAS deberá pagar

los representantes de las empresas propietarias de las 
¡incus afectadas por el proyecto de acometida a la central 
Canica ELCOGAS llegaron ayer, lunes, a un acuerdo 
[obre el precio y las condiciones que ENA GAS pagará por 
iioslerrenos, y firmaron el levantamiento de actas previas 
¡su ocupación.

Acuerdo para ocupar el terreno 
para la acometida de Elcogás

José SERRANO

El acto, en el que llegaron a 
onacuerdo los representantes de 
lasempresas propietarias de las 
fincas afectadas por el proyec- 
tode acometida a la central tér- 
micaELCOGAS sobre el precio 
ycondiciones que ENAGAS 
paragá por dichos terrenos, ha
bía sido convocado por la 
Consejería de Industria y Tliris
mo de la Junta, y tuvo lugar en 
elAyiintamientode la localidad 
de Puertollano.

Estuvieron presentes, Anto
nio Canet, por parte de la 
Consejería, la abogada de 
ELCOGAS, Carmen Díaz, ade
más de directivos y técnicos de 
lasempresas afectadas (Repsol 
Química, Repsol Petróleo, 
Fertiberia, Agrícola de Calatrava 
vla propia EL-COGAS) y el 
concejal Alfonso Olmo, en nom
bre del Ayuntamiento.

Tras la aprobación, a fina
les de noviembre, del proyecto 
de instalación de la acometida 
por la Delegación Provincial de 
industria, y dec larada la uti 1 idad 
pública y la urgente ocupación, 
según dispone la legislación en 
Wiade combustibles gaseo
sos, se ha procedido a la inicia- 

¡eiondel procedimiento expro- 
piatorio.

Morello, la convocatoria de 
joyera los titulares de bienes y 
,derechos afectados para llevar 
,^eaboel levantamiento de ac- 
¡I^sque darán lugar a la ocupa
ción de los terrenos por donde 
non las tuberías del gas. En este 

¡expediente la empresa EN AGAS 
Jxume la condición de benefi
ciaría.

J^^ff^le doce meses

La acometida a la Central 
i’iwica Elcogás discurre por el 

municipal de Puer- 
^ivoy tendrá un plazo para la 
F ^taen marcha de las instala- 
1^de doce meses a partir de 

Q^vipación de las fincas, 
iold d^ ’^"^^ tubería de acero sin 

f'^’ ^'‘’terrada a un metro 
L^ndidad, y el presupues- 
Ilosn '^^ instalaciones supera 

j •sillones de pesetas para 
‘7'7.300 metros.

L construcción de la aco

metida de gas a la nueva central 
de la carretera de calzada afec
tará a las fincas de muy distin
tas maneras: desde la expropia
ción en pleno dominio de los te
rrenos sobre los que se van a 
construir las isntalaciones fijas 
en superficie, hasta lo relativo a 
las canalizaciones o al paso de 
cables de conexión y elementos 
dispersores de protección 
catódica.

Ocupación

La servidumbre de paso ocu
pará una franja de cuatro metros 
de ancho a lo largo del gaseo
ducto para al tubería y de un 
metro para los cables de co
nexión.

Los representantes de las 
empresas del Complejo Indus
trial de Puertollano acudieron 
hasta el Salón de Plenos del 
Ayuntamiento, después de ha
ber sido citados mediante la 
oportuna cédula particular, y con 
los documentos acreditativos de 
su titularidad y el último recibo

Izquierda Unida debate su 
programa-marco y autonómico

J. SERRANO

La asamblea de Izquierda 
Unida, que tuvo lugar en la tar
de del pasado viernes, no pudo 
analizar todos los trabajos que 
las comisiones creadas al efec
to han realizado durante las úl
timas semanas, con el fin de in
corporar los aspectos conside
rables más importantes en el 
próximo programa electoral para 
las elecciones de mayo.

Sí se estudiaron algunas, 
como Servicios Sociales, Edu
cación y Cultura o Participación 
Ciudadana, pero quedaron otras 
relativas a medioambiente, po
lítica de empleo ojuventud, cuyo 
debate quedó pospuesto para una 
nueva asamblea que se celebra
rá la semana próxima.

Las instalaciones deberán ser puestas en marcha en un plazo de 12 meses.

de la contribución:

Firma del acuerdo

Discurrió buena parte de la 
mañana hasta que firmaron el 
acuerdo sobre los terrenos y el 
beneficio económico que reci
birán a cambio. ENAGAS S.A. 
posee la concesión administra
tiva para la conducción de gas 
natural entre las provincias de 
Sevilla, Córdoba, Ciudad Real

y Toledo, así como para la dis
tribución y suministro de gas 
natural para usos industriales en 
las áreas de influencia de diver
sos municipios, entre ellos, 
Puertollano. ENAGAS solicitó 
y obtuvo autorización de Indus
tria, tras no haber sido formu
lada ninguna alegación tras el pe
riodo de información pública del 
proyecto y tras haber solicitado 
los permisos de cruce o parale
lismos correspondientes.

Según comentó a LA TRI
BUNA el concejal de Izquierda 
Unida, Agustín Pérez Motilla, 
algunas de las aportaciones ex
puestas fueron rechazadas, al no 
ser consideradas procedentes 
para ser incluidas en el progra
ma, y otras incorporadas, ade
más de aconsejarse otras, como 
la creación de rutas de turismo 
ecológico.

IU había enviado desde Ma
drid un programa general, o pro
grama-marco, con distintos apar
tados, que es tomado como re
ferencia por cada localidad, 
quién lo aplica posteriormente 
a los problemas específicos.

En Puertollano, las aporta
ciones concretas suelen ser muy 
numerosas. De hecho, este do
mingo, un miembro de IU de la 

localidad, Florentino López 
Montero, asistió a la convención 
de su partido Madrid, sobre este 
programa-marco municipal y au
tonómico, al ser un gran cono
cedor de las políticas municipa
les.

López Montero explica que 
por la mañana se formaron dis
tintos grupos de trabajo, en los 
que se integraron los asistentes, 
según los temas que más les in
teresaran, "yo, concretamente, 
en el de política financiera au- 
tonómicay en el de experiencias 
de gobierno y exposición".

Por la tarde, cada grupo pre
sentó un resumen de las ideas 
fundamentales, que luego deben 
perfilarse, en cada ciudad, "por
que se puede elaborar un progra
ma-marco, pero sin impedir que

El Archivo 
Municipal ha 
publicado el 
periódico anual 
"Calendario"

Paqui CASADO

El Archivo Municipal de 
Puertollano ha publicado el 
periódico anual "Calendario" en 
su cuarta edición que ha sido edi
tado con motivo de la celebra
ción de la Semana de Historia 
que este año ha llegado a su de
cimoquinta edición.

Este ejemplar ha sido con
feccionado por Pilar Gonzalo, 
Francisco del Campo, Cecilia 
Valencia, José Ramón Delga
do y Luis Fernando Ramírez, 
que han recopilado artículos, 
anuncios y efemérides de las 
publicadas en periódicos y bo
letines de la ciudad, aparecidos 
en muy diversas fechas.

Entre las fuentes de las que 
han extraído los artículos figu
ran los boletines municipales, 
"El defensor" y "Realidad" y 
algunos editados de Feria e in
cluso se publica un comunica
do de la Federación Local de 
Asociaciones de Puertollano de 
UGT, fechado el 22 dejunio de 
1937, difundido con motivo de 
un pleno de delegados organi
zado en plena guerra civil.

Otros de los artículos reco
gidos son un intento de robo en 
Almodóvar, en 1930, un desca
rrilamiento en 1929 y otros dos 
más en 1930, ocurridos en tra
yecto del ferrocarril que hacía 
la línea Puertollano- 
Valdepeñas. También hacen re
ferencia al artículo aparecido en 
el boletín de Feria de 1953, con 
motivo de la instalación en el 
Paseo de San Gregorio de la 
primera Biblioteca Municipal. 

cada uno incorpore sus expe
riencias y especificidades".

Tras esa puesta en común, 
lajornada fue clausurada por Ju
lio Anguita. Florentino López 
se ha traído documentación que 
será tenida en cuenta a la hora 
de elaborar el programa de IU 
en Puertollano, lo que enlaza 
este acto con la asamblea del 
viernes, "en la que trabajamos 
en los temas específicos de 
Puertollano, en las propuestas 
concretas de nuestro programa 
electoral, para que sean creíbles, 
y especialmente ahora que es
tamos cerca de tener un grado 
de responsabilidad importante".

Hacer un programa que sea 
realista y creíble ha sido el punto 
en el que más hincapié se hizo 
en la convención del domingo.
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Debido al rápido aumento del caudal del manantial, que llena el vaso de la lasuna

Las Pocitas han recuperado el 
volumen de agua perí do en verano

Paqui CASADO

La Laguna de la Pocitas del 
Prior ha recuperado en estos 
meses de invierno el volumen de 
agua perdido en el verano, épo
ca en la que se llegó a cotas que 
hicieron pensar incluso en la 
pérdida de este espacio natural 
tan querido por los 
puertollanenses.

En la actualidad el vaso de 
la laguna está prácticamente lle
no, e incluso ha alcanzado el 
mismo ni vel el pequeño lago que 
se le ha sumado. Según el pri
mer teniente de alcalde del Ayun
tamiento de Puertollano, Juan 
Antonio Fernández Pacheco, el 
rápido aumento del caudal del 
manantial ha sido el único artí
fice de esta transformación, no 
habiéndose utilizado aguas pro
venientes de otros lugares, ex
cepto las que se llegaron a ver
ter hace unos meses proceden
tes del depósito de La Rincona.

El cambio ha sorprendido 
a los técnicos

Este cambio ha sorprendido 
incluso a los técnicos municipa
les, dada la sequía que estamos 
padeciendo. Según comentó 
Fernández Pacheco a LA TRI
BUNA, las obras de limpieza no 
llegaron a concluirse por la pos
tura en contra adoptada por al
gunos ciudadanos, yaque cuando 
éstos cambiaron de actitud ya 
había comenzado a manar el agua 
de nuevo haciendo imposible la 
tarea.

El nivel del agua ha aumentado en las Pocitas del Príor, y el vaso de la laguna está prácticamente lleno..

1

a

Por ello, el próximo verano 
se verá la coveniencia de reali
zar la limpieza del centro del vaso 
y el entorno, todo ello sujeto a 
su evolución.

Dicho vaso no se llegó a tocar 
ni en el fondo ni en los lados, ya 
que los técnicos así lo aconse
jaron ante el temor de que se 
rompiera el sello vegetal y esto 
llegase a producir la pérdida del 
agua y por consiguiente de la 

laguna, por lo que sólo se llegó 
a ensanchar una pequeña parte, 
sin llegar al riesgo de tocar el 
subsuelo.

Ahora, según el primer te
niente de alcalde, sólo cabe es
perar la evolución de la laguna 
en los años venideros para ir 
enbelleciendo y conservando 
este entorno de la ciudad. Ade
más, se ha solicitado a la Junta 
que no sean edificadas dos par

celas en las que se tenía previs
to construir viviendas y que estas 
sean cedidas al Ayuntamiento 
con vistas a una futura fase de 
ampliación del parque, ya que 
en la primera parte del proyec
to, del que sólo quedan por con
cluir algunos remates, esta po
sibilidad no se ha tenido en cuen
ta por el presupuesto adjudica
do y la necesidad de ver el desa
rrollo del lago.

El poeta Antonio 
García será el 
pregonero del 
Certamen de 
Cartas de Amor

La Asociación de Amas de 
Casa y Consumidores "El Ti 
món" ha convocado el IX cer. 
tamen de "Cartas de Amor" que 
celebra anualmente coincidien
do con la festividad de San 
Valetín, siendo este añoelpre- 
gonero del amor el periodistay 
poeta Antonio García Barbeito 
colaborador de la cadena Copé 
y del programa de Carlos He
rrero en Canal Sur. En dicho 
certamen, de carácter nacional 
podrá participar cualquierper- 
sona que presente un tema in
édito sobre el amor en pareja, 
no debiendo exceder de los dos 
folios mecanografiados a una 
cara y a dos espacios, debién
dose presentar en sobre cerra
do un original y tres copias, con 
un lema o seudónimo, acompa
ñado todo el lo de un sobre o plica 
con el nombre o apellido del 
autor, así como de su teléfono 
y dirección. Los trabajos debe
rán ser enviados antes del 13de 
febrero. A los ganadores seles 
hará entrega de los premios el 
día 17 del mismo mes en laFiesta 
del amor, en la que participará 
el pregonero de este año.

Los premios de esta IXedi
ción serán de 50.000 pesetas,el 
primero; 40.000 pesetas el se
gundo y 30.000 pesetas el ter
cero. Por otro lado, esta asocia
ción participará hoy en la 11 
Asamblea regional organizada 
por la Federación Regional de 
Asociaciones "Aldonza" que 
tendrá lugar en Puertollano ya 
cuyo acto de clausura, previsto 
para las cinco de esta tarde, en 
la Casa de Cultura, está previs
to que asista la consejera de 
Sanidad, Paloma Fernández,y 
la directora general de Consu
mo, Mercedes Estebán.

Para paliar la elevada tasa de paro en la ciudad

Curso de formación para 
los jóvenes desempleados

P. CASADO

La Concejalía de Ju ventud del 
Ayuntamiento de Puertollano 
comenzaráel próximo día 30 de 
este mes de enero un curso in
tensivo de Formación de Técni
cos de Empleo Juvenil, dirigido 
ajóvenes desempleados de Puer
tollano que se desarrollará has
ta el día 3 de febrero, siendo 
impartido por monitores de la 
Red de Asociaciones para el 
Empleo Juvenil (Araña).

En este curso participarán un 
total de veinte jóvenes y tendrá 
una duración de cuarenta horas 
de clases presenciales, más otras 

diez de trabajo práctico 
tutorizado. Su contenido se basa 
en el área de orientación para el 
empleo, parte fundamental de la 
formación del técnico de empleo 
juvenil.

Elevada tasa de desempleo

Este curso ha sfdo diseñado 
teniendo en cuenta las elevadas 
tasas de desempleo entre los 
jóvenes, con la idea de ofrecer 
servicios para promocionar el 
empleo al mismo tiempo que 
fomenten la iniciativa individual 
y personalizada.

Los objetivos que persigue 

la Red de Asociaciones para el 
Empleo Juvenil, una asociación 
sin ánimo de lucro que aglutina 
a asociaciones de fomento del em
pleo juvenil en toda España son 
los de cualificar técnicamente a 
jóvenes de los sectores no lucra
tivos y público para que sean ca
paces de organizar y desarrollar 
servicio de promoción de empleo.

Además, trata de dinamizar 
al colectivo de jóvenes 
desempleados para trabajar en la 
solución del problema y al mis
mo tiempo dotarles de los recur
sos necesarios para poder'desa- 
rrollar profesionalmente este 
servicio. La tasa de desempleo es alta entre los jóvenes de Puertollano.

Q
 

O
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La presidencia de IU y los 
concejales de Alcázar se reunieron 
con los miembros del comité de 
empresa de Renfe

hetende poner en marcha medidas para apoyar el mantenimiento de la plantilla en la ciudad

IU pide que Alonso explique el apoyo 
que existe de la Junta a Renfe-Alcázar
lU pedirá la comparecencia 
iel consejero de Industria y 
Turismo, Alejandro Alonso, 
íii el pleno de las Cortes de 
Castilla-La Mancha a fin de 
conocer qué compromisoso 
^apoyos existen por parte de 
¡a junta de Comunidades en 
apoyo al mantenimiento de 
la plantilla de Renfe en Al
cázar, y exigir los que sean 
precisos.

La Tribuna------------------

Iu solicita también la compa
recencia del ministro de Trans
portes, José Borrell, en la Comi
sión correspondiente del Congre
so de los Diputados a fin de co- 
iiocersi siguen siendo firmes los 
compromisos contraídos con 
anterioridad, y cuáles son los 
planes de futuro de Renfe, para 
con Alcázar de San Juan. Tam
bién remitirá al comité de empre- 
say a los sindicatos el borrador 
del Plan Regional de Transpor
te Ferroviario que ha elaborado 
IU, afin de incorporar al mismo 
las propuestas y sugerencias que 
Comité y sindicatos puedan ha
cer. Por último, promoverá, junto 

a los demás grupos municipales 
del Ayuntamiento de Alcázar de 
San Juan, un pronunciamiento del 
pleno en apoyo al mantenimien
to de la plantilla actual de Renfe- 
Alcázar.

Una delegación de la Presi
dencia Local de Izquierda Uni
da y del grupo de concejales de 
Alcázar, se reunió con una repre
sentación del comité de empre
sa de Renfe, encabezada por su 
presidente y de los sindicatos fe
rroviarios de UGT y Comisiones 
Obrerasr de Alcázar. La reunión 
se celebró a petición de IU y con 
el objetivo de transmitir al co
mité de empresa y a los sindica
tos el apoyo incondicional de toda 
IU para que ningún trabajador de 
la actual plantilla de Renfe ten
ga que abandonar Alcázar, y el 
más firme compromiso con el 
mantenimiento de los puestos de 
trabajo existentes.

Respuestas que los trabaja
dores creen idóneas

Pretendían conocer directa
mente la valoración que el comité 
de empresa y los sindicatos ha
cen de la situación planteada en 
los talleres y las respuestas que 
los representantes de los traba

jadores consideran más idóneas, 
y finalmente informar, tanto al 
comité de empresa como a los 
sindicatos, de las actuaciones 
realizadas por IU y recabar su 
opinión acerca de las iniciativas 
a llevar a cabo por IU en el futu
ro más inmediato.

Según IU, en la reunión se 
constató unaplena coincidencia 
en que, ante el grave problema 
planteado por la dirección de 
Renfe en relación con los talle
res, el objetivo inmediato a tra
vés de cualquier negociación o 
acción es el de conseguir cargas 
de trabajo, sean del tipo que sean, 
que hagan posible el manteni
miento de la actual plantilla de 
talleres en su integridad y, a 
medio plazo, consolidar y refor
zar Alcázar como núcleo ferro
viario con una plantilla 
estabilizada y no sujeto a los 
proyectos de desmantelamiento 
y de reducción de personal que 
Renfe tiene en marcha.

Se constató, igualmente, la 
necesidad de que se reclamaran 
todos los apoyos precisos de las 
Administraciones públicas, de los 
movimientos y asociaciones 
vecinales y ciudadanas y de la 
totalidad de las fuerzas políticas 
y de los grupos municipales del

OTO

IU pondrá en marcha medidas para intentar que sea mantenida la plantilla.

Ayuntamiento, IU señaló que no 
admitirá que se pierda ni uno sólo 
de los puestos de trabajo, y que 
el éxito es que se queden todos, 
no que se vayan menos. "Alcá
zar de San Juan ha pagado ya en 
exceso las nefastas consecuen

cias de una política deliberada 
de abandono del ferrocarril y de 
desmantelamiento de la empre
sa, al haber perdido en los últi
mos ocho años, desde 1987 cer
ca de quinientos empleos en 
Renfe-Alcázar.

El CRDO pide al MAPA 
que defienda más el vino

Domin VILLAREJO

El Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen La 
JIancha ha vuelto a reiterar su 
'•enuncia de lo que este organis- 

considera la «obsesión por 
'jncularel consumo del vino con 
^•alcoholismo». A través de una 
"ola de prensa, el Consejo Re
galador asegura que «día a día 
^^sigue, con contumaz perseve
rancia» deseando la muerte del 
M refiriéndose con ello a las 
asiones gráficas que acompa- 
an las noticias relacionadas con 
alcoholismo, generalmente una 

^rsona con aspecto de fracasa- 
a^garradaa unabotellade vino, 

’cn simplemente una copa de 
^producto, cuando según los 

Consejo asegu- 
[¡^(9^0 la realidad es bien dis-

1 ^ra el comunicado se señala 

que "quienes sustentan infames 
campañas contra el consumo de 
vino, incidiendo en ello de ma
nera obsesiva, despiadadamente, 
sin razones objetivas y hasta con 
saña, obtienen con su postura, 
basa en una doctrina materialis
ta, pingües beneficios o cínica
mente tratan de acallar otros 
problemas que genera la socie
dad y que, deliberadamente se 
asocian al vino".

Para el organismo encargado 
de esta réplica, es evidente que 
"el tema del vino se utiliza para 
maquillar el rostro de una socie
dad degradada que está destru
yendo principios morales y que 
haciendo caso omiso de cuanto 
aconseja la ciencia médica, tra
ta de inculcar en la mente de las 
gentes sencillas, las más sinies
tras cualidades que puedan atri
buirse al vino, para que abando
nen el consumo de la más higié

nica y sana de las bebidas, como 
llamó Pasteur a tan preciado lí
quido". Señala que "con tanta 
irracionalidad se está provocando 
una paulatina destrucción de una 
riqueza que crea serios proble
mas en nuestra economía". Por 
ello, el Consejo Regulador ha 
pedido que cada cual asuma su 
responsabilidad en la defensa de 
este producto.

Combatir el alcoholismo

El CRDO La Mancha ha 
pedido al Ministerio de Sanidad 
que se pronuncie con la claridad 
que requiere el tema, para, tras 
un estudio riguroso, combata la 
plaga del alcoholismo, pero sin 
asociar el vino a ella. AI Minis
terio de Agricultura le pide que 
ejerza un mayor protagonismo en 
la defensa del sector vitivinícola, 
eliminando intereses contrapues
tos con otros departamentos de
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EI CRDO denuncia la vinculación del consumo de vino con el alcoholismo.

la Administración. Piden también 
al Ministerio de Industria y 
Turismo que dedique programas 
de promoción del vino como 
elemento común de la cultura de 
los pueblos y componente de la 
cultura mediterránea; y a los 
consejos reguladores que extre
men aún más sus controles y

ofrezcan al consumidor un pro
ducto de primerísima calidad; a 
la hostelería y restauración que 
presten al vino mayor atención 
y cuidado que a otras bebidas de 
alta graduación y así poder dis
frutar del placer que supone con
sumir, con la debida moderación, 
nuestro vino español.
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ermita del Humilladero, que 
permaneció abierta durante toda la 
noche del domingo U Mi

Ya está en el Castillo de Peñarroya, morada en la que pasará cuatro meses

2.0(10 sobreros despidieron 
ayer a la Vii^en de Peñarroya
Más de 2.000 so/aneros apostados en tas caffes del recorri
do, despidieron a la Patrona en la jornada de ayer. La Virgen 
de Peñarroya ya está en su castillo de Peñarroya, donde 
pasará 4 meses, hasta el último domingo de abril, fecha en 
la que pasará a la parroquia de Argamasilla de Alba, que 
comparte con La Solana el matronazgo de esta virgen.

A. GARCIA-CERVIGON

A las diez de la mañana de 
ayer, la comitiva oficial con el 
"cochecillo" de la Patrona par
tió de su ermita del Humilladero 
hasta su altar, donde se proce
dió a la despedida oficial, y la 
Virgen llegó alrededor de la una 
de la tarde a su castillo. En la 
tarde-noche del pasado domin
go, la sagrada imagen de la Pa
trona fue bajada en solemne pro

cesión desde la parroquia de 
Santa Catal ina hasta su erm ita del 
Humilladero, a la que se haequi- 
pado con calefacción sufragada 
por una devota fam ilia solanera. 
La citada ermita permaneció 
abierta durante toda la noche y 
fue incesante el desfile de los 
fieles que se acercaron para ren
dirle pleitesía y darle su adió hasta 
septiembre. Abría el cortejo uno 
de los estandartes de la Herman
dad, al que sequía la Banda

Municipal de Música, que in
terpretó varias marchas durante 
el recorrido por las calles de 
Monjas y Don Rodrigo. En el 
cortejo figuraba la sección de 
alabarderos y de manderas, que 
eran bailadas por los hermanos; 
numerosos fieles el doble fila 
portaban velas. La directiva de 
la Hermandad figuraba en luga
res preferentes de la procesión, 
así como las autoridades y el 
clero local, presididos por el 
párroco Francisco Jiménez. En 
algunos puntos del recorrido, el 
silencio era roto por la voz que 
pronunciaba "vivas" entusiastas, 
tanto a la Virgen como al 
"chatillo", nombre cariñoso con 
el que se conoce al hijo que aco
ge en sus brazos. Virgen de Peñarroya.
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Un vecino de La 
Solana 
denuncia un 
robo de 950.00(1 
pesetas

La Tribuna

El vencino de La Solana, 
cuyo nombre responde a las 
iniciales G.G.M., de 62 años 
denunció en el Puesto de la 
Guardia Civil de dicha loca
lidad, un posible robo de 
950.000 pesetas en metálico,

Según una nota de prensa 
del Gobierno Civil, el denun
ciante notó la falta de este 
d i n e ro, q u e te n í a gu ard ado en 
un cajón del armario de su 
dormitorio, en la mañana del 
pasado d ía 20, exactamenteal 
mediodía, sin haber sido for
zada ninguna de las puertas 
de entrada de laviviendaeig- 
n o ra n d o e 1 m o m e n to y 1 as per
sonas que pudieran haber 
cometido el hecho.

La Guardia Civil de La 
Solana inició las correspon
dientes d i 1 igencias encamina
das a la detención de los au
tores del robo y recuperación 
de las cantidad sustraída.

ACEITES PINA BAJO ARAGON, S.A. 
PIBASA

• EXTRACTORAS DE ACEITE DE ORUJO DE ACEITUNA

• REFINERIA

Ctra. N. IV, Km. 149,500 - Telfs.: (926) 64 00 50/97 
VILLARTA DE SAN JUAN (Ciudad Real)

Avda. Estación, 85 ctra. Vilches, km. 0,000
Telfs.: (947) 82 07 10/84 Telf.: (953) 68 08 15
LA PUEBLA DE HIJAR (Teruel) LA CAROLINA (Jaén)
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construida en el Renacimiento, 
presentaba serias deficiencias en las 
cubiertas del templo

un
a
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BOLAÑOS El presupuesto asciende a 22 millones de pesetas

El programa de 
Formación 
Familiar 
comienza hoy en
Bolaños

Ignacio RUBIO

La Asociación de Amas de 
Casay Consumidores "El Cristo 
de Bolaños" ha organizado en 
colaboración con el Ayunta
miento de la localidad unas 
jornadas de Formación Fami
liar, cuyo programa será impar
tido por el gabinete 
psicopedagogico "Logos".

El programa consta de cua
tro conferencias en las que se 
tratarán básicamente los proble- 
masen laeducación de los ado
lescentes, la familia, el entor
no y el ocio, entre otros. Al fi
nalizar cada charla se estable
cerá un debate entre los asisten
tes.

Para hoy, 24, está prevista 
la primera conferencia que dará 
comienzo a las cinco y media 
de la tarde, en los salones de la 
Asociación de las Amas de Casa.

Las próximas conferencias 
tendrán lugar el día 31 de ene
ro y el 7 y 14 de febrero.

"La presencia femenina 
está asegurada "

Según la presidenta de la 
Asociación de Amas de Casa, 
^participación de las personas 
será buena, sobre todo la mas
culina, ya que es más reticente 
aparticipar, "por descontando 
la presencia femenina está ase
gurada".

Estas jornadas representan 
para las amas de casa una con
tinuidad en la preparación de la 
aiujer bolañega.

Con anterioridad han sido 
celebradas charlas sobre dife- 
fcntes temas. También esta 
Asociación de Amas de Casa ha 
organizado varias excursiones 
y comidas de hermandad.

La Asociación de Amas de 
Lasa ha conseguido con las nu- 
oterosas actividades llevadas a 
jabo desde su creación conso- 
War esta asociación que está 
'otegrada por un grupo de per
donas que se preocupan por 
otejorarsu condición de vida y 

de todos los vecinos de la 
ocalidad, con la firme idea del 
“^^bajo, la cultura y el 
^dociacionismo.

^or ello, una vez más, han 
®''§anizado un ciclo de confe-

Que empieza hoy y que 
'balizará el día 14 de febrero.

La entrada será gratu ita, para 
todas las personas intere- 

oas en los temas que serán 
fiados tengan la oportunidad 

poder asistir y participar 
! Í ^riormente en el coloquio- 

j . fle que, probablemente, se 
f ^'orá al termino de las con- 
^f^ncias.

Iniciadas las obras de 
la iglesia de Santa Cruz
A veintidós miliones de pe
setas asciende eipresupues
to de restauración de la igle
sia de Santa Cruz de 
Mudela, obras que se están 
realizando en estos días. La 
iglesia, construida entre los 
años 1417 y 1536, tres si
glos después de la funda
ción de la villa, presentaba 
serias deficiencias en las 
cubiertas de la nave.

La Tribuna

La iglesia de Nuestra Seño
ra de la Asunción es de planta 
basilical de tres naves con ca
pillas con capillas laterales, 
ábside poligonal de tres lados, 
coro y torre a los pies. Esta 
construido con aparejo de ladri
llo toledano. La nave central es 
más ancha que las laterales y las 
cubiertas son de bóveda de cru
cería.

La iglesia presentaba serias 
deficiencias en las cubiertas de 
la nave y aunque está sustenta
da sobre seis pilares centrales 
en forma de cruz griega, estos 
no garantizaban el manteni
miento de la cubierta por el 
deterioro de la mismas.

Las obras consisten en el 
levantamiento de la cubierta 
central. La madera será susti
tuida por cerchas metálicas en

Fernán Caballero: detenidos 
los cuatro autores de un robo

La Tribuna

Efectivos de la Guardia Ci
vil detuvieron a los presuntos 
autores de un robo con intimi
dación cometido en una tienda 
de artesanía de Fernán Caballe
ro.

Los detenidos Salvador J.M, 
de 26 años, Pilar M.C., Emilia 
S.J., ambas de 23 años, y Enri
que A.S, de 21 años, alias "El 
canito", son vecinos de la capi
tal. Estos, tras cometer, 
presumiblemente, el robo se 
dieron a la fuga en un turismo 
Seat Málaga matrícula GC- 
6112-Z, que iba conducido por 
el titular del mismo Salvador 
J.M., de 26 años. Alertadas las
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La iglesia fue construida entre los años 1417 y 1536. ARCHIVO

la nave central. Las naves late
rales, serán reparadas con las 
maderas que se retiren de la nave 
central.

El proyecto que ha sido re
dactado por Josefa Sánchez y 
Francisco Javier Legado, no 
contempla reformas en la torre, 
que es cuadrada con tres cuer
pos separados por impostas y 
rematada con un chapitel con 
cubierta de pizarra.

Paralelamente, se está lle
vando a cabo una campaña ini
ciada por el párroco de Santa 
Cruz de Mudela, Justino

Fuerzas de la Guardia Civil, 
establecieron controles y fue
ron localizados alrededor de las 
tres de la tarde, del pasado 
domingo, en la carretera de 
Carrión de Calatrava.

Recuperados algunos 
objetos robados

Tras la detención fueron re
cuperados los objetos de bisu
tería y joyas sustraídas, valo
rados en unas 500.000 pesetas, 
excepto un reloj de oro por valor 
de 150.000 pesetas.

Los detenidos fueron tras
ladados a las dependencias 
oficiales del Subsector de Trá
fico con la finalidad de instruir

Gómez, con objeto de recaudar 
fondos para acondicionar inte
riormente el templo, ya que 
debido a sus dimensiones (es 
uno de los más grandes de la 
provincia) se hace necesario una 
buena remodelación como la 
llevada a cabo hace unos años 
en la ermita de San José, según 
una nota de prensa de la agen
cia Multimedia.

La lluvia de millones que la 
pasada lotería de "El Niño" dejó 
en la localidad es más que po
sible que ayude positivamente 
al desarollo de las obras. 

diligencias, según una nota de 
prensa del Gobierno Civil de 
Ciudad Real.

Fuga

Emilia S.J., cuando se encon
traba en dichas dependencias so
licitó ir al cuarto de baño, al sal ir 
del mismo empredió una veloz 
huida, sin que las Fuerzas del 
Cuerpo, pese a perseguiría, pu
dieran detenerla de nuevo.

Porello, iniciaron de inme
diato las correspondientes di
ligencias para la localización de 
la misma. La Policía Nacional 
y Local de Ciudad Real también 
iniciaron lasdiligencias,yaque 
todos viven en la capital.

Tomelloso. ARCHIVO

Fernando José 
Pons, nuevo 
presidente de la 
Asamblea local 
de Cruz Roja

Pilar MUÑOZ

El médico odontólogo Fer
nando José Pons López es el 
nuevo presidente de la Asam
blea y Comité Local de Cruz 
Roja. Pons López sustituye en 
el cargo a Luis Fernández Ortiz, 
que tras unos dieciseis años al 
frente de dicha institución pre
sentó su cese por razones per
sonales.

El actual presidente, que 
inició su actividad en Cruz Roja 
de Tomelloso en abril de 1994 
realizando la prestación social 
sustitutoria, manifestó a LA 
TRIBUNA que tiene muchas 
ideas para llevar a cabo y que 
son necesarias pero que hay que 
estudiarías, ya que tienen que 
ceñirse a un presupuesto. En este 
sentido, señaló que no es muy 
elevado, ya que únicamente 
cuentan con una pequeña ayu
da del Ayuntamiento de la lo
calidad y de las recaudaciones 
conseguidas con la Fiesta de la 
Banderita, Sorteo de Oro y lo
tería Nacional de Navidad, así 
como de las cuotas de los so
cios.

Fernando José Pons indicó 
que tienen previsto 1 levar a cabo 
próximamente una campaña de 
captación de socios y volunta
rios. Manifestó que actualmente 
cuentan con treinta y.siete vo
luntarios, dos para transportes 
sanitarios, ocho objetores de 
concienciay siete soldados que 
prestan el servicio militar en 
Cruz Roja. También señaló que 
tienen previsto mejorar todos los 
servicios.

Por último, indicó que han 
solicitado la Medallado Oro de 
la Cruz Roja para el anterior 
presidente y que se la entrega
rán en un homenaje que le tri
butarán por su entrega y labor 
realizada.
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Un herido grave 
y tres leves en dos 
accidentes de 
tráfico ocurridos 
en la provincia

La Tribuna

Una persona herida de gra
vedad y tres de carácter leve es 
el balance de los dos acciden
tes de tráfico registrados en las 
carreteras de la provincia en la 
mañana de ayer y en la tarde del 
pasado domingo.

El primero de ellos se pro
dujo a la altura del kilómetro 
17,5000 de la CR-151, dentro 
del término municipal de 
Argamasilla de Alba. El hecho 
ocurrió cuando la motocicleta 
Honda, matrícula 6723-N, con
ducida por F.B.J., de 18 años, 
se salió de la calzada en un tra
mo curvo. A consecuencia del 
accidente resultó herido de 
consideración el conductor de 
la motocicleta, según una nota 
de prensa del Gobierno Civil.

El segundo accidente se pro
dujo ayer, poco después de las 
ocho y media de la mañana, en 
el término municipal de 
Villarrubia de los Ojos, exac
tamente en el kilométrico 13,300 
de la CM-4120. En este punto, 
la furgoneta mixta matrícula 
CR-113 80, chocó contra el trac
tor agrícola matrícula CR- 
45621-VE.

Los conductores de estos 
vehículos, E.C.M., de 35 años, 
y F.C.M., de 36 años, respecti
vamente, resultaron heridos 
leves, así como M.R.E., de 61 
años, que viajaba en el segun
do vehículo citado.

Por otra parte, Fiierzas de la 
GuardiaCivil de Ballesterosde 
Calatrava detuvieron a R.C.P., 
de 39 años, vecino de Los Cor
tijos, al estar requisitoriado por 
eí Juzgado de los Penal núme
ro 1 de Almería.

Por otro lado, dos personas 
fueron detenidas, una en 
Almodóvar del Campo y otra en. 
Ciudad Real, por conducir bajo 
los efectos de bebidas alcohó
licas.

Según la m isma nota de pren
sa, tras practicarles las pruebas 
de alcoholemia, ambos arroja
ron un índice superior a lo per
mitido por la ley, por lo que 
fueron detenidos.

Tras conocerse el asesinato de Gregorio Ordóñez

Suspendido un acto del PP 
en Campo de Criptana

José Manuel OLIVARES

El diputado nacional y por
tavoz en la Comisión de Agri
cultura del Congreso, Miguel 
Ramírez, que tenía previsto 
acudir ayer a Campo de 
Criptana para reunirse con los 
agricultores y simpatizantes de 
PP, no se desplazó a la locali
dad al suspenderse el acto por 
el brutal asesinato de Gregorio 
Ordóñez, presidente del PP en 
Guipúzcoa.

En su lugar hicieron acto de 
presencia el presidente provin
cial el PP, Francisco Gil-Orte
ga, y el secretario provincial, 
Jesús Garrido, comentando éste 
que "es doloroso para todo no
sotros el día de hoy (por ayer), 
yaque han asesinado cruelmen
te a un hombre que ha luchado 
por la libertad y por la demo
cracia".

Gil- Ortega recordó que días 
pasados en la reunión general 
de todos los presidentes provin
ciales, Gregorio Ordóñez dijo 
que era muy duro hacer políti
ca y pidió colaboración al res-

Cecilio López valoró la labor de 
la peña taurina "Daimieleña"
Tomás G^ CONSUEGRA

El periodista Cecilio López 
Pastor, que participó en la mesa 
redonda que la peña taurina 
Daimieleña celebró el sábado 
con motivo de la entrega de tro
feos al torero "Fundi", explicó 
ampliamente lo que es la fiesta 
taurina y recordó como se creó 
la comisión para hacer la plaza 
de toros de Daimiel, haciendo 
un balance positivo de las per

1

EI acto que iba a ser celebrado en Criptana ha sido aplazado. ARCHIVO

to de España. Asimismo, mani
festó que en el País Vasco hay 
medio a ir en las listas.

Gil-Ortega dijo que "hoy (por 
ayer) es un día del luto para el 
PP, para el País Vasco porque ha 

sonas que formaron dicha comi
sión. También recordó latragica 
muerte del torero Ignacio Sánchez 
Megia en la plaza de toros de 
Manzanares en el año 34. Por 
último, animó a Daimiel a con
tinuar con la Tiesta, como cuan
do Rodríguez Maestro anuncia
ba en sus programas; "Toros, 
toros en Daimiel", de esta manera 
emociona a los aficionados cuan
do hay un toro en el ruedeo como 
los de Pablo Romero. Por su parte. 

fal lecido un compañero que era 
candidato a la Alcadía de su 
pueblo San Sebatián y ha sido 
vilmente asesinado. Lamentar 
que Gregorio haya muerto a 
manos de ETA".

Mariano Aguirre, presidente de 
la Real Federación Nacional 
Taurina, habló de los ganade
ros y del trabajo de éstos y de 
los veterinarios. "El ganade
ro debe coger una línea en us 
casa y el veterinario debe ser 
un gran auxiliar del ganadero, 
pero la voz cantante debe ser 
la del ganadero". José Ramón 
Caballero,veterinario, hizo un 
análisis de lo que significa el 
veterinario en la plaza.

El argamasillero 
D. J. Joanmix 
presentó su 
primer disco 
"Tecno-house"

La Tribuna

El conocido disjockey y 
productor de Argamasilla de 
Alba, D.J. Joanmix, presentó 
en una conocida discoteca de 
la localidad tolenada de 
Madridejos el primer disco 
"Tecno-house", que ha sido 
montado, mezclado y concebi
do en la Comunidad Autóno
ma de Casti 1 la-La Mancha por

D.J. Joanmix ha tardado 
alrededor de seis meses, des
de que empezó a diseñaría 
primera maqueta del disco, 
hasta ver convertido en vinilo 
este proyecto discográfico.

El autor lleva varios años 
trabajando como disjockey en 
discotecas de diferentes pun
tos de la geografía española y 
ha participado en varias con
centraciones de jóvenes en 
contra de la droga con su mú
sica

Nueva movida de 
Castilla-La Mancha.

Asimismo, este disjockey 
de Argamasilla de Alba baile- 
vado a las provincias de Valen
cia, Alicante, Murcia, Albacete, 
Toledo y Ciudad Real su espec
táculo de sonido e iluminación, 
representando la nueva movi
da de jóvenes de la Comuni
dad Autónoma de Castilla-La 
Mancha.

El disco está avalado por los 
sellos discográficos "Contra
seña" y "Blanco y Negro", que 
son dos de los más importan
tes en cuanto a este género 
musical se refiere.

D.J. Joanmix está actual
mente trabajando en la disco
teca "Rz-Dz", de Madridejos 
(Toledo), donde, según él, ha 
creado un nuevo concepto de 
entender la discoteca, 
prefeccionando la mezcla, su 
puesta en escena.

Llí CAMARA DE 
COMERCIO E INDUSTRIA 
DE CIUDAD REAL

CAAAARA DE
COMERCIO E INDUSTRIA 
DE CIUDAD REAL

SE ALQUILA 

NAVE

Del 6 al 24 de febrero 
de 7 a 10 de la tarde

Del 6 al 24 de febrero
de 7 a 9 de la tarde

CURSO DE FISCALIDAD
en la Cámara de Comercio e Industria

ORGANIZADO Y PATROCINADO POR LA CAMARA DE COMERCIO 
SUBVENCION AL ALUMNO: 40 % coste del curso

INSCRIPCIONES : 
CAAAARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 

c/ Lanza, 2. - Telf. 22 25 31 - 22 11 49

CURSO DE INTRODUCCION
AL WINDOWS

en la Cámara de Comercio e Industria
ORGANIZADO Y PATROCINADO POR LA CAMARA DE COMERCIO 

SUBVENCION AL ALUMNO: 40 % coste del curso

INSCRIPCIONES : 
CAAAARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE CIUDAD REAL 

c/ Lanza, 2 - Telf. 22 25 31 - 22 11 49

POLIGONO 
CTRA.

CARRION

580 METROS 
CUADRADOS, 

MAS PATIO
DE 200 METROS 

CUADRADOS.
PRIMERA LINEA 
DE CARRETERA
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Laltíbuna
de Ciudad Real

Estos días los corraleños rinden un cariñoso 
homenaje a su patrona, la Virgen de la Paz
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C
orral de 
Calatrava está 
en fiestas. Una 
localidad que rinde ho

menaje en estas fechas a 
su patrona, la Virgen de 
la Paz.

Corral sigue el curso 
de su historia sin perder 
la marcha del progreso, 
rodeado de sus feraces 
tierras que llegan hasta las 
encaladas tapias del pue
blo, arropado en sus bru
mas invernales, o envuel
to en sus canículas vera
niegas, con el paisaje me
tido en el alma, mientras, 
en el aire flota una can
ción de esperanza que en
vuelve a sus gentes en la 
serenidad de la tarde 
corraleña. Así transcurre 
la vida en esta bella lo
calidad.

Pasa un año y otro y la 
villa crece bendecida por 
su Virgen del alma, una 
Virgen que vela por los 
corraleños. Luces, alegría 
y fiesta envuelven estos 
días a esta localidad que 
ha dejado a un lado sus 
quehaceres cotidianos 
para dedicarse a los me
nesteres de las fiestas. 
Vino, sangría y cerveza 
han sido sustituidos por 
el agua, un líquido que en 
esta localidad es muy 
escaso y se gasta con 
sumo cuidado.

Se trata de problemas 
que todos esperan que 
cambien en este nuevo 
año, en el que han pues
to muchas ilusiones y 
proyectos y del que espe
ran muchísimo.

Sea como sea, las fies
tas están están aquí y hay 
que celebrarlo.
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CtMl^tób 
del año

ián Hernández Palomo. Joven del año.

Julián Rodas Mora. Niño del año. Sres. De Juan-Zúñiga. Matrimonio del año. Raquel Cuadra García. Niña del año.

Ana Díaz Rivas. Joven del año.

VI. 
de 
irí

TI 
se 
te 
ce 
de

ra 
C 
A 
ce

r

Programa de festejos de la Feria y Fiestas de 
La Paz de Corral de Calatrava 1^5

Lunes 23

15,30: Gran repique de cam
panas anunciando la festividad.

16,30: Pasacalles por la agru
pación musical de la Villa.

17,00: Solemnes vísperas en 
honor de Ntra. Sra. de la Paz, 
ofreciéndo el Hermano Mayor 
el tradicional refresco.

20,00: Inauguración oficial de 
las fiestas en la Casa de Cultura

21,00: Salve popular en ho
nor a la Patrona y quema 
apoteósica de fuegos artificia
les.

24,00: Baile popular en 
Cine+Copas, amenizado por la 
orquesta "Adan y Eva y su man
zana melodiosa".

Martes 24

corraleños.
12,00: Misa oficiada por el 

párroco Tomás Rivas Lozano, 
pronunciando la homilía Justino 
Gómez Arribas.

13,00: Tradicional vino en la 
Plaza de lalglesa con el que se 
celebrará la festividad de la Paz.

18,30: Solemne procesión de 
la Patonanda, entrando en el 
Templo arropada entre cohetes 
y castillos

16,00 Partido de fútbol en
tre los equipos veteranos de: 
Enfersa Puertollano y C.F. 
Corraleño.

19,00: Baile infantil en el ca
sino de Ntra. Sra. de La Paz.

22,30: En la Casa de Cultu
ra grandes figuras del cante fla
menco. Al cante estarán: Lázaro 
«El Valdepeñero», Joseletey Poli 
Bellón. Al toque estarán: Fernan
do Calonge y «El Peseta».

Miércoles 25 Jueves 26

11,00: La Agrupación Musi
cal de la Villa despertará a los

11,00: Diana floreada por la 
Agrupación Musical de la Villa.

12,00: Función religios en 
sufragio de los hermanos falle
cidos de la Patrona. Una oración 
por la Paz. Entrega del cetro al 
nuevo Hermano Mayor. Se ins
talará un futbolín y una mesa de 
ping-pong en el mercado, don
de se celebrará un campeonato.

13,00: Gran carrera de gal
gos tras liebre mecánica en el 
lugar de costumbre con un im
portante premio para los gana
dores.

19,00: Para todos los niños 
actuación infantil en laCasa de 
la Cultura. Rosa Azul represen
tará «Barbabum el terrible».

1

Corral de Calatrava.

j.
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^calde desea a los corraleños que pasen unas felices fiestas en honor de la Virgen de la Paz

Silvestre Arenas: "Corral ha cambiado
mucho en los últimos siete años y medio"

Elisa NAVARRETE

Después de siete años y 
medio al frente de la alcaldía de 
Corral de Calatrava, Silvestre 
Arenas se muestra satisfecho 
con los cambios que se han 
producido en este período de 
tiempo en la localidad.

En declaraciones a LA 
TRIBUNA, Arenas e^xplicó que 
sellan llevado a cabo importan
tes avances en infraestructura 
como la renovación de las re
des de agua, la instalación de 
una depuradora, la renovación 

j del noventa por ciento de las 
i viales y acerados, la creación 
i de una casa de la cultura para 

trescientas personas con centro 
social incluido, la construcción 
deuncentro social, un hogar del 
jubilado, una emisora munici
pal, la plantación de unos 600 
árboles, la renovación del co- 
kgioNuestra Señora de La Paz, 

j del paseo municipal que da 
acceso al parque y la mejora de 
infraestructuras en el Ayunta
miento (sistema informático y 

habitabilidad del edificio). Tam
bién -según Silvestre Arenas- se 
han construido 20 viviendas 
sociales, se ha establecido un 
programa de ayuda a domicilio 
para personas mayores, se ha 
puesto en marcha un sistema de 
educación para adultos, se han 
reconstruido las dos plazas del 
pueblo y se ha renovado la tota- 
lidad del alumbrado, entre otras 
cosas.

Buenas relaciones con la 
oposición

En cuanto a las relaciones 
con la oposición (en este caso 
con el PP), el alcalde corraleño 
manifestó que, desde el punto de 
vista personal, son cordiales y 
desde el punto de vista profesio
nal «aunque chocamos en algu
nos aspectos soy consciente de 
que eso es algo democrático y 
muy normal».

El alcalde de Corral de Cala
trava, en declaraciones a este pe- 
riódico, explicó que el paro es 
uno de los problemas más im-

Silvestre Arenas, alcalde de Corral de Calatrava. ARCHIVO

portantes que tiene esta locali
dad, seguido de la necesidad de 
infraestructuras.

Arenas, aseguró que «que
remos seguir manteniendo los 

servicios y prestaciones necesarios 
para los ciudadanos para lo que te
nemos pensado realizar otras me
joras en problemas tan importan
tes como la escasez de agua que

padece esta localidad».
En definitiva, según Arenas, 

el objetivo clave a cumplir en 
próximas fechas es «potenciar 
como sea las infraestructuras».

Elecciones^ municipales

De cara a las próximas elec
ciones municipales de mayo de 
este año, el alcalde de Corral de 
Calatrava como representación 
del PSOE en esta localidad, afir
mó que «las perspectivas son 
positivas y estamos en disposi
ción de presentar un buen ca
chet a todos los corraleños».

Según Silvestre Arenas «de
seamos ganar y creo que tene
mos una posición ventajosa».

Por último, Silvestre Arenas 
de cara a las fiestas de La Paz 
que vivirán estos días los 
corraleños, quiso invitaratodos 
los habitantes y forasteros de la 
ciudad a que pasen unas fiestas 
agradables y alegres, con unos 
deseos sinceros de paz y felici
dad que, según Arenas, son muy 
necesarios en estas ferias y fies
tas 1995.

MODESTO ACOSTA £ flíJOS, S.A.L.

13190 CORRAL DE CALATRAVA (C. Real)
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Según Gómez Plaza, el PSOE ha gastado el dinero de forma inapropiada y con fines electoralistas

La conducción de agua potable, grave
problema para Corral de Calatrava

Elisa NAVARRETE

La portavoz del Partido Po
pular en el Ayuntamiento de 
Corral de Calatrava, Ana Gómez 
Plaza, en declaraciones a LA 
TRIBUNA, explicó que el prin
cipal problema que tiene en es
tos momentos la localidad es el 
de las conducciones de agua 
potables ya que -según manifes
tó- "como muchas de ellas son 
antiguas se pierde el agua". 
Gómez Plaza declaró que aun
que el alcalde está cambiando 
algunas de ellas, otras aún no se 
han reformado «y es un tema 
mucho más serio y prioritario de 
lo que se está tomando».

Según la portavoz popular, 
en Corral de Calatrava habría 
suficiente agua si ésta no se 
estuviera perdiendo por las con
ducciones y a consecuencia de 
todo esto los habitantes tienen 
que pagar no sólo por el agua que 
consumen sino también por el 
que se pierde «teniendo en cuenta 
que las tarifas del metro cúbico 
en Corral de Calatrava son mu
cho más caras que en la capital, 
por ejemplo».

Según la concejala popular 
a partir de 50 metros cúbicos, los 
habitantes de Corral pagan 500 
pesetas, «m-ientras que en Ciu
dad Real se paga casi la mitad». 
Precisamente por este motivo los 
populares corraleños han pro
puesto una revisión del plantea
miento de tarifas.

Pero según Ana Gómez, en

Corral de Calatrava existen más 
problemas ya que-a su juicio- las 
inversiones que ha hecho el equi
po de gobierno han estado enca
minadas a la realización de obras 
no prioritarias para el pueblo 
como la actual transformación del 
antiguo mercado «que habiéndo
se gastado en él más de 4 millo
nes de pesetas no se ha llegado 
a utilizar y, es más, ahora se está 
destruyendo lo hecho y con un 
presupuesto más elevado que el 
anterior se está reformando para 
salón de baile».

'No se deja que la gente 
participe''

Según Ana Gómez, «cualquie
ra de estas dos cuestiones son un 
ejemplo del estilo de gestión que 
practica el equipo de gobierno en 
el Ayuntam iento de Corral". Se
gún esta concejala del PP, en el 
Consistorio corraleño no se da 
participación a la gente y se ha
cen las cosas que el alcalde con
sidera útiles. «Esto da como re
sultado que todo el dinero de la 
Administracción que ha llegado 
durante los últimos años a Co
rral de Calatrava se haya gasta
do de forma inapropiada y des
de un punto de vista electoral ista 
en obras que se ven pero que no 
resuelven los problemas funda
mentales de los corraleños».

Para Ana Gómez, es estupen
do que los habitantes de Corral 
de Calatrava puedan disfrutar de 
una biblioteca, un gimnasio, un

RUEDAAna Gómez Plaza, portavoz del PP en el Ayuntamiento de Corral de Calatrava.

I H

centro cultural y un hogar del 
jubilado. Sin embargo, la porta
voz popular explicó que en los 
años de gobierno social ista no se 
han creado puestos de trabajo ne
cesarios paraque laactividad cul
tural y social que haría útiles estos 
lugares se mantenga. Y es que

«los lugares están hechos pero 
no hay continuidad en los servi
cios».

Próximas elecciones

Según la portavoz del PP en 
Corral de Calatrava todas las en-

cuestas dan como resultadoque 
el PP ganará las próximas gene
rales y para las municipales José 
Manuel Molina será elegido 
como presidente regional del PP 
y, es más, la Diputación tam
bién será del PP teniendo en 
cuenta los últimos resultados.

F

La antigua Zar al Dakar se levanta en el
suroeste del Campo de Calatrava

Tomás MONTO

En los confines del Suroeste 
del Campo de Calatrava, rom
piendo la eterna severidad del 
pardo manto de tierra, claveteado 
de grises olivares con perfiles 
azulados de lejanías, se levanta 
la antigua Zar al Dakar de los 
sarracenos, hoy Corral de 
Calatrava.

Vigilado día y noche por la 
esquelética y magestuosa figura 
de los nobles muros del Castillo 
de Caracuel, restos de pasadas 
grandezas que como dijo el poe
ta «orgullo de los siglos fueron, 
y a su gran pesadumbre reivin
dicaron».

Así yace Corral, abierto a 
todos los vientos de la Historia 
desde aquellos lejanos tiempos 
en que el asepta Calatravo cuyos 
dominios llegaban hasta aquí. 

fundara esta encom ienda a cuyo 
amparo y protección sus hombres 
aprendieron a orar y a labrar la 
tierra de sus feraces campos que 
tanta riqueza y prosperidad die
ran a la comarca.

Tienen sus hombres el seño
río y la nobleza del hidalgo, jun
to con la rusticidad y llaneza del 
escudero, fabricante de refranes 
sacados en el largo caminar tras 
el arado, silencioso bisturí de las 
entradas de la tierra, que amoro
sa rasgó durante su vida.

Bañado de soles y chubascos 
que tostaron su piel y arrugaron 
su rostro fortaleciendo a la par 
su espíritu.

En esos silenciosos de la cam
piña, sólo turbado por el canto 
de las avecillas sus moradores 
aprendieron los refranes y sen
tencias que luego Cervantes 
inmortalizaría en los coloquios 

entre el ingenioso hidalgo y su 
escudero enriqueciendo el idio
ma hasta 1 ímites insospechados.

Y así, en esa santa trilogía que 
forman el trabajo, el amor y la 
oración, tan peculiar en el carác
ter de sus gentes, todos los años 
cuando llega determinada fecha 
hacen honór a sus viejas y san
tas tradiciones para que el mila
gro de su apoteósica entrada de 
la Virgen en el Templo se reali
ce una vezmás,y honrar con ello 
a su Patrona.

Corral yace 
abierto a todos 

los vientos de la 
Historia

Plaza Cardenal Monescillo.

C.D.2022
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ETA lleva meses 
agonizando sin dejar de 
matar La

 Tr
ib

un
a

Martes, 24 de enero de 1995 1 9

OPINION
Urgencias

El Servicio de
Urgencias debe 
responder a su nombre

El escenario I

Todos somos Gregorio

fERNANDO 
JAUREGUI

Hoy, todos somos Gregorio 
Ordoñez. Todos envidiamos su va
lentía en la denuncia, su radicalis
mo frente al terror. Dos cualidades 
que le han costado la vida.

Hoy, poco importa la moción de 
censura, el adelantamiento o no de 
las elecciones, la propuesta de Julio 
Anguita para situar un independiente 
al frente de un gobierno de gestión 
interino.

Hoy, nada importa, excepto la fi
gura de un joven que ha sido asesi
nado sólo porque defendía sus ideas, 
porque era partidario de la vida frente 
a la muerte, de la libertad frente a la 
intolerancia.

Lo mataron quienes son partida
rios del "cuanto peor, mejor". Lo 
mataron quienes hacen análisis 
demenciales sobre la coyuntura 
política, esos irracionales que hablan 
de "profundizar las contradicciones".

¿Qué va a decir ahora el diario

"Egin", qué dirá Herri Batasuna? 
¿Callarán con el tradicional silencio 
cómplice y cobarde?

Es en estos momentos, cuando 
hasta escribir lo que piensas da mie
do, cuando más hay que escribir. Hay 
que gritar: no podemos volver ni un 
solo paso atrás.

Hoy, todos somos Gregorio 
Ordóñez, porque mañana todos los 
que creemos en la libertad, en la 
democracia, en la vida, podemos ser 
Gregorio Ordoñez.

"Qué va a decir ahora 
Egin, qué dirá Herri 
Batasuna; ¿callarán 
con el tradicional 
silencio cobarde?"

CARLOS 
MUÑOZ 
DE LUNA

Convivencia

ANTONIO 
GARCIA- 
CERVIGON
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ETA asesinó ayer aun joven 
político del Partido Popular en 
San Sebastián. Gregorio 
Ordóñez es la última víctima de 
esa banda terrorista que, según 
el Gobierno, lleva agonizando 
desde hace meses. Lo malo de 
las bandas terroristas es que 
existen mientras haya un loco 
asesino dispuesto a matar por 
unos presuntos ideales. Y de 
esos quedan todavía muchos.

Mientras tanto, seguimos

oyendo hablar de la reinserción 
de los asesinos y de terminar con 
la dispersión de los presos etarras, 
todo ello con la loable intención 
de acabar con los crímenes de 
ETA, pero con la dudosa eficacia 
de que es capaz un gobierno dé
bil que ni siquiera ha podido aca
bar con la corrupción de unos 
pocos. Curiosamente, los terroris
tas y algunos de sus antiguos 
perseguidores conviven ahora en 
la cárcel.

Urgencias
La ministra de Sanidad, Angeles Ama

dor, ha afirmado sin pelos en la lengua que 
no está satisfecha con la reducción del 
número de personas que aguardan en lista 
de espera, la llamada a filas del Insalud. 
Nos ha tranquilizado a mucha gente. Ya 
era hora. Un político, en este caso políti
ca, reconoce que no se han cumplido sus 
objetivos.

Si la ministra no está conforme, ni si
quiera satisfecha con la mengua en las lis
tas de espera, menos lo estaría si visitara 
de incógnito una de las urgencias de la red 
de hospitales. Y no precisamene por el per
sonal sanitario, ni auxiliar, sino por las de
pendencias y los medios disponibles. En 
muchos casos no dan abasto para los ca
sos que llegan diariamente. No falla el 
personal sino el sistema.

Un día del pasado mes de diciembre pude 
comprobar cómo el servicio de urgencias 
del hospital Virgen de Altagracia de 
Manzanares estaba saturado de enfermos 
que no cesaban de llegar, la mayoría en
viados por el consultorio médico de su 
localidad.

En las dependencias había dos enfer
mos que me llamaron poderosamente la 
atención: uno era un hombre ya metido en 
años atacado de asma bronquial, que per
maneció más de dos horas en aquellas de
pendencias sentado en un banco, junto a 
una cabina telefónica.

La otra enferma que refiero era una 
señora tumbada en una camilla en el ves
tíbulo con el suero puesto muy próxima a 
la puerta de entrada que se abría y cerraba 
cada dos por tes. Me dijeron que tenía un 
amago de infarto, y permaneció en el ves
tíbulo otra hora y media. Me entero que al 
día siguiente falleció.

Las palabras son a veces engañosas: Ser
vicio de Urgencias. La urgencia en Sani
dad, si no responde a su verdadero signi
ficado semántico, además de un engaño 
manifiesto es una crueldad consentida.
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Sancristóbal lanza 
dardos envenenados 
contra Garzón La

 Tr
íi

OPINION
GAL hasta en Ja sopa

En algunas redacciones 
flota un tufillo de
venganza

Firma invitafla

Los ''kamikazes" de Alá
MANUEL 
LEGülNECHE

Los 
extremistas 
buscan el 
final del 
proceso de 
paz

K
amikaze" significa viento divino. Esa "tempestad divina" se 
abatió en octubre de 1944 sobre las pistas de despegue de los 
buques norteamericanos en el Pacífico. El código de los 
guerreros "samurai" no admitía la posibilidad de una derrota. Los 

niños japoneses aprendían que la única alternativa a la victoria era 
la muerte. La rendición era la peor de las desgracias. La táctica 
"kamikaze" no fue sino la aplicación aérea de la carga suicida del 
"banzai". "Muramos todos juntos al lado de nuestro soberano" era 
el lema de los guerreros "kamikaze".

El resultado del "viento divino" fue de 34 barcos norteamerica
nos hundidos y 288 averiados. Los "kamikazes" de Alá han imitado 
los coches-bomba y los hombres-bomba del Líbano. Es el terroris
mo indiscriminado de Hamas y de Yihad Islámica (Guerra santa 
islámica). ¿Su objetivo?: causar el mayor número de muertos po
sibles entre los civiles y militares de Israel. Ni la policía palestina 
ni la israelí se muestran capaces de combatir a los "kamikazes de 
Alá" que tratan por todos los medios de sabotear los acuerdos de 
1993. Tras la explosión de ayer el gobierno de Rabín, tachado de 
"traidor" por los manifestantes que abuchearon al primer ministro, 
ha prometido buscar nuevos métodos para acabar con los hombres- 
bomba. Los "kamikazes" japoneses surgieron al final de la guerra: 
nada pudieron hacer para cambiar el curso de la historia. Por el

contrario, los "kamikazes de Alá", empeñados en destruir la au
tonomía palestina en Gaza y Jericó han descubierto que ésta es un 
arma mortífera, la que más daño hace y la que más propaganda 
obtiene. En febrero de 1994 un colono israelí mató a una treintena 
de palestinos en Hebrón. En octubre fue la organización Hamas 
la que hizo estallar una bomba en el interior de un autobús en Tel 
Aviv. Causó 23 muertos. Ahora le ha tocado a Yihad Islámica. Por 
mucho que el Gobierno israelí refuerce el dispositivo de seguiridad 
organice corredores entre Gaza y la orilla occidental del Jordán 
para controlar a los palestinos, es dudoso que pueda evitar nuevos 
atentados. El carácter teológico y sicológico que envuelve a los 
kamikazes japoneses se reproduce en Israel de otra manera y sal
vando todas las distancias. El emperador y el código del "Bushido" 
se sustituye por el integrismo de Aláy la"Charía", laLey Islámica. 
Ahora le toca mover sus piezas al extremismo israelí en esta es
piral de violencia que empezó con la "intifada", la revuelta de las 
piedras de Gaza. ¿Ha llegado demasiado tarde el acuerdo palestino 
israelí?. El bombazo de Bet Lid ha reverberado en todo el Oriente 
Medio: la oposición pide el adelanto de las elecciones, el bloqueo 
de las conversaciones con la Organización para la Liberación de 
Palestina y Siria. Esto último es lo que buscan los movimientos 
extremistas: el final del proceso de paz.

Crónica personal

Cartas

Firma invitada

GAL hasta en la sopa

PILAR 
CERNUDA

L
argas cartas, larguísimas 
cartas, cartas que hay que 
leer para completar la in
formación sobre lo que hoy ocu

rre en este país llamado Espa
ña. Dos cartas que podrían ser 
un alivio para Felipe González 
si no fuera porque llegan cuan
do estamos todos saturados por 
declaraciones, confesiones, en
trevistas y comparecencias de los 
distintos implicados en el caso 
GAL, y saturados de noticias 
alarmantes, porque también la 
alarma llega a saturar, a cansar 
e incluso a perder fuerza ante la 
reiteración.

Una carta la escribe Pierra 
Guidoni, el primer embajador 
que envió Francia para represen
taría ante el gobierno de Felipe 
González. Otra la escribe Julián 
Sancristóbal, uno de los presos 
preventivos de fama que se pa
sean por el patio de Alcalá Meco 
y juegan al mus con Mario Con
de.

El argumento de Guidoni es 
brillante, convincente. En su 
larga exposición de los hechos 
habla de las deterioradas rela

ciones entre España y Francia, 
que vivieron una etapa casi 
idílica en los años 83 y 84, años 
en los que precisamente apare
cieron los GAL, y que jamás se 
le habría ocurrido a González 
organizar una banda terrorista 
que actuaba en Francia, porque 
de esa formaponía en peligro de 
muerte unos acuerdos que para 
el presidente de Gobierno eran 
absolutamente prioritarios, fun
damentales, no sólo de cara a la 
colaboración francesa en la lu
cha contra Eta, sino también en 
la colaboración para conseguir 
la adhesión a lo que entonces se 
llamaba Comunidad Económi
ca Europea.

Julián Sancristóbal utiliza la 
ironía para lanzar dardos enve
nenados contra Garzón. Sutiles 
dardos envenenados, pero enve
nenados al fin y al cabo, y que 
hacen mucho más daño que las 
gruesas y directas frases dedi
cadas al juez en las controverti
das entrevistas que mantuvo la 
semana pasada.

Dos largas cartas que hay que 
leer minuciosamente.

ANTONIO 
GUERRA

T
odos queremos dejar de 
hablar, escribir, leer y es
cuchar esta cantinela de 
los GAL que se ha instalado 

sobre el país como una mala 
tormenta de rayos y centellas. 
Desde todos los lugares y púl
pitos de la comunicación sepide 
sosiego, tolerancia y un poco de 
respiro para ocupamos de otras 
necesidades que reclaman la 
difícil situación de España. Pero 
a menos que nos descuidamos 
volvemos a enzarzamos con los 
malditos GAL a instancia de un 
exabrupto de Sancristóbal, una 
imbecilidad de Vera (¡con lo 
serio que parecía este hombre!) 
o una chulada de Amedo apla
zando venganzas muy al estilo 
del policía torturador que fue. 
No hay solución. Vuelve el tema 
como en el ciclo eterno de un 
Sísifo sin esperenzas de reden
ción. Tenemos a los GAL has
ta en la sopa y no hay manera 
de quitárnoslos de encima.

Una buena parte del respeta
ble público que asiste a esta tra
gicomedia de matones a suel
do del gobierno nos culpa a los 
periodistas de este sinapismo.

Dicen -y con cierta razón en 
algunos casos- que nos gusta 
hurgaren las heridas, remachar 
al moribundo o empeñarnós en 
esa ceremonia tan española de 
matar al muerto deleitándonos 
en desgracias ajenas que a nada 
conduce su publicidad. Parte de 
la sociedad acusa al periodista 
de haber tomado como bandera 
un terrorismo de estado, que 
costará mucho demostrarlo, para 
derribar a González y su Gobier
no. Y a partir de esta presunción 
se desatan improperios contra los 
que nos dedicamos al duro ofi
cio de contar lo que pasa y sacar 
sus consecuencias.

En una actitud de sincera 
autocrítica, los periodistas de
bemos reconocer que un halo de 
indignación campea en la mayo
ría de las redacciones, y que en 
alguna de ellas flota un cierto 
tufillo de venganza que 
magnifica los hechos hasta sa
carlos de sus límites reales.

Hay que preguntarse el por 
qué de tanta indignación. Pues 
simplemente porque jamás se ha 
producido tanto cinismo y jue
go sucio.
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El nuevo catálogo de prestaciones sanitarias
^NCISCO ARIAS SOLIS 

El nuevo catálogo de 
prestaciones sanitarias 
fíja lo que cubre la sani

dad pública. El Ministerio de Sa
nidad y Consumo intenta con este 
Ijgal Decreto regular las presta
ciones, que en su mayoría ya se 
estaban dando, para que exista una 
uniformidad de servicios en todos 
los centros sanitarios públicos y 
los usuarios sepan a qué presta
ciones tienen derecho de una ma
nera gratuita.

Esta lista de prestaciones sa
nitarias con cargo a los fondos 
públicos queda mucho más patente 
sienumeramos las exenciones, o 
loquees lo mismo, las prestacio
nes que no son financiables por 
Inseguridad Social o fondos es
tatales adscritos a la Sanidad Pú
blica. Estos casos se refieren, fun
damentalmente, a tratamientos 
médicos relacionados con la es- 
téticao el reposo y en ningún caso 
se trata de una asistencia sanita
ria impreso indible para salud del 
enfermo.

Así, las exclusiones son: laex-

1̂ i

cimiento, defunción o el infor
me de alta hospitalaria entre 
otros.

En lo referente a las pres
taciones sanitarias gratuitas en 
países de la Unión Europea, 
todo ciudadano de la Europa 
unida tiene derecho a ello 
siempre que lo tenga en su país 
de origen y que no haya viaja
do al extranjero para recibir 
exclusivamente esa atención 
sanitaria.

Hoy por hoy, hay siete Co
munidades Autónomas que 
tienen transferidas las compe
tencias sanitarias: Andalucía, 
Canarias, Cataluña, Comuni
dad Valenciana, Galicia, Na
varra y País Vasco, lo que re
presenta el 60% de la pobla
ción española. Cada Comuni
dad Autónoma es libre de des
tinar fondos propios para au
mentar el techo de las presta
ciones establecidas por el Mi
nisterio de Sanidad y Consu
mo, y cabe la posibilidad de 
que algunos de ellos propor
cionen gratuitamente algunas 
de las prestaciones que figu

¡ledición de informes o certificados sobre el estado 
desalud que sean para terceros: por ejemplo, un 
certificado médico solicitado por el interesado para 
suscribir una póliza de un seguro de vida o para 
acceder a un puesto de trabajo. Otros servicios 
exentos son los reconocimientos, exámenes o prue
bas biológicas voluntariamente solicitadas o reali
zadas por interés de terceros; la cirugía estética que 
ooguarde relación con accidente, enfermedad o mal
formación congénita; los tratamientos en balnea

rios y las curas de reposo; la cirugía de cambio de 
sexo, salvo la reparadora en estados intersexuales 
patológicos, y el psicoanálisis y la hipnosis.

La novedad de este Real Decreto es la normati
va referente a los servicios de información y docu
mentación sanitaria, por la que el interesado podrá 
solicitar un ejemplar de su historia clínica o datos 
contenidos en la misma; además de los servicios 
que se prestaban hasta ahora, pero sin estar regu
lados, como era y es la certificación médica de na

ran en el Real Decreto como exenciones o no 
financiables con cargo a la Seguridad Social.

La Ley General de Sanidad tiene como objetivo 
descentralizar toda la gestión sanitaria. Así dentro 
del proceso de transferencias se supone que el pla
zo para realizarías será a partir de 1997 en el resto 
de las Comunidades Autónomas. Y como dijo el 
poeta: «Cosas que a cosas llegan, y otras cosas/ que 
no llegan a serio,/ le dan al corazón un impaciente/ 
atroz desasosiego».

Sant-yago
DAMIAN MANZANARES PECO

A
 todos nos gusta recreamos con las belle 
zas de la Naturaleza, como los paisajes y 
campos en cualquiera de las estaciones 
<f6faño; y así también ocurre con las manifestacio- 

Ksdel Arte y con la Literatura, sea histórica o sea 
contemporánea o de la más estricta actualidad. Por 
ello, se puede resaltar la particularidad de la con
templación de la Arquitectura religiosa en cualquier 
ciudad o pueblo, y por supuesto de nuestra ciudad, 

inceste modo, es bueno abrir los ojos del cora
ron y ver tal como son nuestros templos, como la 
Mica Catedral, que atesora una verdadera 
’i'onumentalidad y guarda tesoros admirados por 
^tis visitantes más curiosos y por sus fieles, entre- 

asus cultos y oraciones calladamente y ele- 
Mspor la solemnidad de los mismos y la espi- 
Jtaalidad de sus sacerdotes canónigos del Priorato 
^mscuatro Ordenes Militares.

Y también la Iglesia de San Pedro Apóstol, que 
lindel siglo XIV y contiene los restos del Chantre 
?ca, de origen familiar ilustre en la fundación de 
ludad Real, y magníficas tallas y pasos 

Ppcesionales, así como tres preciosas naves y bóveda 
j ICO plateresca y ornamentos que figuran en más 
país^ ^'^^^ ^^ texto y de viajes por nuestro querido 

al p'^.'^^ptemente, la Iglesia de la Merced, -adosada 
ulacio de la Diputación- merece también un 
Ontario alusivo a su antigüedad y a su carácter 

^'‘oquial de Ntra. Sra. del Prado... así como todos

r

los templos de nuestra capital, que pueden formar 
un .conjunto de doce o catorce... pero es la Iglesia 
de Santiago la más antigua de todas, datando su 
origen en el siglo XIII, -esto es, en plena época de 
fundación de Ciudad Real, y siglo de su fundador, 
el Rey Alfonso X el Sabio-, siendo su Carta de 
Fundación un ejemplo de concesión de libertades 
para todos sus moradores.

La parroquia de Santiago tiene, a la vez que un 
remoto estilo románico muy estilizado y una altura 
de bóvedas y tres naves que nos atreveríamos a decir 
del primer gótico castellano-manchego, una torre 
que guarda relación con el estilo de torre defensiva 
propia de la Orden de Santiago, por su aspecto de 
fortificación medieval y por una gran cantidad de

detalles, como escudos y sepulcros, que nos hablan 
de su historia nobiliaria y popular y de su misticis
mo, siendo un lugar muy apropiado para la oración 
contemplativa y la concentración espiritual y más 
si cabe, después de la excelente restauración a que 
ha sido sometida para «desnudar» de aspectos «ba
rrocos» y anecdóticos su espacio, realmente bellí
simo y tan apto para la oración y la contemplación 
y para el necesario sosiego del alma, espacio digno 
de ser visitado por todos pues no en vano es nues
tro monumento religioso más primitivo de Ciudad 
Real, una verdadera joya de nuestra arquitectura 
románica y gótica, que irradia espíritu tolerante y 
comprensión y dignidad a esta ciudad que necesita 
de su descanso y de su saber bíblico de siglos.
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A las 15:25 horas , Gregorio 
Ordóñez, portavoz del PP y 
candidato a la Alcaldía de San 
Sebastián, fue asesinado por ETA ^^

^^
^Í

Un encapuchado le disparó dos tiros en la cabeza en un bar del centro

El portavoz del PP en el País Vasco, Gregorio Ordóñez,fue 
asesinado a primeras horas de esta tarde en un bar de la 
Parte Vieja de San Sebastián por un individuo que le 
disparó un tiro en la cabeza y huyó del lugar. Gregorio 
Ordóñez, casado y con un hijo de corta edad, falleció 
prácticamente en el acto al recibir un único impacto de

bala, con en trada en la parte posterior de la cabeza y salida 
por la parte delantera, según confirmaron testigos presen
ciales. Su cadáver permaneció en el lugar del asesinato 
durante hora y media, hasta que el Juez ordenó su levanta
miento para ser trasladado al cementerio de Polloe, donde 
le fue practicada la autópisa.

ETA asesina a Gregorio 
Ordóñez en San Sebastián

Efe - San Sebastián

El atentado se produjo a las 
15,25 horas de la tarde de ayer 
en el bar-restaurante «La Cepa», 
ubicado en la calle 3 1 de agosto 
de la Parte Vieja de San 
Sebastián, donde, según los 
mismos testigos presenciales, 
se encontraba Gregorio Ordóñez, 
en compañía de su secretaria 
personal, María S.G.; el secre
tario del grupo municipal del PP, 
Enrique Villar «Kote» y una 
mujer.

Ordóñez y sus tres acompa
ñantes estaban sentados en una 
de las mesas que tiene dicho 
establecimiento hostelero al 
fondo del local, cuando un in
dividuo, vestido con una caza
dora roja, con la capucha pues
ta, se acercó al concejal y parla
mentario vasco y le disparó un 
único tiro en la cabeza, precisó 
la Ertzaintza. Ordóñez cayó 
muerto prácticamente en el acto, 
ante el estupor de sus tres acom
pañantes, mientras que el autor 
del atentado salió corriendo del 
bar, se tropezó en su huída con 
varias personas que entraban en 
el establecimiento y corrió por 
la calle 31 de agosto en direc
ción a la basílica de Santa Ma
ría, según testigos presenciales.

Conmocionados por lo que

Telegrama de condolencia 
de los Reyes a la viuda

Consternación entre los 
líderes del Partido Popular

Efe - Madrid

Los Reyes J uan Carlos y Sofía 
enviaron ayer sendos telegra
mas de condolencia a la viuda 
del dirigente del PP Gregorio 
Ordóñez, al presidente del Par
tido Popular, Jose María Aznar, 
y al alcalde de San Sebastián, 
Odón Elorza, informaron fuen
tes de la Casa del Rey. En el 
telegrama dirigido a Ana Iribar, 
viuda de Ordóñez, los Reyes le 
expresan su «profundo pesar» 
por la muerte de su esposo en 
«cobarde y cruel atentado terro
rista» y se unen «a su dolor y al 

acababan de presenciar, los em
pleados del bar «La Cepa» lla
maron inmediatamente a la 
Ertzaintza para alertar de lo 
ocurrido, por lo que en pocos 
minutos, acudieron al lugar una 
ambulancia medicalizada de la 
Cruz Roja, cuyo facultativo 
certificó el fallecimiento de 
Ordóñez, y agentes de la Poli
cía Autónoma, que acordonaron 
la zona.

La Ertzaintza estableció ade
más un dispositivo de vigilan
cia en todas las salidas de la 
capital guipuzcoana para evitar 
la huída del presunto autor del 
atentado. La policía vasca co
menzó a tomar declaración a los 
acompañantes de Ordóñez y a 
las personas que se encontraban 
en el bar, mientras que acudían 
a las inmediaciones el goberna
dor civil de Guipúzcoa, Juan 
María Jáuregui; el alcalde de San 
Sebastián, Odón Elorza; el di
putado del PP en el Congreso, 
José Eugenio Azpiroz, y su her
mana, la concejal del PP en San 
Sebastián, Elena Azpiroz, visi
blemente afectada por el aten
tado.

El cadáver permaneció en el 
lugar durante más de una hora y 
media, hasta que el médico 
forense y la titular del Juzgado 
de Instrucción número 4 de San

de toda su familia».
Asimismo, el presidente del 

Gobierno, Felipe González, hizo 
llegar, en este caso telefó
nicamente, sus condolencias al 
presidente del PP, Jose María 
Aznar.

En la sede del PP se han re
cibido también expresiones de 
condolencia del vicepresidente 
del Gobierno, Narcís Serra; del 
ministro de la Presidencia, 
Alfredo Pérez Rubalcaba; de los 
ex presidentes Adolfo Suárez 
y Leopoldo Calvo Sotelo; de 
Julio Anguítay de Miquel Roca, 
además de otros dirigentes po
líticos como Benegas.

Lugar del asesinato. Gregorio Ordóñez

Sebastián, María Victoria Cin
to, ordenaron el levantamiento 
del cuerpo, que fue trasladado 
al cementerio de Polloe, donde 
se le realizará la autopsia.

El alcalde de San Sebastián, 
Odón Elorza, convocó a todos 
los grupos municipales con 
carácter de urgencia a un pleno 
extraordinario, en el que se de
cidió declarar tres días de luto 
oficial en lacapital guipuzcoana.

Efe - Madrid

El secertario general del PP, 
Francisco Alvarez Cascos, hizo 
ayer un llamamiento «a la tran
quilidad de todos los españoles 
y muy especialmente de los mi
litantes y simpatizantes del Par
tido Popular», tras conocer el 
asesinato del dirigente popular 
Gregorio Ordóñez.

El diputado del PP Javier 
Rupérez dijo ayer en referen
cia a los autores del atentado que 
ha costado la vida al portavoz 
del PP en el País Vasco, Gregorio 
Ordóñez, que «los asesinos no

Las tres banderas que ondea
ban en la fachada principal del 
Ayuntamiento -la española, la 
ikurriña y la municipal-se en
cuentran a media asta en señal 
de duelo. Fuentes municipales 
señalaron que el presidente del 
PP, José María Aznar, y el se
cretario general de este partido, 
Francisco Alvarez Cascos, acu
dirán esta misma noche a San 
Sebastián.

dan puntada sin hilo, es una 
provocación, esto no es sólo 
un asesinato».

El presidente de la Xunta 
de Galicia, Manuel Fraga, ha 
pedido que la desaparición 
de Gregorio Ordóñez «no sea 
intimidación, sino estímulo, 
para multitudes crecientes de 
jóvenes generosos dispues
tos a sacar a España de su 
dramática y desesperanzada 
situación presente».

El alcalde de Madrid, Jose 
María Alvarez del Manza
no, y el dirigente del PP 
Federico Tri 11o man ifestaron 
su «indignación y repulsa».

Condena unánime 
de todos los 
partidos vascos 
por el asesinato 
de Ordóñez

El lehendakari José Antonio 
Ardanza aseguró ayerqueelase- 
sinato del presidente del PP de 
Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez 
es «un nuevo acto de barbarie 
humana que no va a hacer sino 
contribuir a ahondar el siifri- 
miento y la división de nuestro 
pueblo». Mediante un comuni
cado el lehendakari expresó «su 
más sentida condolenciay soli
daridad» a la fam i 1 ia de Ordóñez 
y a su partido, así como «su 
profunda consternación portan 
abominable crimen».

Por su parte, el portavoz de 
la ejecutiva del PNV, Joseba 
Egibar, ha mostradosu más ab
soluto desprecio ante la «bar
baridad» del asesinato del diri
gente donostiarra del PP 
Gregorio Ordóñez. Afirmó que 
el asesinato de Ordóñez es una 
barbaridad desde todo puntode 
vista, «eticay moralmente, por
que se ha segado una vida, y 
política y socialmente resulta 
incalificable».

El delegado del Gobiemoen 
el País Vasco, José Antonio 
Aguiriano, calificó el asesinato 
del presidente del PP de 
Gu ipúzcoa, Gregorio Ordóñezde 
«crimen bárbaro e imperdona
ble» . Aguiriano, a travésdeun 
comunicado, expresó su deseo 
de unirse «al dolor todos losde- 
mócratas, de todos los hombres 
y mujeres de bien que hoy llo
ran por una nueva víctima deeste 
terrorismo sin freno».

El secretario general de los 
socialistas vascos, Ramón 
Jáuregui, se dirigió ayer a todos 
los militantes y simpatizantes 
del PP para decirles que los so- i 
cialistas vascos se toman clase- 
si nato de Ordóñez «como si fuera 
contra uno de nosotros».

El presidente de Eusko 
Alkartasuna, Carlos Garai-I 
coetxea, aseguró ayer en Santia
go de Compostela que «podran 
matar a las personas, pero no 
podrán asesinar las ideas»,tras 
conocer el asesinato del dirigente 
del PP en el País Vasco, Gregorio 
Ordóñez. Garaicoetxea se mos
tró «conmocionado» por esta 
noticia y se confesó «compañe
ro» de Gregorio Ordóñez,«oes- 
de la distancia de las ideas po
líticas».

La Mesa de Ajuria Ene 
tiene previsto reunirse el pro^'' 
mo día 31, martes, en VitoJ. 
después de que la Presidencia 
Gobierno Vasco y los septos® 
tantes de los partidos ajost ”̂^ 
las agendas, confirmaron tue 
tes nacionalistas. Esta reuní 
no tiene carácter extraordma 
por el asesinato del preside 
del PP de Guipúzcoa, Gregon 
Ordóñez, sino que su celebrad 
estaba prevista para 
este mes desde hacía sema
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Mariano Rubio.

La Fiscalía del 
ÍSJ de Madrid 
presenta un 
recurso en el caso 
Ibercorp

Efe - Madrid

La Fiscalía del Tribunal 
Superior de Justiciade Madrid 
ha presentado un recurso con
trae! auto dictado por lajueza 
Maria Paz Redondo, en el que 
se imputa a Mariano Rubio un 
delito de tráfico de influencias, 
porentenderqueeltemaes com
petencia del magistrado Jose 
Emilio Coronado.

El Fiscal pide en su recurso 
que la magistrada cumpla la 
resolución de la Aud iencia Pro
vincial de Madrid por la que se 
anulaba la decisión del instruc
tor del «caso Rubio», Jose 
Emilio Coronado, de inhibirse 
a favor de la jueza Redondo, 
que investiga el «caso ibercorp», 
quien había acordado acumu
lar ambas causas.

En su resolución, la Audien
cia Provincial señalaba que 
ambos procedimientos se de-

Bueren tiene 15 días para estimar el recurso de De Justo

Garzón traspasa el caso 
GAL al juez Bueren

Efe - Madrid

E1 j uez Ba 1 tasar Garzón tras- 
ladóayera su compañeco Car
los Bueren la instrucción del 
sumario abierto por el secues
tro de Segundo Marey, después 
de que el ex secretario de Rafael 
Vera, Juan de Justo, ratificara 
esta mañana la recusación pre
sentada el viernes contra el ins
tructor. El que fuera secretario 
personal del directorgeneral de 
la Seguridad del Estado ratifi
có ayer su petición de que Gar
zón sea apartado del caso, para 
lo que alegó que el magistrado 
ocupó durante seis meses un 
alto cargo del Ministerio del 
Interior, por lo que ambos 
compartieron secretos de ese 
departamento.

Garzón ha enviado una pro
videncia a su sustituto, el titu
lar del juzgado de instrucción 
número 1 de la Audiencia 
Nacional, Carlos Bueren, en la 
que le comunica que ha sido 
recusado, y le traslada toda la 
causa abierta por estos hechos 
para que entienda de la misma 
al menos hasta que se resuelva 
si se admite la recusación.

El mismo juez Bueren será 
el encargado de decidir si se ad- 
mite la recusación que preten
de De Justo, que se desplazó 
estamañanaa laAudienciaNa- 
cional desde la prisión de 
Alcalá-Meco en la que 
permenece desde el pasado 9 
de enero por su presunta reía-

Garzón abandona la investigación de los GAL.

í' T4C 
fe' 3*

cióncon el secuestro de Marey.
Para ello ya ha pedido a 

Garzón que elabore, en el pla
zo de tres días, un informe sobre 
el asunto. A la vista del escrito 
de De Justo, del informe de 
Garzón y del que elabore la 
Fiscalía de la AudienciaNacio- 
nal, Bueren decidirá si admite 
la recusación. Si la pretensión 
de De Justo es rechazada, la 
causa volverá inmediatamente 
a Garzón, que continuará con 
la instrucción.

Garzón, en una de sus últi
mas decisiones antes de remi
tir la causa a Bueren, ha levan
tado el secreto de sumario en lo 

relativo a las pruebas 
periciales, aunque lo mantie
ne para el resto de las actua
ciones. Según señalaron fuen
tes jurídicas el pasado mes de 
diciembre, los informes 
grafológicos encargados por el 
juez concluyen que el ex di
rector de la Seguridad del Es
tado, Julián Sancristóbal, el ex 
jefe de la Brigada de informa
ción de la Jefatura Superior de 
Policía de Bilbao, Miguel 
Planchuelo, y el ex inspector 
de la misma dependencia Fran
cisco Saiz Oceja escribieron 
documentos relacionados con 
el secuestro de Segundo Marey.

Vera negó que 
pagara a Argote 
con cargo a los 
fondos 
reservados

Efe - Madrid

EI ex secretario de Estado 
para la Seguridad, Rafael Vera, 
negó ayer que Interior pagara 
al abogado Jorge Argote cien
tos de m i 1 iones de pesetas de los 
fondos reservados por defen
der a policías y guardias civi
les, acusación que consideró una 
nueva manipulación dentro del 
«caso GAL».

El diario «El Mundo» ase
guraba en su edición de ante
ayer que Argote, que fue abo
gado de los ex policías José 
Amedo y Michel Domínguez, 
percibió en los últimos diez años 
cientos de millones del Minis
terio del Interior en concepto de 
minutas profesionales.

Mientras, el ex director de 
la Seguridad del Estado, Julián 
Sancristóbal, ha remitido un 
escrito al diario «ABC», «por 
conducto reglamentario», en el 
que comenta la repercusión de 
sus declaraciones, desde la 
cárcel, a tres medios de comu
nicación, y hace una reflexión 
crítica sobre la actuación del 
juez Baltasar Garzón.

En el escrito, Sancristóbal, 
que permanece en prisión por 
su presunta relación con el 
secuestro de Marey, dice, refi- 
riéndose a Garzón, que «en la 
mayoría de las ocasiones, la 
notoriedad depende mucho más 
de la capacidad para olfatear por 
donde va a soplar el viento al 
día siguiente, quede instruir es
crupulosamente los sumarios 
que a uno le llegan. "¿Le llegan 
o los busca?", se pregunta el 
ex director de la Seguridad del 
Estado.

ene! futuro, y a efecto de evi
tar«confus iones, imprecisiones 
ypeligros», el juzgado de ins
trucción número seis «conoce- 
ráde los hechos que se consig
nan expresamente en su auto de 
15dejuliode 1994» y el de ins
trucción número 21 de los que 
no son de su competencia.

El fiscal recuerda en su re- 
(¡urso de reforma, presentado 
yetante la m ismajueza Redon- 
“0, que la concesión por el 
“anco de España «en extrañas 
circunstancias de una línea de 
crédito de 5.400 millones de 
pesetas en favor del Banco 
loercorp» estaba incluida den- 
Jede la investigación de la que 
jaba cuenta el auto de 15 de j u 1 io 
ticljuezCoronado. En ese auto, 
^nade el fiscal, el propio instruc- 
erconcretó que los hechos 
cometidos por el imputado 
jjanano Rubio pudieron cons- 
’oirdelitos de tráfico de in- 
“cnciay de información pri- 

''"egiada.
El «caso Rubio», que se tra- 

’^^en el juzgado de instruc- 
do número seis, se sigue a raiz 
día querella de la Fiscalía 

n^ra el ex gobernador del 
. ico de España Mariano Ru- 
?ycl ex síndico de la Bolsa 

^Hel de la Concha.

Le recordamos ahora que es un Diesel ^^ 
A la vanguardia 

porque cuando, lo pruebe se le olvidará.
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Nuevo Audi A6 TDI 140 cv.
Le invitamos a probarlo.

Tresa Automoción, S.A.
Rondo de Toledo, 1 5 

Tel. 2 2 60 89 - Ciudad Reol
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Anunció que cada autonomía recibirá las cuantías de los servicios que tiene

La ministra Alberdi asegura que el
El Debate sobre 
el Estado de la 
Nación podría 
celebrarse a 
finales de febrero

Inserso será transferido en breve
Efe - Murcia

La ministra de Asuntos So
ciales, Cristina Alberdi, anun
ció ayer en Murcia, durante la 
celebración de la X Conferen
cia Sectorial de Asuntos Socia
les que el traspaso de compe
tencias del Inserso a las comu
nidades autónomas está prácti
camente ultimado y que se po
drán firmar los protocolos en 
breve.

La ministra informó en este 
sentido de que el mayor avance 
en las negociaciones ha sido en 
la concepción del coste de ser
vicios, que está «totalmente 
aceptada» entre las partes, y 
señaló que la transferencia po
drá tener carácter retroactivo de 
uno de enero. Añadió que cada 
comunidad autónoma recibirá las 
cuantías correspondientes a los 
servicios que tienen en la actua
lidad, mientrasque, en aquellas 
donde éstos estén por debajo de 
los que les corresponde por su 
población, tendrán durante los 
próximos 3 años un periodo de 
adaptación y de creación de los 
servicios adecuados.

En la Conferencia, a la que 
asisten 14consejeros, 15 direc
tores generales y siete altos car
gos de su ministerio, se anali
zaron, entre otras cuestiones, la 
asignación de subvenciones con 
cargo al IRPF, la integración de 
los inmigrantes, el Plan Ge
rontológico, el voluntariado y la 
proteción jurídica del menor.

Alberdi dijo que los trabajos 
de la Conferencia se están cele
brando «sin unanimidad, aunque 
con una gran sintonía, porque 
son distintas comunidades autó
nomas, pero con problemas muy 
parecidos». De los puntos tra
tados en la sesión de la mañana, 
la ministra destacó el acuerdo 
en cuanto a las prioridades de la 
convocatoria para 1995 de ayu
das y subvenciones con cargo a 
la asignación tributaria del IRPF 
en colectivos de menores y fa
milia; juventud y mujer, perso
nas con minusvalías, 
drogodependencias. Sida y co
lectivos en situación de 
marginación, como gitanos o 
reclusos.

Anunció que este año habrá 
una partida del 0,5 para forma
ción del voluntariado y otra para 
programas integrales, con aten
ción a todos los miembros de 
una familia en situación de ries
go, y que espera poder «sacar 
la convocatoria a finales de este 
mes y poder entregar la finan
ciación un poco antes a las aso
ciaciones».

La ministra propuso también 
un plan de integración social para 
los inmigrantes, en toda Espa
ña, basado en el control de flu
jos, la garantía del puesto de 
trabajo como modo de asegurar 
su inserción, el apoyo social y 
su integración una vez que ya 
están de manera legal en Espa
ña y la cooperación al desarro
llo.

Cristina Alberdi impulsa el tras paso del Inaerso.

Plan Gerontológico y ley del
Voluntariado, planes para el 95

También se ha debatido una Ponencia Técnica de Bienestar Social 
sobre formación de profesionales de servicios sociales, rentas mí
nimas de inserción y programas de exclusión social, respecto a los 
cuales, Alberdi propuso una actuación de carácter global y ámbito 
estatal para su posterior aplicación por cada comunidad autóno
ma, con plazo hasta el año 2000. El Plan Gerontológico para 1995- 
1997 y las diversas posturas sobre proyectos normativos de com
petencia estatal, como los anteproyectos de ley del Voluntariado, 
de protección jurídica al menor y de la infancia, esta última pro
movida por la Región de Murcia.

El Debate sobre el Estadode 
la Nación podría celebrarse 
como fecha más probable,en la 
segunda quincena de febrero 
dijo ayer el secretario general 
de Relaciones con las Cortes 
Enrique Guerrero, que precisó 
que aún no existe una propues
ta formal del grupo socialistaen 
este sentido.

Guerrero señaló en un en
cuentro con periodistas al que 
asistió también el secretario 
general del Portavozdel Gobier
no, Miguel Gil, que el conteni
do del Debate es «mucho más 
importante» que el momentode 
celebración y adelantó que uno 
de sus «ejes» serán las las 
medidas contra lacorrupcióny 
aqudiasque fac i 1 i ten e 1 control 
parlamentario.

No quiso hacer referencia 
directa a si el Gobierno aporta
rá como tema de discusión la 
trama de los GAL pero apuntó 
que «no se trata de un debate 
cerrado a lo que dice el Gobier
no. Lo que les preocupa a los 
ciudadanos encontrará en él su 
lugar», dijo.

En su opinión, sería muy 
positivo que el Debate «pudie
ra concentrarse» en torno a una 
«concreción de propuestas»que 
dieran la pauta de la actividad 
parlamentaria de los siguientes 
meses.

Hasta ahora, según recordó 
Miguel Gil, los debates sobre 
el Estado de la Nación se han 
celebrado desde que hay gobier
no socialista entre la segunda 
quincena de febrero y el inesde 
abril.
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Se espera la declaración de uno de los secuestradores No cree que Pujol pusiera fecha

Finaliza la prueba documental
del juicio contra Al Kassar

Efe - Madrid

Con la lectura de la declara
ción prestada porel comandan
te del «Achille Lauro», en laque 
relataba el secuestro del buque 
italiano en 1985, finalizó ayer 
la prueba documental propues
ta por el fiscal en el juicio con
tra Monzer Al Kassar.

No obstante, el término de 
esta prueba está a la espera de 
que finalmente acuda mañana 
a declarar uno de los secuestra
dores del buque, Ahmed Morouf 
Al Assadi, que se encuentra 
encarcelado en Italia y que en 
un principio se negó a prestar 
declaración, aunque posterior
mente las autoridades italianas 
informaron que podría acudir 
mañana.

En caso de que no se presen
te este testigo, que reconoció a

AI Kasser conocerá pronto el resultado de su juicio.

Al Kassar como la persona que 
les había facilitado las armas, se 
dará lectura a la declaración 
prestada por el m ismo sobre los

hechos relativos al secuestro del 
«Achille Lauro», por el que Al 
Kassar es acusado de un delito 
de piratería con muerte .

Durán condiciona su apoyo 
al Gobierno a su iniciativa

Efe - Las Palmas

El presidente de Unión De
mocrática de Cataluña (UDC), 
José Antonio Durán i Lleida, 
afirmó ayer que no cree que el 
presidente Pujol haya dicho que 
Convergencia i Unió apoye al 
Gobierno hasta el final de la 
legislatura.

Tras la reunión mantenida el 
pasado viernes entre el presiden
te del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, y el de la Generalitat, Jordi 
Pujol, fuentes de ambos ejecu
tivos reiteraron la voluntad de 
los dos políticos de agotar la 
legislatura.

Durán i Lleida indicó en rueda 
de prensa que la posición de UDC 
en relación al apoyo al Gobier
no socialista no tiene límites 
temporales, sino que está en 
función de la iniciativa, capaci
dad y contenido de la acción de 
Gobierno. Según Durán, que

informó de que anteayer hablo 
largamente con Jordi Pujol,la 
posición de UDC no difieredo 
la de Convergencia Democrá
tica de Cataluña.

«En la medida de que el 
Gobierno adopte decisiones que 
justifiquen nuestro apoyopoh'i 
tico, ahí no hay límites», dijo. 
Sin embargo, advirtió que pue
den haber «otros aspectos que., 
en un momento dado, puedaUi 
s ign i fi car u n I ím ite a ese apoye 
al Gobierno, si se le presentara 
un asunto que resultara insal
vable».

Durán distinguió e'^^'^.Id 
motivos que hacen que el Pbo 
y Convergencia i Unió contri 
buyan a la gobernabilidad:«e 
PSOE teme pasara la oposidu 
y busca el mercado como oxea 
sa que avale su continuidadM 
el Gobierno, y nuestra razón I 
ser es el mercado, ayudara i 
productividad de las empresas”'j
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El presidente del Consejo de la UE 
alabó la capacidad de negociación y 
el talante de diálogo del presidente 
saliente de la Comisión Delors

I

r^
3

jjtí nuevos miembros, entre ellos Marín y Oreja, fiieron nombrados ayer

Importante discurso de Clinton.

Efe-Washington

El ciudadrealeño Manuel Marín forma parte de la Comisión. ARCHIVO

Santer tomo ayer el relevo de 
Delors al frente de la Comisión
ios ministros de Asuntos Exteriores de la Unión Europea 
[UE) nombraron ayer a los miembros de la nueva Comi
sión Europea, presidida por el luxemburgués Jacques 
Canter. En la nueva Comisión están los españoles Manuel 
Clarín y Marcelino Oreja, que junto a los otros miembros 
jurarán hoy sus cargos.

Efe-Bruselas

Jacques Delors dió ayer el 
Blevo oficial al nuevo presidente 
ileiaComisión Europea, Jacques 

¡Santer, tras un emotivo home- 
inajede los Quince en el que se 
iiiestacó que por su apertura,

él su Intolerancia y firmeza había gana-

idie-1 
luna
>que 
idad
intcs
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obre
; han 
bier- 
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es de

labló

(Ioel respeto de todos.
Delors, que se definió como 

«unpesimista activo» reconoció 
(luedurante su mandato pasó por 
«momentos difíciles y de adap
tación» y que las relaciones entre 
las instituciones comunitarias 
<nofueron siempre fáciles».

En su último discurso ante los 
ministros de Exteriores de la UE, 
subrayó que aunque es muy di
fícil explicar Europa a los ciu- 
adanos «es necesario un mayor 
¡esfuerzo de imaginación, porque 
¡Europa avanza más rápido que 
¡nosotros».
1 Delors definió el comporta
miento de los ministros de Ex- 
’toiores de «realismo, que no me 
Prevería a definir como realis- 
¡mo cínico, pero sí de muy fuer- 
terealismo» y tambien recordó 
emocionado «aquella terrible 
noche durante la presidencia 
fe que ayudado por mi bas- 
¡iñnintervine en el reparto de los 
fondos Estructurales».
| Los ministros de Exteriores 
hlaUE, constituidos en Con-

ferencia Intergubernamental 
nombraron oficialmente a la 
nueva Comisión Europea y a su 
presidente, después del voto 
positivo del Parlamento Europeo 
el pasado miércoles.

Anteriormente, Delors y 
Santer celebraron una breve 
ceremonia de traspaso de pode
res en el despacho del presiden
te del ejecutivo comunitario de 
la capital belga.

Diálogo y negociación

El presidente del Consejo, el 
ministro francés de Exteriores, 
Alain Juppé, alabó «la marca y 
método Delors», que definió 
como su preocupación perma
nente por el diálogo y la nego
ciación «sin imponer su punto 
de vista a los demás», al tiempo 
que subrayó que este importan
te periodo de la construcción 
europea «no se hubiera concluido 
sin su colaboración».

El nuevo presidente de la 
Comisión Europea, Jacques 
Santer, afirmó en su primer dis
curso ante los Quince que la 
Conferencia Gubernamental de 
1996 deberá debatir sobre una 
aproximación a la Europa «a 
varias velocidades», según la 
cual «ciertos Estados podrán 
avanzar más deprisa en un cier
to número de sectores, mientras

Clinton 
pronunciará hoy 
un discurso en el 
que redefinirá su 
política

re de 
acrá-

que los otros tendrán la seguri
dad de poder unirse».

«Insisto en este punto: se trata 
de avanzar y no de excluir», 
añadió.

Jacques Santer señaló que la 
Comisión tomará todas las ini
ciativas necesarias para la puesta 
en marcha de la estrategia de pre 
adhesión de los países de Euro
pa Central y Oriental adoptada 
en Essen (Alemania) el pasado 
diciembre. «Estableceremos 
muy rapidamente el Libro Blan
co sobre la integración de estos 
países en el mercado interior», 
precisó.

Asimismo, dijo que laComi- 
sión preconiza una política 
ambiciosa de proximidad hacia 
los países mediterráneos y pre
sentará todas las propuestas

necesarias para asegurar una 
preparación adecuada de la Con
ferencia sobre esta región, que 
se celebrará durante la presiden
cia española de la UE en el se
gundo semestre de este año.

Jacques Santer, de 57 años de 
edad, deberá dirigir la Comisión 
Europea por un periodo de cin
co años, en los que la UE tendrá 
como principales desafíos la 
puesta en marcha de la moneda 
única (en 1997 ó 1999), la Con
ferencia Intergubernamental de 
1996 sobre la reforma de las 
instituciones y las negociacio
nes para la adhesión de los paí
ses de Europa Central y Orien
tal. El presidente y los nuevos 
comisarios jurarán hoy, martes, 
sus cargos, ante el Tribunal de 
Justicia de la UE.

le el 
sque Dini puso límites a su mandato para
pue- 
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atraer a los partidarios de Berlusconi
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1 Ll primer ministro italiano, 
1 "•berto Dini, puso ayer lími- 
ptemporales precisos a su Eje- 
FVo para atraer se el apoyo de 
r'^oalición conservadora que 

Silvio Berlusconi en el 
L^so con el que abrió el 
E de investidura en la Cá- 

Diputados.
L^i, de 63 años, ministro del 

^•^ ^^ Gobierno de su 
^cesor Berlusconi, colocó

dos límites a su Ejecutivo, el 54 
de la historia republicana, en un 
intento de que la coalición con
servadora «Polo de la Libertad» 
modifique su hostilidad inicial.

Estos límites anticipan que los 
italianos volverán a las urnas en 
unas elecciones generales en los 
próximos meses. Los anteriores 
comicios, que dieron el triunfo 
al «Polo», se celebraron en marzo 
del pasado año.

Hasta ayer, Berlusconi insis
tió en que el «Polo» sólo vota

ría a favor del Gobierno de Dini, 
formado integramente por inde
pendientes sin militancia polí
tica, si éste y el jefe de Estado, 
Oscar Luigi Scalfaro, se pronun- 
ciaban claramente a favor de 
celebrar elecciones anticipadas 
en junio.

Dini hiló muy fino en esta 
cuestión y evitó mencionar la 
palabra elecciones para satisfa
cer a la izquierda y a los popu
lares que le respaldan.

Pero Dini dejó también cla-

ro «para evitar equívocos y 
malentendidos» que su Ejecuti
vo dimitirá cuando realice los 
cuatro objetivos de su programa, 
para los cuales se marcó una 
tramitación urgente y rápida en 
el Parlamento.

Estos cuatro objetivos son el 
ajuste corrector presupuestario, 
la reformado las pensiones acor
dada con los sindicatos, la igual
dad de acceso de todos los par
tidos a los medios televisivos y 
la reforma electoral regional.

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, dio ayer 
los últimos toques al discurso 
sobre el Estado de la Unión que 
pronunciará hoy, y en el que pre
tende redefinir su mandato con 
sus planes para los próximos dos 
años.

Clinton pronunciará su dis
curso ante las dos cámaras del 
Congreso norteamericano, que, 
por primera vez en 40 años, está 
controlado por los republicanos.

En la víspera del discurso, 
Clinton firmó ayer la primera 
ley aprobada por el nuevo le
gislativo de mayoría republica
na, una disposición que some
te a los miembros del Congre
so a la misma legislación labo
ral que al resto de los ciudada
nos.

«Estoy extremadamente sa
tisfecho, y creo que los estado
unidenses están extremadamen
te satisfechos con que empece
mos el año con una reforma que 
requiere del Congreso que viva 
bajo las mismas leyes que im
pone al resto de los norteame
ricanos», dijo el presidente al 
firmar la ley.

Esta popular medida era uno 
de los proyectos que gozaba del 
apoyo tanto del Partido Repu
blicano como del Demócrata, 
pero la cooperación entre am
bos puede resultar más compli
cada en otros terrenos, a pesar 
de las declaraciones de buena 
voluntad de una y otra parte.

Es un hecho que Clinton 
tendrá que gobernar durante la 
segunda mitad de su mandato 
con un Congreso adverso, y que 
los próximos dos años, en los 
que se juega la reelección, se
rán difíciles.

Por ello, el discurso de hoy 
es considerado por muchos 
analistas políticos como unade 
las últimas oportunidades que 
tiene Clinton de «redefinir» su 
Presidencia
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El ministro de Economía, Pedro 
Solbes, justificó que esta medida 
corresponde a un "prurito" de 
prudencia de la Administración

Economía justificó esta medida apelando a la solvencia de las entidades

Crear un nuevo banco costará
Vichy Catalán se 
fusiona con 
Aguas Mondariz 
para competir 
contra Danone

3.000 millones de capital inicial
La creación de un banco en España exigirá un capital 
nu'ninto de 3.000 ntillones de pesetas, el doble de la cantidad 
actual, de acuerdo con una norma que próximamente 
aprobará el Gobierno, anunció ayer el ministro de Econo
mía, Pedro Solbes. El ministro justificó esta medida ape
lando a la solvencia de las entidades bancarias.

Efe - Madrid

El ministro, que intervino en 
unajornada sobre «El futuro de 
la banca», organizado por el Club 
Diálogos para la Democracia, 
señaló que imponer esa cifra, 
superior a la exigida tanto por 
la Segunda Directiva Bancaria 
como por la normativa españo
la vigente, obedece a un «pruri
to de prudencia».

A su entender, no supondrá 
para las entidades españolas un 
t rato d i sc ri m i n ato r i o e n m ate r i a 
de competencia, puesto que un 
factor esencial para que una en
tidad financiera sea competiti
va es su solvencia, que está di
rectamente relacionada con su 
capital social. Ese requisito irá 
incluido en un real decreto que 
desarrollará algunos artículos de 
la Ley 3/1994, de transposición 
de la Segunda Directiva Banca
ria, y en el que también se les 
exigirádisponer de autorización 
del Ministerio de Economía y 
Hacienda para poder crear un 
banco.

Además, con el fin de refor
zar la gestión «sana y pruden
te» de las entidades de crédito 
se les exigirá contar con una 
buena organización administra
tiva y contable, así como con 
procedimientos de control inter

no adecuados. Cada entidad 
estará obligada a establecer 
normas internas de funciona
miento que garanticen que todos 
los miembros de su Consejo de 
Administración estén informa
dos de los hechos significativos 
relacionados con la marcha de 
la entidad, de modo que puedan 
cumplir sus obligaciones y asu
mir sus responsabilidades.

Reforma del mercado de 
valores

También anuncióel ministro 
un proyecto de ley para refor
mar la Ley del Mercado de Va
lores, que prevé la instalación 
en España de instituciones no es
trictamente bancarias, como los 
denominados establecimientos 
financieros de crédito, interme
diarios financieros que ocupa
rán el lugar que hasta ahora lle
naban las llamadas entidades de 
crédito de ámbito operativo li
mitado. Pero, a diferencia de es
tas, esos establecimientos podrán 
hacer toda una amplia gama de 
operaciones de activo, tales 
como conceder préstamos de 
todo tipo, financiar transaccio
nes comerciales, arrendamien
to financiero, emitir y gestionar 
tarjetas de crédito y conceder 
avales y garantías.

Igualmente, antes de julio

Solbes endurece las condiciones para crear nuevos bancos.

próximo, el Gobierno aprobará 
un proyecto de ley sobre garan
tía de depósitos, según el cual 
la financiación de los fondos 
deberá asegurarse por las pro
pias entidades de crédito, con
templándose únicamente como 
actuación excepcional la finan
ciación del Estado, cuando fue
ra necesaria para salvaguardar 
laestabilidaddel sistemafinan- 
ciero.

Estas normas irán comple
mentadas con el Proyecto de ley 
de Crédito al Consumo -en trá
mite en el Senado-, que mejora 
la protección de los clientes en 
materia de publ icidad e informa- 
ción. El titular de Economía 
definió al sistema bancario es
pañol como «solvente, compe

titivo y transparente», y dijo que 
está afrontando con éxito el reto 
del Mercado Unico. En su opi
nión, el sector deberá enfren
tarse a esta labor con una aten
ción a la demanda del mercado 
a costes competitivos con ser
vicios ágiles y modernos, 
minetras que a los poderes pú
blicos corresponderá mantener 
el marco institucional adecua
do.

Solbes tachó de «absoluta
mente intolerables» los rumo
res que en las últimas semanas 
afirmaban que una de las ma
yores entidades financieras es
pañolas atraviesa una crisis muy 
seria y puede ser interven ida por 
el Banco de España, como lo fue 
Banesto.

Efe - Barceln^

El grupo Vichy Catalan,li. 
der nacional de aguas de gas 
envasadas, y Aguas de Mondariz 
negocian la creación de una 
sociedad conjunta paraelenva- 
sado y comercialización deagua 
mineral natural. Según informa
ron ayer fuentes de Vichy Cata
lán, las conversaciones se en
cuentran «en avanzado estadode 
desarrollo, con el fin de asociarse 
buscando sinergias, ya que sus 
mercados se complementanyla 
evolución de la competencia lo 
hace aconsejable».

La futura sociedad, que se
gún las citadas fuentes obedece 
a una decisión «estratégica»de 
posicionamiento en el sector del 
agua mineral, tendrá una capa
cidad de facturación conjunta de 
cerca de catorce m i 1 m i 1 iones de 
pesetas. El grupo Vichy Cata
lán envasa y comercializa las 
marcas Fontdor, Vichy Catalán, 
Malavella, Font de Regas, Sant 
Hilari y Les Creus, y facturó en 
1994 unos diez mil millonesde 
pesetas.

La em presa catalana prevéal- 
canzar este año una facturación 
de 12.000 mil iones de pesetasy 
envasar 300 millones de litros 
de agua m ineral natural. Asimis
mo, este año prevé unas inver
siones de 3.000 millonesde 
pesetas en investigación y reno
vación tecnológica, en el hotel 
balneario de Caldes de Malavella 
y en un campo de golf que está 
construyendo junto a este esta
blecimiento turístico.

Por su parte. Aguas de 
Mondariz, que hace 7 años fue 
adquirida por un grupo de em
presarios de Madrid, facturó 
1.800 millones de pesetas en 
1994 y comercializa sus aguas 
como Aguas de Mondariz y 
Fuente del Val.

La Bolsa pierde 5 puntos arrastrada 
por la caída del mercado en EE.UU.

Efe - Madrid

Los inversores bursátiles 
volvieron ayer a fijarse casi 
exclusivamente en cuestiones 
económicas antes de tomar sus 
decisiones, pero el abandono 
momentáneo de los referentes 
políticos no evitó una nueva 
caída de las bolsas, arrastradas 
hacia abajo por el mercado de 
Nueva York.

El índice general de Madrid 
cerró a 275,95, después de per

der 5,01 puntos (1,78 por cien
to), mientras que el selectivo 
IBEX35 bajó60,39puntos(1,99 
por ciento), que lo colocaron en 
2.962,91.

Lacaídadel índice Dow Jones 
el pasado viernes hacía prever a 
los analistas que las bolsas eu
ropeas abrirían ayer a la baja, 
temor que encontró además 
apoyo esta mañana cuando To
kio cerró con una pérdida del 
5,59 por ciento tras conocerse 
que las indemnizaciones a que 

tendrán que hacer frente las ase
guradoras niponas a causa del te
rremoto de la semana pasada su
pondrán un uno por ciento del 
PIB de Japón.

Al igual que las bolsas euro
peas, la española confirmó las 
expectativas que se habían crea
do y comenzó a ceder posicio
nes nada más empezar a cruzar
se operaciones. Así aguantó hasta 
mediodía, pero la apertura de la 
sesión en el mercado de bonos 
en Estados Unidos, con una fuer

te caída de los precios, empujó 
hacia abajo a los mercados de 
valores y de futuros.

El mercado de deuda term i- 
nó con la rentabilidad de los 
bonos a diez años en el 12 por 
ciento, frente al 11,89 por ciento 
del pasado viernes. La peseta 
comenzó la jornada con una 
sensible recuperación frente al 
cambio base del viernes, pero 
luego fue perdiendo posiciones 
hasta quedar con un cambio base 
de 87,01 unidades por marco

Los precios 
industriales 
crecieron un 0,6 
en noviembre

Efe - Míáü¿

El Indice General de Precios 
Industriales (IGPI) del mes e 
noviembre experimentó un mee 
mentó del 0,6 por ciento en 
lación con octubre, mientrasO“ 
el apartado de «productos a' 
menticios, bebidas y tabaco» 
hizo un 0,4 por ciento.Segim 
INE las tasas de variación . 
IGPI con octubre fueron del •• 
por ciento para los bienes dece 
sumo, un 0,5 por ciento pata 
de equipo.y un uno por cíe 
para los intermedios.
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Francia tiene más posibilidades de 
sacar adelante la reforma del sector 
de frutas y hortalizas que la del vino, 
según fuentes comunitarias

^ señaló ayer el ministro de Asricultura francés Jean Puech

A OCM del vino, prioridad 
lara la presidencia francesa

la reforma de los sectores del vino, frutas, hortalizas y 
dicar es el objetivo prioritario de la presidencia francesa, 
firmó el ministro de Agricultura, Jean Puech. Durante su 
Mera intervención como presidente en ejercicio del Con
ejo de Ministros de Agricultura de la UE, Puech repasó las 
idas perseguidas por su país durante el primer semestre.

Efeagro

El rechazo frontal de Espa
le Italia a la propuesta de re- 
iirma del vino presentada el 
:isado año por la Comisión 
tropea ha impedido cualquier 
nanceen las discusiones man- 
iiiidas durante la presidencia 
femana. El nuevo comisario de
lüricultura, el austriaco Franz 

nschler, no se ha mostrado has-
sahora abierto a cambiar las

líneas generales de la propuesta 
de su predecesor, el 
luxemburgués René Steichen. La 
estrategia prevista por Francia 
para desbloquear la discusión 
sobre la reforma del vino es 
abordar por separado y en en
cuentros bilaterales cada elemen
to de la nueva OCM, en lugar de 
proseguir con el debate sobre el 
fondo de la propuesta comuni
taria.

El Consejo de Ministros dis

cutirá la reforma "solo cuando 
hayan sido despejadas en esos 
encuentros bilaterales un cierto 
número de dificultades y sobre 
un nuevo texto modificado", 
afirmó Puech. En opinión de 
fuentes comunitarias, Francia 
tiene más probabilidades de sa
car adelante la reforma del sec
tor de frutas y hortalizas que la 
del vino.

La reforma del azúcar, por 
su parte, apenas plantea grandes 
problemas entre los Estados 
miembros, por lo que se espera 
un acuerdo en los próximos 
meses. Entre las prioridades de 
la presidencia francesa figuran 
también las reformas del arroz, 
el algodón y el tabaco, según 
indicó Puech. El vino, protagonista.

I

España pidió a 
la UE apoyo 
para paliar los 
efectos de la 
sequía

Efeagro

España pidió ayer por la 
noche el apoyo de la Unión 
Europea (UE) para paliar los 
daños que está provocando la 
sequía en nuestro país desde 
hace aproximadamente cua
tro años, señalaron fuentes di
plomáticas. El ministro de 
Agricultura, Luis Atienza, 
planteó el asunto en los pun
tos varios del Consejo de 
Agricultura de la Unión Eu
ropea (UE) que se celebró 
desde las tres de la tarde de 
ayer.El Gobierno defiende 
desde hace tiempo la necesi
dad de tratar la sequía espa
ñola como un problema es
tructural y en varias ocasio
nes ha pedido a la Unión ayu
das permanentes. El Consejo 
de Ministros estuvo, no obs
tante, protagonizado por la 
propuesta presentada por la 
Cornisón Europea sobre la 
reformado! sector del azúcar.
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3 del 
sno-^ 
lotel

Efeagro

/ella
COAG ha solicitado al mi-^^ .tro de Agricultura, Luis

lienza, que su departamento 
jji ^aptemedidas urgentes contra 

, pujl «efectos catrastróficos que la 
em- ^“ís provoca en el campo es-

®ol, cifrados por COAG en más 
imil millones de pesetas. La 
0AG, en el escrito remitido al

turó 
s en 
’uas
¡z y

:ios 
¡de 
ere- 

re- 
que

;011- 
los 

1110

•aistro, recuerda que los últi- 
Boscinco años han sido en toda 
paña "hidrologicamente se- 
P>en particular en la Comu- 
pod Valenciana, Andalucía, Ca
pias, Murcia, Extremadura y 
piHa-La Mancha, donde los 
panosestán bajo mínimos, "en 
•noscasos por debajo del 10% 
• capacidad". La asociación 

que se aplique, lo antes 
"un plan de choque con 

pidas que palien las graves 
pecuencias económicas, so- 
K1 y medioambientales que 
pita de agua trae consigo en 
p'apoblación, y en especial 
pros agricultores". COAG 

que el plan lo financie 
V ®oiemo, la UE, y además pro- 
■J^ue establezca un reparto 
K y justo del agua, pro- 

MOPTMA y las 
•^aeraciones Hidrográficas. 
K Manchala inciden- 
B ^difícil de cuantificar, ya 

zonas 
^^^^ escasas o están en■vecto"

OVINOVACUNO

Anterior Pts/Kgr Anterior Pts/Kgr
Terneros
de 200 A 240Kg/Canal E superextra 630-635 630-635 Corderos de 22,5 a 25 kilos 350-355 350-355

U extra 590-595 590-595 Corderos de 25,5 a 30 kilos 320-325 320-325
R primera
O segunda.........................
P tercera

560-565
535-540
515-520

560-565
535-540
515-520

Ovejas desecho primera..................
Ovejas desecho segunda.....................

.60 
35

60
35

de 241 A 280 Kg/Canal E superextra 615-612 615-620 Ovejas desecho tercera..................... 25 25
U extra 580-585 580-585 Ovejas de vida (Pts/unidad) 6.000/8.000 6.000/8.000
R primera........................... 555-560 555-560 Piel (Pts/unidad) 1.800-1.850 1.800/1.850
0 segunda.........................
P tercera
Añojos

530-535
510-515

530-535
510-515 Lana (Pts/kg)........................................ S/C S/C

de 281 A 320 Kg/Canal E superextra 595-600 595-600
U extra_________________ 560-565 560-565 PORCINO
R primera 525-530 525-530
0 segunda 505-510 505-510

Cerdo selecto...................................... 177/171 180/181P tercera 490-495 490-495
de 321 A 370 Kg/Canal E superextra 590-595 590-595 Cerdo de Lleida_________________ 175/176 175/179
U extra 550-555 550-555 Cerdo graso 173/174 176/177
R primera...........................
0 segunda.........................
P tercera

520-525
500-505
480-485

520-525
500-505
480-485

LECHON DE LLEIDA(Pts/unidad) 
De 15 kilos 5.700 6.200

Terneras
de 180 A 220 Kg/Canal E superextra 655-660 655-660 CEREALES
U extra 625-630 625-630
R primera...........................
O segunda

600-605
575-580

600-605
575-580 Trigo..............Dip.sed.Lleida........... 28,00/35,50 28,00/35,50

P tercera 555-560 555-560 Trigo UE inglés..Foj.Dip.s/Ta...... 26,50
de 221 A 260Kg/Canal E superextra 635-640 635-640 Trigo UE.inglés..Dip.s/Ta........... S/C S/C
U extra_________________ 600-605 600-605 Trigo UE.francés.Dip.scd S/C S/C
R primera 
0 segunda

575-580
545-545

575-580
545-550

CEBADA...........PE. mín.64.Dip.sed 25,25 25,50

P tercera 525-530 525-530 MAIZ USA...................................... 26,90 27,00

de 261 A 300 Kg/Canal E superextra 610-615 610-615 NacionalDip.scd.Lle......................... 27,00 27,00
U extra 585-590 585-590 Francés.............Dip.scd.Lle 28,00 28,00
R primera........................... 540-545 540-545 SORGUSA.................. Dip.s/Ta 26,00 26,00
O segunda.........................
P tercera

515-520
495-500

515-520
495-500 Francés............Dip.scd.Lle................ 26,75 26,75

de más de 300 Kg/Canal E superextra 595-600 595-600 Francés............Dip.scd.Lle................ S/C S/C
U extra 570-575 570-575 Gluten feed ImportadoDip.s/Ta 19,50 20,00
R primera........................... 525-530 525-530 Importado........Dip..s/Ta (tolva) S/C S/C
0 segunda.........................
P tercera

500-505
480-485

500-505
480-485 Germen de maiz -Importado..... 20,50 20,50

Vacas Importado........Dip.scd.Tar............. S/C S/C

E Super extra 480-485 480-485 D.D.G Importado........Ene/abr.s.Ta 22,00 22,00
U Extra 450-455 450-455 Importado........Dip.scd.Tar S/C S/C
R Primera 
O Segunda
P Tercera

420-425
320-325
290-295

420-425
320-325
290-295

Mandioca Importado........Dip.s.Tar
Importado........Dip.s/Tar..................

23,00 
S/C

23,50 
S/C

Industrial 265-270 265-270 Guisante Importado........Dip.s/Tar 25,00 25,00
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Las piezas han estado en poder de 
particulares hasta que el Cabildo
Catedralicio, tras un proceso 
judicial, ha podido recuperarías i I

Las piezas, de carácter único, proceden de la anticua iglesia de San Vicente

La Mezquita Catedral de Córdoba cuenta desde ayer con 
un museo de arte visigodo en el que se reúnen piezas únicas 
y de gran importancia, procedentes de la antigua Iglesia 
cordobesa de San Vicente, informó el canónigo archivero 
de la Catedral, Manuel Nieto. Entre estas piezas, Manuel

Nieto destacó la única mesa de altar visigodo que se 
conserva en España, de la que se ha recuperado aproxima
damente la mitad, y un capitel jónico, de origen romano y 
fecha aproximada del siglo I, que se ha conservado tras 
haber sido reutilizado en la Iglesia de San Vicente.

Efe-Córdoba

Nuevo museo de arte vis^odo 
en la Catedral de Córdoba

La exposición cuenta con 
pilas bautismales, restos de un 
sarcófago en el que la imagen de 
Jesucristo aparece tres veces en 
otras tantas escenas bíblicas, que 
luego fue reutilizado con otra or
namentación por la parte poste
rior, así como celosías árabes del 
siglo VIII que han resultado ser 
ladrillos visigodos tallados y ta
ladrados.

Estos ladrillos tallados tam
bién presentan decoraciones de 
época visigoda en estilos y for
mas desconocidos hasta el mo
mento, lo que los convierte en 
ejemplos singulares de la época 
premusulmana.

Piezas únicas por su 
interés artístico

Manuel Nieto dijo que se trata 
en la mayor parte de las ocasio
nes de piezas únicas por su es
tilo, por su interés artístico o por 
desconocerse restos similares a 
los hallados.

El canónigo destacó el hecho 
de ser en estos momentos la 
Diócesis de Córdoba la que 
mejor conservado tiene su pa
trimonio arquitectónico en 
Andalucía.

El templo de San Vicente, del 
siglo VI, ocupó parte del solar 
en el que hace once siglos se co-

La diócesis de Córdoba es la que mejor tiene conservado su patromonio arquitectónico.

menzóaedificarlaMezquita Ca
tedral y fue excavado, entre 1931 
y 1936, por el arqueólogo cor
dobés Felix Hernández.

Sin embargo, según Nieto, las 
piezas han estado en poder de 
particulares hasta que el Cabil
do Catedralicio, tras un largo 
proceso judicial, ha podido re
cuperarías para destinarías al 

museo ayer inaugurado.
El tamaño de los capiteles y 

el área en que se encontraron 
permite asegurar que la Iglesia 
visigoda de San Vicente era de 
proporciones monumentales.

Fue destruida con el comien
zo de las obras de la Mezquita 
Aljama, en el reinado de 
Abderramán I, para las que se 

expropió parte de este templo, 
dedicado al mártir oscense del 
siglo III, a los cristianos cordo
beses en el año 711.

En el año 785, el propio 
Abderramán I compró el resto 
de la basílica para edificar lo 
que aún se conserva en la Mez
quita como patio de los naran
jos.

Exposición de L 
temas romanos en f 
Tarragona, Saint I 
Ravmond y I 
Mérida i

Los museos Arqueológicodelf 
Tarragona, de Arte Romano del* 
Mérida y Saint Raymond de| 
Toulouse (Francia) han organi.| 
zado conjuntamente unaexpo-lfM 
sición que se exhibirá en estas® 
tres ciudades con unaseleccióni, 
de sus fondos en retratos y efigies®' 
romanas.

La exposición contará conr' 
191 piezas y plantea laimpor-®" 
tancia de la imagen quesedi-fc' 
fundió de los emperadores y deW'' 
su familia en todo el Imperiolwn 
romano durante cinco siglosliró; 
informó la conservadora deS< 
museo tarraconense, Pilar Sadilfl 
La primera exhibición delasl 
piezas se efectuará el 30demarzo| 
en Tarragona, ciudad en laqu» 
permanecerá hasta julio, partí 
después ir a Mérida (Badajoz! 
hasta octubre y de octubrea®*^ 
diciembre exhibirse en Touloust 
(Francia).

En Tarragona las piezas sí 
expondrán en el Tinglado 1 del 
Puerto, en Mérida en la nave 
central del museo y en Toulouse 
en la nave gótica en la que se 
encuentra el refectorio del 
Covento de los Capuchinos, 
Esta es la primera ocasión enque 
estos tres museos colaboran en 
la producción de una exposición! 
que ha supuesto un desembolsó 
de unos 60 millones de pesetas! 
aportadas a partes iguales poí 
cada uno de ellos. De laspiezas 
expuestas, aproximadamenteun 
40 por ciento pertenecen all 
museo francés.

Los retratos que se exponen 
están hechos en mármol, en 
varios tipos de piedra, mosaij 
co, bronce, talla, pinturayceráj 
mica y reflejan imágenes de loa 
emperadores del Imperio, des! 
de Augusto, del sigloIa.C.,M 
Teodosio, a finales del sigloVj
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Fracaso de una subasta de 
objetos de ”rock and roll"

El ballet de Antonio Gades triunfa en 
Japón con "Fuenteovejuna’’ y "Carmen ti

Efe-Nueva York

Una subasta de objetos de 
«rock and roll» celebrada en 
Nueva York este pasado fin de 
semana y presentada como la 
mayor de la historia, ha sido un 
fracaso.

Muchos artículos de antiguas 
estrellas del «rock» no se ven
dieron por no alcanzar los pre
cios mínimos -por ejemplo, los 
primeros discos de acetato de 
Elvis Presley-, y otros encontra
ron comprador pero a precio de 
ganga.

Por ejemplo, la película más 

antigua de una actuación de Elvis 
Presley.

Se calculaba que esta cinta 
en color de 1955, de dos minu
tos de duración, alcanzaría 
80.000 a 100.000 dólares. Se 
vendió por sólo 12.000.

Otros muchos objetos del 
«Rey del rock» sufrieron el 
mismo destino.

Entre los objetos retirados de 
la subasta porque las pujas eran 
muy inferiores a las esperanzas, 
hubo un violín de Paul 
McCartney, del que se espera
ba sacar más de un cuarto de 
millón de dólares, y un vehícu
lo de Ringo Starr.

Efe-Tokio

El ballet de Antonio Gades, 
que se encuentra en Japón en gira 
de un mes para representar las 
obras «Fuenteovejuna» y «Car
men», ha conseguido encandi
lar al público y a los críticos del 
país del Sol Naciente.

Desde la primera represen
tación de «Fuenteovejuna» en la 
sala Shinjuku Bunka Center, en 
Tokio, con capacidad para unos 
2.000 espectadores, el local ha 
registrado llenos totales y ha sido 
testigo de muestras de entusias
mo poco comunes entre el co

medido público nipón. «Perfec
to, perfecto», fue el comentario 
que hizo Masami Takaba, direc
tor de la revista «Paseo», espe
cializada en flamenco, y reco
nocido experto en este campo.

«Fuenteovejuna es una obra 
muy difícil de interpretar, y 
Gades ha conseguido con su 
coreografía la brillantez de la 
fotografía y la pintura», dijo 
Takaba, que no tuvo reparos en 
dejar desbordar su entusiasmo 
por el bailarín español.

«Lo que él ha hecho no lo ha 
hecho nadie todavía. Digan lo 
que digan, él está en la vanguar
dia del arte», agregó el

musicólogo nipón, tras vatictJQ 
nar que Gades volverá a « 
aunque no materi al i zará la pa^’■ 
ta en escena de la obraépicaj w 
ponesa «Los siete samurai»-■ 
juicio de este experto, Ga J < 
puede estar negociando la< 'fcfe 
sentación de otro clásicomp

Una enfervorecida ^^P^^Jían 
dora opinó que la maestríai 
los 24 bailarines, acompaua ■Jnu. 
de cuatro cantaores y 
tarristas, que se mueven e 
escenario como una sola ■ 
de revuelos de faldas y taco» jWerc 
muestra la violenta pa^% líos 
existir que compartenelp »|^j 
japonés y el español
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Jesús Arenas: "Soy muy amigo de 
Fernando Sierra, pero si estuviese 
en su lugar, presentaría 
automáticamente mi dimisión..."

njkrrota del domingo sume a los directivos en una auténtica decepción

U directiva mancheguista 
studia hoy el futuro del equipo
jüsla derrota del pasado 
smingo del CD Manchego, 
i reunión que ésta noche 

lü a celebrar la Junta Di- 
ndiva del club se preveé 
amo bastante caliente a 
ttcarrUarelfuturo manche- 
idsta, partiendo de la acep- 
teión de que el equipo en la 
tóxima temporada milita
ren Tercera División, la
(lid abandonó hace poco.

La Tribuna

El presidente mancheguista, 
anuel Navarro, no acudió el 
omingo al partido que enfren- 
tóasu equipo con el Mármol 
Macael por razones laborales, 
wlivo por el- que ayer declaró 
laeteníaun juicio propio a pro-
fósilo de este encuentro, aun- 
joehabíasido informado antes 
formiembros de la directiva y

,jpo5 ificionados, lo que permitió ha-

& 
J

Manolo Navarro recibirá esta noche un informe detallado del partido del domingo. ARCHIVO
terse una composición de lugaren que

apeii fíe se acercaba bastante a la
iición, 
ibolso 
isetas,

alidad.
En la reunión de esta noche 

mandatario de la entidad ca
5 poi (Halinarecogerá más opiniones 

hus directivos antes de plan-piezas
nteuar''^^ 'as medidas a tomar de

araal futuro del Club Deporti- 
ío Manchego.

ponen 
tl, en 
aosai-
’cerá'

a directiva, decepcionada 

Cuando nada más terminar el
deloISS^®’ domingo, LA TRI

ANA se ponía en contacto con,, des- 
, bastí 
’loV

tancisco Sánchez Caba, asesor 
índico del club, para inquirir-

le si la situación del equipo era 
irreversible, nos decía: "La ver
dad es que ésto está muy difícil, 
aunque matemáticamente no 
estamos descendidos, siendo 
realistas, hay que reconocer que 
ésto va muy mal. Vamos com
probando que el equipo anda muy 
nervioso e impreciso, lo que hace 
que cualquier conjunto nos gane 
con facilidad. Sin embargo, es
toy convencido de que tenemos 
un buen equipo, con el agravan
te de que cualquiera nos gana".

"La afición se está portando

'atici‘ 
apóo 
pllCS'
caja- 
ii».A
Jadea 
repre- 
lípÓl’' 
lecií* 
fía de 
Jadea

con nosotros de forma fenome
nal, puesto que jugando como lo 
hacemos, apoya incondicional- 
mente al equipo", añadió Sán
chez Caba.

Al preguntarle si se le acep
taría a Fernando Sierra una po
sible dimisión, manifestó: "esto 
debe de estar en la conciencia 
del entrenador y darse cuenta de 
que el equipo no ha conseguido 
los objetivos para los que fue 
fichado. Hay muchos profesio
nales en cualquier faceta de la 
vida que cuando ven que no son

capaces de sacar adelante aque- 
11o para lo que fueron contrata
dos, presentan ladimisión". No 
obstante, esto del fútbol es com
pletamente distinto.

Jesús Arenas, directivo 
mancheguista, nos comentaba, 
absolutamente hundido, que 
había que pensar en el futuro y 
no en el presente, "de tal mane
ra, que mis compañeros y yo 
estamos prácticamente dispues
tos á continuar en el club hasta 
que volvamos de nuevo a esta 
categoría".

El Valdepeñero Santi entra en la lista 
le goleadores con cuatro dianas

Efe - Toledo

^^nti, del Valdepeñas, se

.Cuatro goles, mientras que 
^Ramón, del Campillo, hizo 

j ^0hombres más, entre ellos 
^^ttipiiianos, consiguieron 

Bli? P°^ partida doble en la 

ln^BM.n'^^'^‘'^’sión. Loscampilla- 
Ismael, el puertolla- 

H ^RaúlMoHnayel tomello-

eñe 
niaaa

sero Ignacio hicieron dos de los 
goles de sus respectivos equipos.

La tabla de goleadores en el 
grupo XVII, por cuanto se refiere 
a sus primeros lugares, no sufre 
modificaciones, como no sea que 
Israel (At. Tomelloso), sumó su 
décimo cuarto tanto y ha igua
lado en la segunda plaza a Pe
dro (Azuqueca), a cuatro goles 
del líder Cano (Villarrobledo).

Tras Víctor (Torrijos), que 
sigue instalado en la tercera 
plaza, se han situado a un solo

gol el campillano Sito y el puer- 
tollanense Juancho, que anotó su 
cuarto gol de penalti, como el 
que más, el hellinero Agraz. Por 
detrás están el propio Agraz y 
Gori, ex jugador del Villarroble
do, a los que se les ha unido 
Treviño (At. Tomelloso), que 
sigue su carrera hacia arriba, ya 
que no ha dejado de «mojar» en 
los últimos encuentros.

La vigésimo primera jorna
da registró 35 goles, la segunda 
que más -en la undécima se

lograron 37-, que iguala a la 
primera, y eso que ocho equi
pos se quedaron sin marcar, 
quedándose sólo «Las Pirámi
des», de Villacañas, sin ver un 
solo gol. Destaca el «ocho» que 
el Campillo hizo a Los Yébenes, 
que ya suma la centena en con
tra, así como los «cincos» del 
líder At. Tomelloso en Guada
lajara y el Valdepeñas a La 
Roda, en tanto en Puertollano 
y Alcázar se cantó el gol en 
cuatro oportunidades.

El Atlético 
Tomelloso vuela 
alto, de nuevo, en 
el grupo XVII de 
Tercera División

P. MANZANARES

Esta vigésimo primera jorna
da de la Tercera División ha 
cosechado tres goleadas, una de 
ellas de escándalo, como es la 
del Campillo sobre Los Yébenes, 
8-0. Pero a los toledanos no les 
cogería de sorpresa, llevan jus
to 100 goles en contra, por 8 a 
favor. Pueden batir un record, 
aunque por lo que miran es a 
seguir en la liga. Importante 
gesto de no arrojar la toalla e ir 
preparando el equipo para la 
siguiente temporada.

El Tomelloso cogió de nue
vo con solvencia las riendas de 
la clasificación y goleó 0-5 en 
el Pedro Escartín. Esto les vale 
a los de Jesús Ubeda para enca
ramarse en la cúspide con tres 
puntos sobre el segundo, el To
rrijos, que va perdiendo fuelle. 
Perdió 1-2 frente a uno de los 
fuertes, el Hellín, aunque los 
torrijeños seguirán ahí arriba.

El Puertollano ganó y goleó 
por 4-0 a un Manzanares que 
hace tres temporadas que no 
recibía cuatro tantos. La verdad 
es que los manzanareños juga
ron de una forma bastante irre
gular y acabaron nuevejugado
res e incluso pudo ser con 8 si a 
Luis Olmedo le hubieran expul
sado por coger el balón con 
ambas manos fuera del área.

Mala tranquilidad

El Villarrobledo sacó un 
punto del campo de Las Pirámi
des de Villacañas. Los toleda
nos no tienen contento a su pre
sidente, Toribio Santos, ya que 
hizo el equipo para estar arriba 
y más o menos lleva la trayec
toria de otros años, un poco más 
desahogada, pero nada más.

La Solana, cuando mejor lo 
venía haciendo, cedió un punto 
ante el Yuncos. El equipo que 
ratifica su mejoría es el Alma
gro, que sacó los dos puntos en 
campo daimieleño. No se espe
raban ésto los locales, pero en 
el fútbol todo es posible.

Otro equipo de la provincia, 
el Alcázar, también cedió un 
punto en su terreno ante un Azu
queca joven y con ambiciones 
con bajo presupuesto. Paco Gu
tiérrez trabaja a fondo desde hace 
dos temporadas y las rentas de 
ese trabajo son realidades.

El Valdepeñas vio puerta con 
claridad, 5-0 le endosó a La 
Roda. Santi, con cuatro goles, y 
el manzanareño Eugena, dieron 
la gran satisfacción a su míster 
y a la poca afición que les sigue. 
Con 17.000 pesetas en taquilla 
no se puede ir muy lejos.

El Pedro Muñoz, una vez más, 
cedió los puntos en su casa a un 
Conquense que se va a salvar de 
la quema por la trayectoria que 
lleva últimamente.

C
N
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Bipartido evolucionó con distintas fases de dominio alterno, para acabar 2-2

El Caja Rural Alarcos luchó por la 
igualada en el campo del Torrijos

La Tribuna

2 C.D. Torrijos: Luna, San
cho, Pedro, Maxi, Javier, Josele, 
Nombela, César, Oscar, Tito y 
Oscar (Saúl, Manolo, Juanito y 
Antonio).

2 Caja Rural Alarcos: 
Orozco, Edu, Raúl, Víctor, Pa
reja, Carretero, Ico, Raúl II, 
Víctor Manuel, Paulino y Juli 
(Marín, Miguel y Sergio).

Arbitro: Balmaseda Hazas, 
con la colaboración en las ban
das de Fernández Magán y Jul ver 
Alvarez. Hizo un buen trabajo a 
lo largo del cual mostró tarjetas 
amarillas a los locales Javier, 
Sancho y Maxi, y a los alarquis- 
tas Ico y Raúl.

Goles: 1-0. Min. 15. Nombela 
cae dentro del área por una zan
cadilla de Raúl. El penalti lo 
lanza Tito y marca. 1-1. Min. 30. 
Pareja bota una falta desde el 
centro del campo. Ico llega a 
meter la cabeza y aloja la pelota 
en lared. 2-1. Min. 53. Oscar saca 
una falta desde el borde del área 
que se resuelve con un testara
zo de Maxi al fondo de la porte
ría. 2-2. Min. 70. Raúl saca un 
córner que pasa entre varios 
defensores, hasta que Juli hace 
uso de la cabeza para desviar su 
trayectoria hasta el arco.

Comentario: El encuentro 
entre los juveniles del Torrijos 
y el Caja Rural Alarcos fue en
tretenido en su desarrollo y con 
emoción por lo incierto y cam
biante del resultado.

De salida, el Torrijos plan
teó una fuerte presión en torno

El Manchego consiguió un empate ante el 
Manzanares a base de fortuna y buen juego

F. MORENO

1 C.D. Manchego: Ovi, Emi
lio, Loren, Quique, Ruiz, Navas, 
Leonardo, Marcos, Zamorano II, 
Alex y Palacios.

1 C.F. Manzanares: Lope, 
Fabio, (Gustavo), Jose, Olmedo, 
Pedro, J. María, Emilio, Fernan
do, Raúl, Luis, Del Salto (Peña).

Arbitro: Bien, sancionó con 
tarjeta amarilla a Ruiz, Palacios 
y Marcos por parte del equipo 
local, y a Olmedo y Del Salto, 
por el visitante. Mostró roja di
recta a Jose del Manzanares.

Goles: 1-0. Min. 3. Balón que 
lanza Palacios hacia el punto de 
penalti, que tras varios rechaces 
cae a los pies de Quique, que de 
tiro raso bate a Lope. 1 -1. Min. 
72. Penalti que comete Leandro, 
tira Femando, paradón de Ovi, 
el rechace lo recoge el mismo 
Leandro y marca.

II^

Sí

El Alarcos cosechó un nuevo empate fuera de su feudo, esta vez ante el Torrijos. ARCHIVO

al área del Alarcos, pero la zaga 
de Ciudad Real actuó con con
tundencia y despejó cuanto ba
lón llegó con peligro. Esta situa
ción duró quince minutos, los que 
tardó Nombela en fabricar un 
agujero en el marcaje de Raúl. 
La respuesta fue una entrada en 
penalti y el primer gol local.

El entrenador ciudadrealeño, 
Ricardo, dio orden a sus chicos 
de irse hacia adelante. La orden 
tuvo el efecto deseado, pues a 
partir de ese momento el Alar
cos puso cerco a los dominios 
de Luna y rozó la igualada en 
varias ocasiones, hasta que en 
el minuto 30 los deseos se con
virtieron en realidad. El dispo

Comentario: El partido ju
gado entre el C.D. Manchego y 
el Manzanares ya se preveía antes 
del comienzo que iba a ser muy 
fuerte y el que más eficaz fuera 
a la hora del marcar el primer gol 
sería el que se llevase "el gato al 
agua". Ambos equipos tuvieron 
sus oportunidades y el empate 
se puede dar por justo.

El C.D. Manchego tuvo la 
suerte o el acierto de que cuan
do corría el minuto 3 de juego 
Quique adelantó a su equipo en 
el marcador con un tiro raso, que 
dejó a más de un manzanareño 
congelado. El Manzanares no es 
líderporcasualidad, sino porque 
tiene un gran equipo y es muy 
difícil hacerle goles. Claro que 
el C.D. Manchego no se ha caí
do de ninguna higuera y cuando 
los chavales de José Alvaro se 
ponen el momo de trabajo, hay 
que decir que a nadie le es fácil 

sitivo táctico no varió en el res
to de la primera parte y poco le 
faltó a Víctor Manuel para con
seguir un gol que hubiera sido 
el de la primacía en el marcador, 
pero los porteros también cuen
tan y Luna lo demostró con una 
parada extraordinaria.

Lucha por la victoria

En la segunda parte los dos 
equipos estaban dispuestos a 
buscar los tres puntos de la vic
toria. Con este telón de fondo, 
el Torrijos presionó sobre la meta 
contraria, pero la réplica alar- 
quista fue una serie de contra
golpes envenenados. Los prime

ganarle. Si a esto se le añaden 
las bajas de Herrera, Cachi y 
Carlos, con más razón se les 
puede dar un sobresaliente a los 
chavales del Manchego.

Los nervios

También hay que decir que 
la línea delantera y parte del cen
tro del campo si en este partido 
hubieran tenido un poco más de 
tranquilidad en las entregas de 
balón, casi seguro que el Man
zanares hubiera salido derrota
do en los primeros 45 minutos, 
ya que el gol encajado al princi
pio les hizo mucho daño y en 
muchas fases del primer tiempo 
jugaron a lo loco y a penas lle
garon al marco de Ovi. Sí que lo 
hacía el C.D. Manchego, con 
varias ocasiones de gol.

Cuando empezó la segunda 
parte salió un Manzanares muy 

ros en recibir fruto de actitud 
fueron los toledanos, con un gol 
en el minuto 8 que les adelantó 
de nuevo en el marcador.

Este tanto dio ocasión a un 
festival de cambios, en el que lo 
más destacado fue la entrada en 
el campo de Marín por Pareja, 
lo que fue definitivo para que el 
Alarcos se hiciera con el mando 
en el partido y con el tanto del 
empate en el minuto 25.

Los 20 minutos finales fue
ron un cerco continuo sobre la 
meta de Luna, salvo los conta
dos contragolpes del Torrijos, 
que la defensa amarilla deshizo 
merced a su buena colocación y 
sentido de la anticipación.

distinto, o un Manchego un poco 
más conservador, prueba de ello 
es que la presión que hacía el 
Manzanares desde el centro del 
campo hacia arriba era terrible, 
y más cuando el esférico lo co
gía Emilio. Este era una máqui
na de fútbol, acompañado de 
Fernando, Raúl y Luis, que hi
cieron que tanto la defensa del 
Manchego, como Ovi, tuvieran 
que emplearse a fondo.

Aunque el Manchego salía 
muy bien al contragolpe, luego 
cometía el error de no bajar tan 
rápido como subía, con lo que 
el Manzanares perdonó en mu
chas ocasiones a los locales. El 
perdón fue recíproco, porque el 
Manchego tuvo hasta mala suer
te, porque Navas, con el portero 
ya batido, lanzó un trallazo y el 
balón pegó en la misma escua
dra. Cachi también se quedó sólo, 
pero tras colocársela, falla.

La EMF 
Criptana goleó 
y dominó al 
Herencia en la 
primera parte

José Manuel OLIVAR

5 E.M.F, Criptana: 1^. 
(Juanma), Javi (Nico), 
Josan, Perucho, Fernando,D^ 
mingo, Cherra (Jorge), Enrique 
Javier (Gonzálo) y Mingo. '

1 Herencia: Fernando, Do. 
mingo, Antonio Miguel, Paco 
Bautista, Bernardo, Isidoro- 
Alejandro, Jesús Angel,Ronce, 
ro, Antonio.

Arbitro: Romero García,de 
Socuéllamos, que estuvobien^ 
dejando jugar en todo momen
to. Mostró dos tarjetas amari
llas, a Javi, del Criptana,yal 
jugador del Herencia Antonio 
Miguel.

Goles: 1-0. Min. 9. Mingo 
de tiro cruzado. 2-0. Min. 11. 
Mingo tras recibir un pase de 
Perucho. 3-0. Min. 20. Mingo 
desde el borde del área. 4-0. Min. 
26. Domingo tras fallo de la 
defensa. 5-0. Min. 45. Fernan
do de penalti. 5-1. Min. 61. 
Isidoro tras un fallo del porte
ro.

Comentario: Este era el úl 
timo encuentro de la primera 
vuelta del Campeonato Juvenil 
provincial siendo jugado este 
partido en la cercana población 
de Arenales de San Gregorioal 
no haber finalizado las obrasen 
el campo de deportes Agustín 
de la Fuente de Campo deCrip- 
tana.

En lo que respecta al acon
tecimiento deportivo en sí, poca 
historia tiene que destacar yaque 
el Criptana resolvió con pron
titud el encuentro con dos go
les en tan sólo dos minutos,con 
lo que el juego de los localesse 
hizo más tranquilo, pero buscan
do siempre conseguir aumentar 
el resultado llegando el tercer 
gol en el minuto 20.

Siendo nuevamente conse
guido por el jugador de Arena
les Mingo.Tan sólo seis minu
tos más tarde, es decir, en el 26, 
llegaría el cuarto materializado 
por Domingo y el último fue 
conseguido por Fernando des
de el punto de penalti en el 
minuto 45. Llegándose al des
canso con este contundente y 
claro resultado de 5-0 afa^of 
del cuadro local.

Los de Criptana aflojan ti 
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En el segundo tiempo elju^ 
go del conjunto de Campo® 
Criptana bajo bastante con^ 
lación a lo que se desarrollos 
el período anterior. Viendo y 
que tenía el encuentro resudo 
conjunto local dejó queeIH 
rencia dominase eIP®g®7L 
acercarse con algún po'’S 
sobre el área de Jorge, que 
solvía bien todas las ocasión ' 
hasta el minuto 61 en 
fallo suyo supuso que . 
consiguiera el gol para eleq 
po de Herencia, llegándos ^ 
final de este encuentro co 
resultado favorable a 
la Municipal de Fútbol 
po de Criptana por un 
dente 5-1.
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El Seguros Soliss cayó derrotado ante 
la demostradón de gami del Valladolid

Efe - Valladolid

22-BM.Valladolid (10+12): 
•Szathmari; Jorge Fernández 
j5,4p), Ortega (2), Guillermo 
|ijp), Fernando (3), Raúl (5), 
Escudero (1) -siete inicial-, Ruiz, 
Pisonero (1) y Avila (1).

20- CB Ciudad Real-Segu
ros Soliss (9+11): Claudio; 
ghlistounov (3), Reino, Bebes- 
kko (2), Fernando García (3), 
Márquez (3), Josele (2) -siete 
inicial-, Vidal (6,3p), Roni, 
tanca, César Manrique y 
Auserón (1).

Arbitros: Amigó (Euskadi) 
yCostas (Galicia). El primero 
perdió los papeles en contra de 
los vallisoletanos, mientras que 
clsegundo cayó en la ley de las 
compensaciones, lo que puso en 
evidencia, tanto el entendimiento 
comolos criterios de ambos. Ex
cluyeron a Jorge, Fernando, Raúl 
y dos veces a Pisonero del Va
lladolid y a Khlistounov, Reino, 
losele y Manrique del Seguros 
Soliss.

Parcial cada cinco minutos: 
1-1,4-3, 6-5, 8-7, 9-8, 10-9 - 
descanso-, 11-11,12-13,15-13, 
16-15,19-17 y 22-20.

Incidencias: Encuentro co
rrespondiente a la decimonovena 
jornada de Liga Asobal disputa- 
loen «Huerta del Rey» ante cerca 
le2.000 espectadores.

Comentario: El Club Balon
mano Valladolid consiguió un 
importante triunfo ante uno de
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Contundente derrota del 
Tomelloso en Tarancón

El Seguros Ocaso fue implacable 
con el Balonmano Manzanares

Efe - Tarnacón

25 - CP Tarancón (14+11): 
Burgo; Raúl (5, Ip), Tomás 

fibriel (5), Angel (1), David (1), 
He Berlanga (3), Carrizo (3) 
’^iete inicial-. Polo, Luismi, 

Jesús (4), Torrijos (1) y 
Berlanga (2).

8 - BM. Tomelloso (5+3): 
®^éAgustín; Caro, Juan Anto- 

Jacinto (4,3p), José Anto- 
^>Moreno(l),Bello(3)-sie- 
^•nicial-, Marquina, José Luis, 

Angel, Huertas y Julián.
García de la Cruz 

'Rodríguez Barrasa, de Tole- 
Errores de apreciación, du- 

®^con la defensa local. Amo- 
Won a los locales Gabriel y 
,^"!^nga, y al visitante Caro. Ex- 
Won al taranconero Tomás 

1 '^'^H2)yalos tomelloseros 
^■i Antonio y Huertas. Tarje- 
Jojas para los locales Luimi 
®^njos y el visitante Jacinto. 

j 3nteo cada diez minutos: 
f«*5,14.5, 19-8, 20-8 y 25- 

sus más inmediatos rivales como 
el Seguros Soliss al que, además, 
superó en el coeficiente particu
lar.

El CB Ciudad Real-Seguros 
Soliss queríacomenzarel año con 
buen pie, máxime después de las 
dos derrotas sufridas a finales del 
pasado, frente al Guadalajara y 
el Alcira, que supuso una sanción 
económica a la mayoría de los 
jugadores por parte de la junta 
directiva.

Por su parte, el BM Vallado
lid se presentaba a este partido 
precedido de los muchos proble
mas que el equipo atravesó an
tes de fin de año para conseguir 
mantener unida a la plantilla, y 
en el orden estrictamente depor
tivo, en la cresta de una serie de 
lesiones que obligaron a jugar 
seriamente tocados a hombres 
como Jordi, Pisonero, Raúl y 
Guillermo, además de la ausen
cia de Gallego.

No fue bueno

El partido no fue bueno, con 
demasiadas imprecisiones tanto 
en los pases como en los lanza
mientos, aunque se mantuvo la 
emoción hasta el final por lo 
ajustado del marcador.

El equipo local consiguió su 
máxima ventaja, tres goles (18- 
15) en el minuto 52 que parecía 
sentenciare! partido, pero varios 
errores ofensivos permitieron que 
el equipo de Ciudad Real volviera 
a amenazar seriamente el tantea-

Incidencias:Partido corres
pondiente a ladécimo tercera jor
nada de la Segunda División au
tonómica masculina de balonma
no, jugado en el Pabellón Mu
nicipal «Peña del Aguila». Poco 
público, que se alteró en el mi
nuto 53 por la agresión de Ja
cinto al local Torrijos.

Comentario: EI CP Taran
cón logró un triunfo justo y con
tundente sobre el BM. Tomello
so, aunque le costó encarrilar el 
triunfo diez minutos, ya que a 
partir de ahí los visitantes sólo 
hicieron gala de una excesiva 
dureza defensiva, para concluir 
el primer tiempo con un ya cla
ro 14-5.

En la segunda mitad, Paco 
Montalbo hizo cambios conti
núes en el equipo de ahí que la 
diferencia no fuera más amplia. 
Los visitantes sumaron tres goles 
más en los diez primeros minu
tos -en el total tres de penalti- 
para desaparecer los 20 últimos, 
en los que no acertó a batir ni 
una vez a Del Burgo.

1

' 
/> 
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Paco Vidal fue el máximo goleador del Seguros Soliss y del partido, con cinco tantos. RUEDA

dor.
El CB Ciudad Real-Seguros 

Soliss llegó a remontar con un 
11-13 en el minuto 38 que hizo 
reaccionar a los locales y, con un 
parcial de 0-4, retomar la inicia
tiva, tanto en el marcador como 
en el juego.

La reacción final del BM 
Valladolid, a través, especial

P. MANZANARES

9 C.BM. Manzanares: Cris
to (p). Terriza, Manu (1), Pocho, 
Javi Márquez (2), Cotillo (3), 
Moreno (2), Sergio y Juanjo (1).

34 C.BM. Seguros Ocaso: 
Enrique García (p). Vargas, 
Imedio (12), Pastor (3), Rodrigo 
(5), Jorge (2), David, Toribio (7), 
Paco, Alemany (1), Vas y Dani.

Arbitros: Mohedano y Mue
la. Actuaron sin paliativos y al 
grano. Excluyeron por el Man
zanares a Manu, Javi, Márquez, 
Moreno (2 veces) y Sergio, que 
acumuló las tres salidas. Por el 
equipo ciudadrealeño. Vargas las 
tres veces y Alemany una.

Resultado cada cinco minu
tos: 0-5, 0-6, 1-10, 1-12, 2-14, 
y 2-15 (descanso), 3-17, 6-21, 
6-25, 7-26, 8-29, y 9-34.

Incidencias: Muy poco pú
blico, como ya es costumbre.

Comentario: Poca lectura 
tiene un partido cuando el resul

mente, de su capitán Raúl, per
mitió mantener la ventaja de dos 
goles, a pesar de la inferioridad 
numérica de los vallisoletanos, 
suficiente para ocupar la octava 
posición de la tabla clasificato
ria.

Tras este resultado, el Segu
ros Soliss ocupa la décima posi
ción. 

tado es tan abrumador y máxi
me si desde un principio se cla
ramente el equipo que va a ga
nar escandalosamente, como así 
sucedió.

Si a los 20 minutos del par
tido ya hay un marcador de 1- 
12, baja el interés, el poco inte
rés que pueda quedar para el 
conjunto perdedor en el resto del 
encuentro.

El Manzanares el domingo 
anterior perdió frente al líder 
Cátedra 70 por 15-35. Resulta
do que se esperaba, pero se lu
chó con más ganas y se trabajó 
mejor, aunque el de Malagón es 
más equipo que el de la capital. 
Pero a los del Ocaso los manza- 
nareños les hicieron internacio
nales, a base de fallos en defen
sa y romos en ataque. Moreno 
intentó marcar muchísimas ve
ces, pero sin efectividad.

Enfrente, el Marianistas, 
equipo joven, pero con ganas, 
sobre todo, y bien preparado.

El Seguros 
Soliss sumó su 
tercera derrota 

consecutiva

Imedio, el goleador, m. del MORAL

desbordaba por completo a un 
Manzanares apagado y con muy 
pocos recursos. Y es que no tiene 
más lectura un partido así.



32 Martes, 24 de enero de 1995 DEPORTES
Comenzó la competición en la Segunda División femenina

Goleadas a los tres colistas de la 
Segunda División de balonmano

Jesús GALLARDO

Este fin de semana entra en 
escenalasegundadivisión en su 
categoría femenina. Por fin se 
inicia una competición que cada 
vez tiene más problemas tanto 
de equipos como de poder ini
ciarse ¡atemporada. Son cadavez 
menos los equipos que hay en 
liza y es que cuesta mucho 
amntener un equipo para la poca 
recompensa que se tiene. La 
Federación Regional debe tomar 
cartas en el asunto y promover 
y ayudar a los equipos de siem
pre, Alcázar, Manzanares, Puer
tollano, Ciudad Real, Pedroñe- 
ras, para que se forme una com
petición en regla, que la puede 
haber.

Por otro lado, en la jornada 
13 de la categoría masculina se 
han dado resultados normales 
pero con tres goleadas a los tres 
colistas en los que ninguno de 
ellos pudo llegar a los 10 goles.

Un solo derbi provincial

En esta categoría masculina 
un sólo derbi provincial se pro
dujo en el que marianistas viajó 
a Manzanares para ganar de 
forma cómoda y golearle sin 
compansión. El 9-34 final lo dice 
todo claro y no deja lugar a 
dudasde lo que fue el partido. El 
resto de los partidos fueron en-

El Puertollano no supo dar 
continuidad a su buen comienzo

Natalia GARCIA MOZO

19 Puertollano Industrial: 
Coleto, Zornoza (1), Cañizares, 
Trapero, Fidel (3), Félix, Josema, 
Antonio, Fede Peña (2), Valen- 
cia(8), Molina (2), Gallego, Julio 
Lozano (2), Trillo, Jarilla, Pé
rez, Petín (1) y Valencia II.

20: C.A.B. Villarrobledo: 
Lisardo, Lara (1), Ramón (3), 
Juan, Cano (2); Fernández (4), 
Ruiz, Cano II (8), Caballero (2), 
González, Genio y López.

Arbitros: Eubid y Viñuela.
Marcador cada cinco minu

tos: 3-2,4-3,4-6,6-8,7-9,9-11 
(descanso), 11-13,12-13,14- 
17, 16-17, 18-18 y 19-20.

Comentario: El pasado do
mingo se celebró en el pabellón 
municipal de Puertollano el par
tido que enfrentaba al B .M. Puer
tollano con el C.A.B. Villarro
bledo en partido correspondiente 
a la Segunda División nacional.
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El Cátedra descansó por la retirada del Guadalajara. ARCHIVO

tre representantes de distintas 
provincias. Puertollano jugaba 
en casa frente a Villarobledo y 
perdía de un gol, 19-20, siendo 
el equipo roblense el que más 
ha progresado desde el inicio de 
la liga. Los albaceteños comen
zaron mal pero están yendo a más 
jornada tras jornada. Retamar 
jugaba en la capital regional 
frente a Mayol y perdía de tres 
goles, 19-16, en un partido que 
prometía bastante y en el que los

Tampoco pudo ser esta semana 
que los puertollanenses ganaran 
el partido, y con esta ya van tres 
jornadas seguidas en las que el 
buen sabor de boca que deja la 
victoria no queda en su paladar, 
aunque si el saber que se está 
cerca de ella. En esta ocasión, a 
sólo un gol, pero si el ganó es 
por que lo mereció más que el 
Puertollano.

Durante el primer tiempo el 
equipo minero sufrió un cambio 
que le llevó de ir ganando con 
dos goles de ventaj a, a perder por 
esta misma diferencia. Los pri
meros cinco minutos fueron de 
gran brillantez por parte local, 
ya que basaba su juego en rápi
dos ataques que culminaban 
siempre en goles y con una de
fensa muy fuerte.

A los visitantes les costaba 
más llevar el balón al fondo de 
la red, pero al final, lo conseguían 
y no dejaban que sus adversa

de Dimas esperaban mucho aun
que se tuvieron que conformar 
con perder, aunque eso sí, por 
la mínima. Se pudo hacer algo 
más en este partido pero no se 
concretaron las ocasiones.

Tomelloso jugaba en Taran
cón a donde acudía con la espe
ranza de poder hacer un 
buenpartido y traerse un buen 
resultado. Sin embargo, el equipo 
local al completo hizo un parti
do muy serio y endosó una go- 

rios se despegaran en el mar
cador. Poco a poco, los hom
bres de Herminio se hicieron 
con las riendas del partido y, 
una vez cogida la ventaja, no 
la perdieron nunca.

Durante el último cuarto de 
hora los fallos que cometieron, 
como pérdidas de balón, lan
zamientos al palo y, sobre todo, 
la precipitación con la que ju
garon, hizo que se llegara al 
descanso con un 9-11 favora
ble a los albaceteños.

Al comenzar el segundo pe
ríodo, cada equipo siguió ju
gando con la misma táctica an
terior, pero los visitantes mu
cho más crecidos y con más 
seguridad dentro de la cancha 
que los locales. Esto lo nota
ron bastante los chicos de Paco 
R. Barragán, porque no logra
ban concentrarse ni en defen
sa ni en ataque. Los albacete
ños no conseguían grandes 

leada importante a los tomello- 
seros, 25-8, dejándoles sin op
ción desde el inicio. En el últi
mo encuentro Cuenca jugaba 
frente al colista Almansa y ga
naba de forma cómoda por un 
tanteo abultado, 29-8, y en un 
partido sin historia en el que sólo 
cabía esperar cual sería la dife
rencia.

La clasificación sigue enca
bezada por Cátedra, que descan
só y tiene dos partidos menos, 
con los mismos puntos que 
Marianistas y que son 20. Mayol 
tiene 17 y Retamar 16. Algo más 
alejado está Puertollano con 12 
y Villarobledoy Cuencacon 11. 
Tarancón tiene 10, Manzanares 
está con 9 y por abajo Tomello
so, con 2, y Almansa, con 0 
puntos, cierran la clasificación.

La competición femenina

La categoría femenina tiene 
5 equipos con una victoria có
moda de Madridejos ante el jo
ven equipo de Bolaños, 3-21, en 
un partido sin historia, y en el 
otro encuentro, Cuenca ganó a 
Caudete por 27-11 en partido 
frente a otro equipo nuevo. Le 
tocó descansar al equipo de 
Villarobledo.

Faltan equipos clásicos en 
esta categoría y la clasificación 
se lajugarán entre los tres equi
pos que repiten participación.

Francisco Barragán ARCHIVO

ventajas, pero eran lo suficien
te para que al final consiguie
ran la victoria.

El Retamar 
perdió ante el 
Mayol por una 
mala defensa en 
el primer tiempo

19 - BM. Mayol Toledo 
(14+4): Martín, Mimi, Da2af2I 
Carlos (4), Granados (2),|¿ 
más (2), Gustavo, Daniel,’An 
gel Luis, Quique (5) y Aglaya

16 - Deportivo Retamar 
(8+8): Julián, 0. Pulpón, Paco 
(1), A. Pulgón, Angel (3) 
Ramirez, Adolfo, Reillo, José 
María (2), Miguel Angel (?) 
Izquierdo (3) y Elias.

Arbitros: Gálvez Almen
dros y Mateo Ruiz, de Guada
lajara. Bien. Amonestaron al 
local Carlos y a Paco y al dele
gado pedroteños. Exclueronal 
toledano Atalaya y a los pedro
teños Paco (2) y A. Pulpón.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la décimo tercera 
jornada de la Segunda División 
autonómica masculina de balon
mano, jugado en el Pabellón 
Municipal de Santa Bárbara,de 
Toledo, que registró una floja 
entrada.

Comentario: El BM. Mayol 
Toledo sufrió para imponerse 
al Deportivo Retamar, queper- 
dió la ocasión de aseguraría 
tercera plaza en una primera 
parte muy mala en defensa, sin 
poder parar a los toledanos,que 
se fueron al intermedio seis 
goles arriba (14-8).

En la reanudación, los pedro
teños aseguraron la defensa, 
hasta el punto de permitir sólo 
cuatro goles a los de Mario 
García, y comenzaron a restar 
diferencia en el electrónico, 
aunque los esfuerzos de los de 
Dimas García-Chicote sólosir- 
vieron para dejar la diferencia 
final en tres goles de desventa
ja.
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El Puertollano 
venció al CABA, 
que en la segunda 
parte se olvidó 
del baloncesto

Efe - Puertollano

90 - Puertollano (37+53): 
Muñiz (25), Lozano (19), Roiz 
(1), García Maroto (11). 
ga (14), García (17), Prado (3).

80 - CABA Albacete 
(41+39): López, R. (4), López. 
A. (18), Trillo (2), Camarasj 
(10), González (7), Sánchez(6). 
Esparcia (6), Madrigal, Abie®f 
yVayo(27). .

Comentario: El 
dominó la primera parte, pes 
a que las personales le hacia 
daño, seis recibieron 1°^ '°^ 
les y 15 aellos, pero ladifefo 
cia que lograban no era ded 
va. Al descanso se D^S^^i 
ligera ventaja visitante (37- ' 
pero la segunda vio un CA 
que parecía dormido, lo qoe‘ 
aprovechado por los localesp 
dominar con claridad.

M.C.D.2022
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fsenio Iglesias

)0 Efe - La Coruña

ledo

,To. 
.An

Paco

tlpresidentedel Deportivo, 
¿César Lendoiro, anun- 
averen conferencia de pren
de, a partí’’de ahora, cono- 
Jladecisión de Arsenio tgle- 
gdeabandonar la dirección 
equipo el próximo 30 de 
¡o,realizará gestiones para 

•mar jtasu sustituto al frente de 
«illa deportivista.

(3), Calificó de «situación deli- 
Josétlaque se planteó tras el 

1 nilicio'de Arsenio de dejar el
Jipo, pero señaló que lacon- 

men-Bión de un nuevo técnico 
lada- 
Dn a 
dele
ona 
ídro 
)n.
irres- 
rcera 
isión 
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anón 
ra,de 
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lerse
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gla próxima temporada es 
¡esaria «porque se tiene que 
¡er qué jugadores pueden 
ífesarpara el año que viene 
socstáen función de la per- 
jaque vaya a estar al frente 
lequipo».
(No podemos», añadió 
jiloiro, «estar al albur de lo 
¡pueda ocurrir después del 
tejunio» porque el Depor- 
,i«necesita tener la idea que 
ínidosiempre, poder plani- 
irel futuro con seriedad 
«¡ueello fué y es el acicate 
«de las realidades de por 
¿estamos donde estamos». 
Para Lendoiro en el Depor- 
o«noha habido absolutamen- 
ladade improvisación, todo 
iidoplanificado y así segui- 
siendo en el futuro».
Reiteró que el consejo de 

adro- linistración gestionará ahora 
ansa, {ontratación de un nuevo 
sólo leñador para la próxima tem- 

lario uda: «Dentro de este proyec- 
que estamos construyendo 
da ilusión de todos, no sólo 
los coruñeses y de los gal le- 
i. sino de todos los 

ancia ¡ortivistas de todos los pun- 
enta- deEspañay del extranjero».

El técnico elogió la lucha de los jugadores barcelonistas

Rexach: "el empate en 
Albacete fiie inesperado"

Efe - Barcelona

Carlos Rexach, segundo 
entrenador y ayudante de Johan 
Cruyffen el FC Barcelona, dijo 
ayer que el resultado cosecha
do el domingo en Albacete (2- 
2) es negativo para su equipo, 
ya que no estaba previsto per
der punto alguno en este encuen
tro.

«Ceder un punto no entraba 
en nuestros planes», aunque el 
técnico catalán también desta
có que «se vio que los jugado
res hicieron lo posible por ga
nar el partido».

El Barcelona, que sigue es
tancado en una línea mediocre 
de juego, muy diferente a la de 
otras campañas, se encuentra a 
cinco puntos del actual líder de 
la Liga, Real Madrid, aunque se
gún Rexach «ayerse vioque los 
jugadores no entregan fácilmen
te el partido, aunque sejugó muy 
desordenadamente».

Respecto al propósito del 
cuerpo técnico de que seis ju
gadores -Bakero, Beguiristáin, 
Stoichkov, Eusebio, Koeman y 
Hagi- se entrenen mañana, 
Rexach señaló que la actividad 
tan intensa que debe afrontar el 
F.C. Barcelona a lo largo de todo 
el mes de marzo «aconseja una 
mayor preparación física, espe
cialmente enjugadores que ne
cesitamos que estén más en 
forma».

Asimismo, Carlos Rexach 
explicó que se tiene previsto que 
la plantilla se entrene a partir

Carlos Rexach junto a Cruyff en el banquillo del Barcelona.

de mañana en dobles sesiones. 
«Es una línea que queremos im
primir, para que el equipo se 
mentalice ante un mes tras- 
cendetal», dijo el ayudante de 
Cruyff.

«El equipo está realizando 
más esfuerzo físico que en otras 
ocasiones, pero ésto es debido 
a que se juega un poco desor
denado y uti 1 izamos un poco más 
la fuerza física, cosa que nunca 
hemos necesitado», aclaró 
Rexach.

El técn ico barcelon ista con
sidera que su equipo ha perdi
do «aquél fútbol fino», quizá 
debido a los cambios y a los 

problemas que han tenido en 
casa. No obstante, consideró que 
a pesar de la crisis futbolística, 
en el conjunto catalán se ha visto 
«que la gente no ha tirado la 
toalla».

Acerca de las incorporacio
nes que el Barcelona tiene pre
visto llevar acabo al final del 
campeonato, Rexach matizó que 
hay que acabar la Liga con los 
que tienen, «y después ya ha
blaremos».

El Barcelona esperaba que 
a partir de una victoria en Al
bacete comenzaría una racha 
ascendente de varias victorias 
seguidas.

Roig amenazó 
e insultó en 
Santiago a un 
periodista

Efe - Valencia

La delegación en Valencia 
de la Asociación Española de 
la Prensa Deportiva (AEPD) 
hizo público un comunicado en 
el que muestra su «repulsa y 
desaprobación» por las mani
festaciones de Francisco Roig, 
presidente del Valencia, con
tra Moisés Domínguez, redac
tor del diario Levante-EMV.

Según publica este rotativo 
en su edición de ayer, el presi
dente valencianista se dirigió al 
referido redactor con palabras 
ofensivas en el hotel en el que 
el Valencia se concentró el pa
sado fin de semana en Santia
go de Compostela.

«Y tú, procura que no te vea 
acercándote a mi puerta, por
que como lo vea, de la hostia 
que te pego te acuerdas para toda 
la vida», dijo Roig a Domín
guez, según el periódico valen
ciano, que añade que el presi
dente del Valencia dijotambién: 
«eres un gilipollas y Io,puedes 
publicar en el periódico».

El periodista publicó hace 
quince días una conversación 
que se produjo en una habita
ción del hotel de Santander en 
el que se concentró el Valen
cia y en la que participaron, 
además de Roig, Carlos Alber
to Parreira, y el secretario téc
nico, Jesús Martínez.

En el comunicado, laasocia- 
ción de periodistas considera 
que «las relaciones entre los 
profesionales de la información 
y los dirigentes de entidades 
deportivas no pueden estar 
basadas en la ofensa y el insul
to; requieren la aceptación de 
las críticas y el respeto profe
sional al trabajo de los infor
madores».

ida

esús Gil acusa a la Federación 
t querer hundir al Atlético

Efe - Madrid
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J?ús Gil, presidente del 
«icode Madrid, dijo que la 
JFederación Española de 
wl(RFEF) y el estamento 
"folpretenden que «estalle 
•guerra civil en éste club», 
Jconseguir su objetivo de 

segunda división.» 
■Olio lo van a conseguir por 
■ooqueseempeñen, porque 
p punto más fuerte, que 
* Unción, los socios y los 
pOs no van a entrar al tra- 
¡?on a estar a muerte con su 
Po.Ellos saben quienes son 

quieren robar», pre- 

Jpiesidente atlético reite- 
p^ elogios que profirió 
Rogadores tras el encuen- 

y '83quedisputaron frente 
Romareda, 

pitado fue de 3-1.
han trabaja- 

3'se han dejado la piel

en el campo, lo único que se les 
puede reprochar es no haber 
material izado las ocasicones de 
gol de que dispusieron, pero 
también entiendo como tuvie
ron que sentirse cuando el te
lón de la victoria del contrario 
se abrió con un penalti y el ár
bitro se dedicó a predisponer al 
público», concretó.

«Esto forma parte de lo que 
vengo denunciando y hasta que 
no acabemos con los que pro
mueven éstas situaciones no 
vamos a levantar cabeza», in
dicó Gil.

«El año pasado nos quisie
ron bajar a segunda división y 
luego nos salvaron ellos mismos 
porque no se atrevieron, final
mente, a llevarlo a cabo de la 
forma que lo hicieron con el 
Rayo Vallecano», profundizó 
Gil, a quien no se les escapa que 
«éste año está ocurriendo lo 
mismo».

«Cuando comenzamos la

Liga todo el mundo coincidió 
en que nuestra plantilla era muy 
buena, la misma que en la ac
tualidad solo ha conseguido 
trece puntos de treinta y seis 
posibles, lo que quiere decir que 
nos están metiendo en el pozo, 
a base de persecuciones, del que 
va a ser muy difícil salir», es
pecificó Gil.

El técnico pide ayuda

Por otroa parte, Jorge 
D’Alessandro, entrenador his
pano argentino del Atlético de 
Madrid, hizo ayer un llamamien
to a la afición atlética, a la que 
pide "por favor" que no aban
done al equipo en el próximo 
encuentro de liga frente al Se
villa.

"Cuandojugamos fuera, los 
agentes externos nos están ha
ciendo una campaña en contra 
desorbitada que hace muy difí
cil la concentración de los ju-
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Jesús Gil renueva sus ataques contra los estamentos oficiales del fútbol.

gadores. Poreso, cuandojugue- 
mos en casa vamos a necesitar, 
ahora más que nunca, el alien
to y el acompañamiento de los

nuestros. Una espantada en un mo
mento tan delicado como éste se
ría una gran tragedia", profundi
zó.
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El FIS cree que 
el Campeonato 
de Esquí se 
celebrará en la 
fecha prevista

Efe-Granada

El responsable de seguridad 
en pruebas masculinas de la Fe
deración Internacional de Esquí 
(FIS), Sepp Messner, expresó 
ayer su "optimismo" en cuanto 
a la celebración de los Campeo
natos del Mundo de Esquí Sie
rra Nevada'1995 en las fechas 
previstas, pero pidió más segu
ridad tras examinar las pistas. 
Messner dijo que es optimista 
en cuanto a la celebración de los 
Mundiales si el tiempo permite 
continuar con los trabajos de 
innivación artificial y señaló; "si 
podemos ofrecer garantías de 
seguridad, creo que es posible 
la disputa de las competiciones".

"La seguridad es un gran pro
blema, porque alrededor de las 
pistas no hay nieve, por lo cual 
ninguno de los esquiadores 
puede salirse de pista, porque 
cae", agregó el miembro de la 
FIS, quien destacó el trabajo 
realizado por los organizadores 
para la preparación de las pen
dientes, las cuales también elo
gió. Estas opiniones, que que
darán recogidas en el informe 
que manejará la FIS para emi
tir su dictamen final, han sido 
refrendadas por Sierra Neva- 
da'95, organismo que comenzó 
esta mañana a cumplimentar las 
recomendaciones de Messner.

Los preparadores técnicos 
de la estación delimitarán el 
trazado de la pista de descen
so, la más comprometida en 
cuanto a seguridad, con tres 
barreras de protección en casi 
toda la pendiente, y mantendrán 
a pleno rendimiento el sistema 
de fabricación de nieve artifi
cial. Actualmente, las pistas por 
donde discurrirán las competi
ciones disponen de un grosor 
entre 30 y 40 centímentros de 
nieve, casi toda producida 
artificialmente, si bien los tra
bajos de los cañones se centran 
ahora en acondicionar la pen
diente de eslalon gigante, cuyo 
nivel es inferior. El responsa
ble de seguridad para las com
peticiones femeninas. Jan 
Tischhauser, se incorporará hoy 
a la delegación de la FIS en 
Sierra Nevada, que en un plazo 
de 48 horas emitirá una decisión 
definitiva sobre la celebración 
de los Campeonatos. Tras des
estimar la semana pasada los 
trazados originales, el plan de 
emergencia establece el acor
tamiento de la pendiente de 
descenso, en la que definitiva
mente se incorporará la salida 
del supergigante, mientras que 
el eslalon se mantiene en su pista 
original, en cuyos últimos me
tros enlazará el gigante.

Los esquiadores que parti
ciparán en las pruebas de eslalon 
y gigante llegarán a la estación 
invernal granadina el 26 de 
enero en lugar del 23, como 
estaba previsto, mientras que los 
participantes en velocidad - 
descenso y supergigante- tienen 
previsto arribar a Sierra Neva
da el 4 de febrero.

Su coche es el mejor adaptado al cambio de reslamentación

Carlos Sainz, primero en 
el Rally de Montecarlo

Sergio ALVAREZ

El español Carlos Sainz 
ocupa la primera posición del 
Rally de Montecarlo, primera 
prueba puntuable para el Mun
dial de la especialidad, una vez 
disputada la primera etapa, de
nominada de clasificación y en 
la que ha exhibido el gran po
tencial de su Subaru Impreza, 
de momento el coche mejor 
adaptado a los numerosos cam
bios de reglamentación técni
ca. Sainz acabó la primera eta
pa, con salida y llegada en la 
localidad francesa de Valence 
(405 kilómetros, 180 de ellos 
pertenecientes a seis tramos con 
mucha nieve y hielo), con una 
ventaja de 44 segundos sobre el 
segundo clasificado, el francés 
Francois Delecour (Ford Escort 
RS Cosworth), y un minuto y 
38 segundos con respecto al ter
cero, el finlandés Tommi 
Makinen (Mitsubishi Lancer 
Evolution II).

El piloto español, actual 
subcampeón del mundo, se ins
taló en la primera posición nada 
más disputarse el segundo tra
mo cronometrado del día y se 
la arrebató a su compañero, el 
británico Colin McRae, que 
marcó el mejor tiempo en la 
primera especial, aunque des
pués se salió de la carretera en 
la siguiente, si bien pudo con
tinuar.

Las numerosas modificacio-

Arantxa resolvió un complicado 
partido en el abierto de Australia

Efe-Melbourne

Arantxa Sánchez Vicario 
afrontó el partido más compli
cado hasta el momento en el 
Abierto de Australia al vencer 
a la eslovaca Karina Habsudova, 
30 del mundo, por 7-5 y 6-0, y 
se clasificó para los cuartos de 
final de esta competición, don
de se enfrentará a la japonesa 
Naoko Sawamatsu.

La número 2 del mundo 
estuvo a punto de ceder la pri
mera manga este año en 
Melbourne, en un interminable 
décimo juego en el que la espa
ñola salvó 3 puntos de set. Su
perada esta adversidad, Arantxa 
liquidó el segundo parcial en 
Sólo 21 minutos. "Es bueno te
ner una primera manga difícil 
para entrar un poquito más en 
la competición", dijo Arantxa 
quien no concedió demasiada 
importancia al próximo encuen
tro contra Sawamatsu.

Carlos Sainz, en primera posición. ARCHIVO

nes introducidas este año en el 
reglamento, entre las que des
tacan la reducción en cuatro 
milímetros de la brida de los 
turbos (disminuye en unos 65 cv 
la potencia de los motores), la 
limitación de las zonas de asis
tencia y la prohibición de los 
neumáticos con banda de 
rodadura lisa, parecen haber 
afectado de forma desigual a los 
diferentes equipos.

Sainz apenas tuvo dificul
tades durante el primer día, 
mientras que sus rivales se las 
vieron y desearon para seguir su 
ritmo. Tan sólo Tommi 
Makinen, ganador del pasado

Sólo quiero jugar partido a 
partido. Conozco a Naoko muy 
bien, lo mismo que ella a mi. Es 
muy buena jugadora y pelea 
tanto como yo", añadió. Con este 
resultado, Arantxa y Conchita 
Martínez se encuentran ya en la 
ronda de cuartos de final con 
todas las posibilidades de plan
tarse en la final.

Sorprendente derrota de 
Novotna

No obstante, la sorprendente 
derrota de la checa Jana No votna 
(tercera favorita) ante la mexi
cana Angelica Gavaldón, por 7- 
5 y 6-0, complica el objetivo de 
la campeona de Roland Garros 
y del Abierto de EE.UU. de al
canzar el primer puesto de la lista 
mundial, porque ante sus próxi
mas rivales puntuará menos, y 
obliga a Arantxa a ganar este tor
neo para lograrlo. La aragone
sa se enfrenta mañana, martes, 
a la estadounidense Lindsay

1.000 Lagos (Finlandia), y
Francois Delecour, vencedor del 
Montecarlo de 1994 y ayer ga
nador en dos tramos, pudieron 
seguir el fuerte ritmo impuesto 
por el madrileño.

Los que de momento pare
cen peor adaptados a la recién 
estrenada reglamentación han 
sido los tres Toyota Célica GT4 
ST205. El francés Didier Auriol, 
actual campeón del mundo, 
ocupa el cuarto puesto, pero ha 
tenido demasiados problemas 
con la elección de los neumáti
cos y ayer tan sólo ha sido más 
rápido que Sainz en uno de los 
tramos disputados.

Davenport, finalista del último 
Masters con quien perdió el 
pasado año en los cuartos de 
final de Amelia Island (tierra), 
aunque luego Conchita se des
quitó en esa misma ronda en 
Wimbledon (6-2, 6-7 y 6-3). 
Mientras, Javier Sánchez Vica
rio, que hace pareja con la es
tadounidense Lori McNeil, 
debutó con éxito en la prueba 
de mixtos. Sawamatsu dio a sus 
padres la mayor alegría al ven
cer a la estadounidense Mary Joe 
Fernández (11a favorita y fina
lista de este abierto en 1992), 
por 6-4 y 7-6, en una hora y 44 
minutos, colocándose por pri
mera vez en los cuartos de final 
de un Grand Slam. La jugadora 
japonesa, una universitaria si
tuada en el puesto 26 del mun
do, recibió a cambio una agra
dable noticia. Su mejor amiga, 
a la que se había dado por muerta 
en el reciente terremoto que 
afectó a la ciudad de Kobe, está 
viva.

Los jJOO de 
Jaca ofrecen por 
primera vez ma 
oportunidad a 
un pequeño 
estado, Andorra

La candidatura de j,^ 
albergarlosJuegosOlímJ 
de Inviemo del 2002 ofrecen^ 
primera vez en la historias 
oportunidad de que un pe J 
ño país, Andorra, particiiJni 
la organización. Esta 41, 
principal idea defendida ajo

LaC

la Comisión de Evaluacióndei L 
COI que elegirá hoy, entrelaj t¿ 
9 candidatas, a las 4 finalista; jiio( 

bCc

pico Español (COE), Carlo < 
Ferrer Salat, y el secretariodi aacc 
Estado para el Deporte, Rafaf ¿u 
Cortés Elvira, insistieronenl un di 
oportunidad ofrecida a And( cebú 
rra, "basada en los principio Ide 
fundamentales de comprensió 
mutua y solidaridad".

efect

sidos 
¡odie

Los pequeños estados cu ícotr 
ropeos no participan en lacil feo 
olímpica y tienen sus propio 01ra 
juegos. Cortés Elvira recliaz md< 
la crítica contenida en el infoi roqi 
me de la Comisión de Evalua dend 
ción, según la cual en Jacan ede 
habría una verdadera Villaqm loga 
actuara como centro de " ;’;ra ■
Juegos. El secretario de Est! igua: 
do dijo que se trata de unamal ¿de 
interpretación, porque lo qu Ma 
se ofrece es un diversidad di enL 
posibilidades para que losat 
letas se concentren donde df 
seen. En cuanto a si losprc 

10 ai 
M,de

blemas surgidos paraladispul !(|ue < 
de los Mundiales deesquíei «sde 
Sierra Nevada por falta denieve ?ied 
pudieran repercutir negativí adro 
mente en la elección de Jac ^a< 
Cortés El vira aseguró que tod 
lo contrario".

poste

Estamos dando muestn .— 
de algo que podría ocurriré 
muy pocos países del mund 
El pasado 1 de enero Granad 
sufría la sequía mayor deis 
glo y 20 días después, sinhí 
ber nevado, Sierra Nevadaeá 
en disposición de organizi

tsa

posicion ae oigow;" , 
Mundiales", explid Ítllunos

También dijo que las crílifl 
recibidas porelusodelaesil 
sa agua para la creación d 
nieve artifical no tienen fui 
damento, puesto que setratai 
agua no potable. ^pr

"Sierra Nevada es un mi ivia( 
tivo de alabanza", insísH ¡nuf 
Ferrer Salat comentó aeste r..„ 
respecto que Sierra Neva^Bpresi 
los Pirineos "no tienen nadaw «eEs 
ver" y que el video mostró, ífaej 
ante la Comisión de Eva es topa, 

•cía,
ción, que acreditaba la nbnt Seg¿ 
dancia de nieve en estacoL ••«a, 
llera, "fue filmado hacen! iju
días". , ""Los Pirineos suponen® ihs,, 
nueva zona para la proron ten n 
del olimpismo y de los P sas, 
tes de invierno", añadióe^p í ina 
sidente del COE. En cuanto, prlsupuesto lad¡recto«g Jefe 

cutiva de la candidatur > ■ euk 
randa Perlat, explico ■ 80 
balance entre gastos e S^Of 
sos está en 664 mil lo « 
dólares, obras públicas wn 

da»- K

•Sas,

M.C.D.2022
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Todo Japón aúna esfuerzos para 
reconstruir Kobe, mientras los 
temblores continúan dificultando las 
tareas de rescate

Guardia Civil
incauta de 490 

jaJjos de hachís en 
,rifa y La Línea 

«Jia Concepción
acaa

Efe - Cádiz
'peen
uela La Guardia Civil se ha in-
laye jaílO’ ^” ^‘'^^ operaciones 
aanh Ruadas en Tarifa y la Línea

^Concepción, 490 kilos de 
Jeb (fe según informó el Go- 
Iista¡ jnoCivil de Cádiz.
Olíní Uoperación más importante 
^arlp efectuó en La Línea, en la 
riod taconocida por Tonelero, 
lafaJjeunos desconocidos arre

an desde una embarcación

ónde

lenh
^ndc tebiiltos, que contenían 361
:ipio jsdehacliis, y que fueron re- 
insió lidospor los agentes, que sor- 

indieron a los
)seu (cotraficantes aunque no 
lacil dieron detenerlos.
opio Otra intervención se produ- 
chaz rasdetener los agentes a tres
infoj tnoquíes que viajaban en un 
raliu aendirección a Algeciras, y
icaiii ide los cuales declaró que 
laqu ¡toga se encontraba en la zona 
lelo sera «El camarina!», donde
Estí ¡guardias localizaron 1 13 
imal «dehachís. En otra opera
oque 
adde 
osa^ 
le de

ra Policía Nacional detu- 
enLa Línea a Migel G.P., 

Í 10años; su madre Dolores 
fde74; María Jesús G.G.,

iprc 18;y Josefa B.T., de 37; a 
ispul iquese les incautó dieciseis
piel «dehachís, y que al pare- 
nieve üededicaban al tráfico de
ativí adroga, que introducían en 
Jaci «ñadesde Marruecos, para 
"tod fosterior distribución.

tire 
undi 
anal 
lela

wticulada 
u banda de

“ sficantes de
| ithís formada
«ir ingleses
ifui 
atad Efe - Málaga

lesl 
ada 
laqa 
trad 
alai 
ibut

^policía nacional ha des- 
rulado en Marbella (Mála- 
'"Hared de tráfico de hachís, 
“puestapor siete británicos, 
Wintamente, trasladaban 
• ¡Españaesta sustancia es-

opa.
a otros países de

nrd ¡^'^^"^ ^'^ comunicado de la 
, d( :^'^’ '^^ agentes decom isa- 

''‘''•enda de esta 
y^d cincuenta kilos de 
’ 's,siete millones de pese- 

ep» ¿s*?®"*’ ^sP^ñol^ y «" 
loB M®’P'''®'’sas joyas, una 
*1 U'“™saral vacío, tres 
lejfi J?. ^‘TL y materiales 

Mi tul ^^^‘^ dobles fondos en 
ieí fcíA^’í®do ello valorado en *|i¿^'°"®® pesetas.

fhcia local izó m vivien-tela
P’'®suntamente se 

CT’osdobles fondos de 
1 "‘'“•os para la droga.

La
 Tr
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La ciudad vivió ayer otro temblor de escasa magnitud

Japón se une para 
reconstruir Kobe
La potente maquinaria del 
Japón ya está en marcha 
para limpiar las ruinas de 
esta ciudad, y aliviar las ne
cesidades de 300.000 veci
nos que ya no tienen casa 
por los efectos del terremo
to que ayer cumplió una 
semana. Ayer mismo, la re
gión sufrió un nuevo tem
blor, de pequeña escala, que 
no mantiene los temores.

Efe - Kobe (Japón)

Mientras legiones de máqui
nas rugen ante los ojos de cien
tos de desocupados, las cuadri
llas de rescate del Ejército, más 
de 30.000 hombres, así como de 
la policía, bomberos y volun
tarios especialistas remueven 
delicadamente los escombros de 
lo que fueron viviendas, la ma
yoría antiguas casas de madera 
y barro hechas en la posguerra, 
en buscadesupervivientesomás 
cadáveres.

Ya nadie en el resto de Ja
pón duda, como los primeros 
días, de cuán devastador fue el 
seísmo, de magnitud 7,2 grados 
en Richter y que según los es
pecialistas tuvo la máxima in
tensidad nunca habida en la 
escala japonesa de siete puntos, 
la que consigue destrozar al 
menos el 30 por ciento de las 
edificaciones. Un temblor de 4,3 
grados sacudió ayer la zona y 
alarmó a los residentes, pero sin 
ocasionar más daños. Se trata
ba del más importante de los cen
tenares de temblores menores 
que ha sucedido al terremoto de 
la semana pasada.

5.008 muertos

En esta provincia de Hyogo, 
cuyos habitantes se ufanaban de 
vivir en una de las zonas me
nos expuestas del país a los 
seísmos, los 30 segundos de 
vibraciones telúricas del terre
moto han matado ya a 5.008 
personas, ha dejado a otras 152 
en paradero desconocido te
miéndose por su vida, además 
de decenas de miles de heridos.

El Gobierno se ha compro
metido a cuidar de los 310.000 
evacuados sin hogar, en parte 
por la ola de críticas que ha 
recibido de todos los sectores 
del Japón. Le acusan de no te
ner iniciativa y rapidez de ac
ción en casos reales de emer
gencia, de vida o muerte. De

aras

r

II 
; .1

La autopista elevada, que iba a resistirlo todo, cayó desplomada

falta de autoridad y de coordi
nación entre los gobiernos lo
cales. El Ejército esperó y es
peró preparado la orden de 
despliegue que tardó un día en 
llegar. Los medios no fueron 
suficientes. Los bomberos se 
quedaron sin agua. 0 no llega
ron al incendio por el enorme 
atasco en la única vía libre de 
acceso por carretera. No se 
recurrió a los hel icópteros para 
llevar alimentos o agua o ex
tinguir las llamas que devasta
ron barrios enteros, y calcina
ron cientos de vidas. El siste
ma japonés está en tela de jui
cio.

Además, los esfuerzos del 
Gobierno se quedan cortos. Para 
las 10.000 casas prefabricadas 
que se están construyendo en 
la zona de la montaña hay un 
aluvión de solicitudes. Sólo en 
la ciudad-barrio de 
Nishinomiya, que llora a 1.057 
muertos y contabiliza 17.000 
casas derruidas, 3.000 habitan
tes pidieron en menos de una 
hora ayer alguna de las mil ca
sas que por el momento han 
asignado a la ciudad. Los retre
tes portátiles se ciegan al mo
mento. En esta situación nadie 
recrimina a los varones que 
hacen sus necesidades menores 
en plena calle.

La autopista eterna

La autopista elevada 
Hankyu, volcada en el suelo a 
su paso por Koshien, parece car- 
comida por las máquinas per
foradoras. Sus aguijones han 
conseguido ya dejar casi des
nudas las gigantescas columnas 
que la sostenían. De la técnica

empleaday los materiales se dijo 
que ningún terremoto las dobla
ría. Sobran las palabras.

Las vituallas han llegado a 
todos los rincones necesitados 
de Hyogo, donadas por ciuda
des y particulares, aunque en 
mayor medida a los centros de 
evacuación que más salen por 
la tele: los particulares pudie
ron tomar nota de la dirección 
y las envían por correo.

Agua y luz

Reconstruir las conduccio
nes de agua tardará meses. El 
agua potable se reparte por cis
ternas militares. La luz ya lle
ga a todos los sitios. Los habi
tantes tendrán que aguantar la 
molestia y estar sin gas más de 
tres meses, según los cálculos 
de los especialistas ante los 
periodistas japoneses, que son 
legión y montan guardia en to
dos los sitios.

Divisar extranjeros es noti
cia. Más si se interesan por al
guien. Los plumillas están dis
puestos a someterlos al interro
gatorio habitual. La información 
sobre el paradero de extranje
ros escasea, pues el país se 
vuelca en los suyos, más con
trolados. Hay grupos de volun
tarios que ofrecen ayuda a los 
extranjeros, pero casi ninguno 
los ha utilizado. Los latinos 
acudieron a las iglesias católi
cas, muchas regentadas por 
sacerdotes españoles y france
ses. Ya hay siete brasileños y 
un peruano muertos. Eran tra
bajadores que habían venido en 
busca de mejores condiciones 
para trabajar, ahorrar y regre
sar con un pequeño capital.

Falleció el joven 
que se quemó ’'a 
lo bonzo" en un 
restaurante de 
Murcia

Efe - Murcia

Daniel A. M., el joven que 
anteayer se roció con gasolina 
y se prendió fuego en el cuarto 
de baño del restaurante de un 
centro comercial de Murcia, 
falleció ayer al mediodía en la 
Unidad de Cuidados Intensivos 
del Hospital Virgen de la 
Arrixaca, informó un portavoz 
del centro hospitalario.

El estado de Angel V.M, 
quien resultó envuelto en lla
mas tras ser abrazado por el 
fallecido, es de «extrema gra
vedad», indicó la misma fuen
te, quien señaló que el pacien
te continúa internado en la UCI 
y mantiene sus constantes vi
tales ayudado de respiración 
asistida.

Los hechos ocurrieron ante
ayer cuando el fallecido entró 
en el cuarto de baño de un res
taurante del centro comercial 
«Las Atalayas» con una lata de 
gasolina y, tras rociarse, se 
prendió fuego con un meche
ro. Angel V.M., que se encon
traba en los aseos, al ver al otro 
joven impregnado de gasolina 
y percatarse de la intención de 
éste de suicidarse, intertó huír 
y se produjo un forcejeo, tras 
el cual resultó con quemadu
ras profundas de tercer grado 
que afectaron aun 55 porcien
to de su cuerpo.

Encuentran a 
una anciana 
muerta en el 
interior de un 
pozo en Gerona

Efe - Gerona

Una anciana vecina de La 
Bisbal d’Empordá fue encon
trada ayer muerta en el interior 
de un pozo del barrio de 
Guardiola de esta localidad, 
informaron fuentes de la Poli
cía Local.

El cuerpo sin vida de Rosa 
Salva Dalmau, de 80 años, fue 
hallado este mediodía por un 
vecino que cuida el huerto donde 
se encuentra el pozo y que está 
situado a unos 500 metros del 
domicilio de la mujer.

Por el momento se descono
cen las causas por las que Rosa 
Salva, que vivía sola, cayó al 
pozo, de unos 4 metros de pro
fundidad. La Guardia Civil ha 
abierto una investigación para 
averiguar las causas del falle
cimiento de la anciana, a la 
espera de la autopisa del cadá
ver, que se practicará en las 
próximas horas.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES
I: Hijo de Glauco, rey de Corinto, 
fulminado por los rayos de Zeus, 
cuando a lomos de Pegaso, trataba 
de escalar el Olimpo.- 2: Plural de 
consonante. Pronombre relativo.- 
3: Pronombre. Taberna. Letras de 
"clero",- 4: Mahometana.- 5: 
Consonante repetida. Dícese del 
individuo de un pueblo que invadió 
a España en el siglo V. Nota 
musical.- 6: Preposición. Mezclan 
agua con vino.- 7; Al revés, símbolo 
químico. Al revés, en arquitectura, 
resalto de una dovela prolongado 
por debajo de ella. Conjunción 
latina.- 8: Me atreveré a ello.- 9: 
Apócope. Ente. Gracia.- 10: 
Agarrad fuertemente. Pruebe.- 11: 
Naturales de cierta ciudad italiana.

3

5

8
9

El Horóscopo de hoy
ARIES 21deL3¿|^

Salud: Bajo de defensas.
Trabajo: Su confianza en sí mismo será?

y saldrá adelante, a pesar de los obstáculos ■ 
Amor: No podrán hacerle ningún reproche

VERTICALES

1: Región del Pakistán.- 2: Nombre 
de consonante. Oxido de calcio. 
Agarradero.- 3: Lastimada. Al

revés, muy pendiente.- 4: Existe. 
Mamífero carnicero doméstico 
(PI). Nota musical." 5: 
Composición poética (PI).- 6: Se 
atreviera. Al revés, poblador 
primitivo de España.- 7: Volver a 
nacer.- 8: Antigua lengua de

Provenza. Arbol de las 
Yuglundáceas. Interjección.- 9: 
Parte alta de la cerviz. Se 
atreven.- 10: Semejante. Raspa 
la superficie de una cosa.- 
Sujeto con ligaduras.- 11: 
Fundamentales.
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Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete 
errores. ¿Sería usted capaz de descubrirlos?
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TAURO -LdeLlal;^
Salud: Excelente.
Trabajo: Cambios profundos en su entorno! 

boral. Debe estar preparado para todo.
Amor: Rabia injustificada.

GEMINIS ^'Wj;ii2wj
Salud: Posible erupción cutánea.
Trabajo: Si perservera, alcanzará su sueñodofi 

do dentro de poco.
Amor: Sus relaciones son más emocionantes

CANCER 2Ldel6al2!(dá i^
Salud: Normalidad.
Trabajo: Hoy desarrollará una actividadfebri 

que se centrará en el ámbito profesional. ^
Amor: Sus relaciones estarán en tensión, ! '^

LEO 21deL7al2«dá „
Salud: Excelente. j “
Trabajo: Le costará cerrar la jornada con salí ^' 

positivo. ■ I
'Amor: Todo marcha por buen camino. i

VIRGO 21 del 8 al 20*

Salud: Bastante buena.
'Trabajo: Cambios importantes en cuanto as 

mentalidad, opiniones y filosofía en la vida, i
Amor: Período inestable.

Ca

LIBRA 21 del 9 al 20*

Salud: Muy buena.
Trabajo: Hoy trabajará mucho. Despilfarrará; 

energía de forma innecesaria.
Amor: Se sentira"optimista y jovial.

ESCORPION 21 del 10 al 20 del

Salud: Molestias en los ojos.
Trabajo: Será aceptado sin reparos porciet 

persona influyente, que le ayudará mucho.
Amor: Momentos de reajuste personal.

ac 
E

L
et

ra
s d

es
or

de
na

da
s

1 N C 0 M U S 1 C A D 0 L 1 S
T 0 R E Y E ORO C 0 S M 0 S
M E R C U R Y A T A N D U R 1
L A S T R A U Y E C T 0 E X P
U L R S A R Z S E G R E G L A
R E D 1 S C 0 V E R E R N U F
1 S R E N T A D X 0 V A C N A
A P 0 L 0 E C 1 P 0 N D 1 1 S
P U L 1 C E R N L T E B A K U

T Z 0 J E R 0 0 G L 1 F 1 C
0 N V A N G U A R D P 1 C N 1
C 1 F E R 1 A V E R B E N A S
A K T R A C C 1 R 0 N E $ A R
A 0 P A R Q U E M E N 1 Z A R

SOLUCION
tí V Z l N 3 W 3 n 0 y V d 0 V
U V S 3 N 0 H 1 3 3 v y i X V
S V N 3 a y 3 A V 18 3 3 i 0;
J N 0 1 d^ y V n 0 N V AJ N 0
0 1 d 11 o 0 3 r 0 z 1 1
n X V 8 3 i 1 y 3 1 1 n d
S 1 i 0 N 0 d 1 \310 1 0 d
V M 3 V A 0 X 0 V \n\ y S 1
d n N(y 3 y 3 A 0 0 mn: 3 y
V 1 o 3 u o 3 S T 8 V \y^ n
d X 3 0 13 3 A n v y i\y

1 y n a N V 1 V A a n 3 y íswl
^ 0 i/y s o o) o H 0 3 A 3 y oí
S i 1 o a v 3 1 S. n w o o N i

SAGITARIO 21 del 11 al 20*1
In 

Inn

Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres de astronaves que pueden leerse 
de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería 
usted capaz de identificarlos, teniendo en cuenta que una misma letra puede formar parte de uno o más 
de ellos?

Salud: Se sentirá en plena forma.
Trabajo: La jornada será variada y rica en acó 

tecimientos.
Amor: Felicidad y armonía total.

CAPRICORNIO 2idelJ2al>
Salud: Muy buena.
Trabajo: Habrá mucho trabajo en su empresí 

eso consumirá sus energías.
Amor: Dedicará más tiempo a su pareja.

ACUARIO
21 del 1 aUSi

Salud: Dolencias de tipo nervioso.
Trabajo: Su idealismo le llevará a hacerun? 

sacrificio, pero será rechazado.
Amor: Cuidado con los flirteos.

PISCIS o-
 I 

b.
>

Salud: Excelente. J
Trabajo: La meta que persigue desde hace ; 

po va por buen camino.
Amor: Todo irá bien. J

VENTAJES ELECTRICOS " INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSfi 
''^'«S y SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDA

^*—*^ C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 - Fax: 81-52-34 -CARRION DE CVA. (Ciuda^

M.C.D.2022



¿a Tríbuna ANUNCIOS CLASIFICADOS Martes, 24 de enero de 1995 37

S^üiidj 

•mola

ALQUILO 
nso

Amueblado, 
céntrico, calefac
ción, ascensor, 

teléfono.
Llamar SOLO 

TARDE.
Tlf: 255240.

I

APARTAMENTO.
ii^^i’fi Nuevo, 2 dormitorios, ca

lefacción, exterior, coci- 
'• lía amueblada, resto de 

amueblamiento y precio a 
convenir. Zona Residen
cial céntrica. Con piscina.

fl salí
Tlf: 21 04 37

ALQUILO 
0 

VENDO

Plaza de Garaje en 
Calle Cuchillería, 7. 
Tlf: 295732/25 5 5 5 8

11
SEALQÜILA COCHERA 
CERRADA. C/Jacinto. Tlf:

rrará W254 (Tardes).

Idel

rciei

S

¡naco

OCASION
Ultimas viviendas 

adosadas en Poblete, 
Entrega inmediata. 

Facilidades de pago. 
Información y venta; 
Inmobiliaria Ontanaya. 
Montesa, 9, Bajo E.

Tlf: 23 04 63.

DEL ANUNCIANTE VI» LECTOR
VENDO PISO 

C/ALTAGRACIA
4 Dormitorios 

exteriores, salón, 
cocina y despensa. 
Todo amueblado. 
Calefacción con 

Gas Natural.
Ascensor.

9.500.000 Ptas. 
Tlf: (91) 3176035

¡ATENCION!

SE VENDE UN 
PISO

Con 108 m2 útiles, 
totalmente exterior, 4 
dormitorios, 2 cuartos 
de baño completos, 2 
terrazas exteriores, 
cocina totalmente 
amueblada, calefac
ción, doble ventana, 
gres de alta calidad. 
Interesados pueden 
llamar al Tlf: 22 79 59 
(sólo en horario de tar
de).

eaO 
U

l 
P5

2.2.-Servicio 
Doméstico

CABALLERO SOLO, ne
cesita mujer limpieza/coci- 
na. Horario libre. Entrevis
tas Tfno: 21 32 62.

2.4.- Varios
BUSCO PERSONAS para 
actividad sencilla y desde tu 
casa. Escríbeme, manda so
bre sellado con tu dirección 
a: Carmen Alvarez Suárez. 
Lista de Correos de Noreña. 
ASTURIAS.

Bolsa de la Propiedad
1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

FcESIF, S.A.~¡

I BUSCAMOS I 
| Personal de | 
1 ambos sexos. Parai 
1 departamento de > 
! gestión y cobros ¡ 
1 de impagados. I 
| Interesados enviar | 
| curriculum a: |
1 GESIF, S.A. ¡
¡ C/ Juan Caba, 4. ¡ 

2”E ■
1 CIUDAD REAL |

CHICA, 22 AÑOS.

Titulada en 
Puericultura. Trabajaría 

cuidando niños, 
ancianos, en casa 

particular o residencia. 
Experiencia e informes 
en asistenta. Preferible
mente régimen interno. 
Ciudad Real y alrededo

res. Tlf; 80 4.3 72

TRABAJE DESDE CASA, 
con empresa de Publicidad, 
pudiendo obtener 250.000 a 
300.000 Ptas. mensualmen
te. Máxima seriedad, adjutar 
sobre y sello para respuesta 
comercial a: J.M., Ronda 
Subira, 11-A, 4-4. 43.205 
REUS.

3 j Desayune a diario con

Para suscribirse, recorte y envíe este cupón

I^on/Doña 

I^irección: 

Teléfono:. 

I^íovincia:
Población:

C.P.

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa de los Servicios
1.- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

JOVEN DE 25 AÑOS. Bus
ca trabajo de conductor. 
Todos los permisos de con
ducir, desde el Al hasta el 
D. También mercancías pe
ligrosas. TPC-ADR. Tfno: 
253602.

Bolsa del 
Automóvil

BUSCO SOCIO, in
troducido en el sector 
del automóvil; para 
participar en negocio 
de importación de ve
hículos. TI f: 91 / 316 02 
33.91/316 02 33.

> £
»

COMPRAMOS 
SU VEHÍCULO

en buenas condiciones

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Asesor Laboral, 27 
años, soltera, conocería chico 
muy sincero y afectivo has
ta 40 años. Tlf: 521590.

• SE VENDE •
• YAMAHA DT 80 * i (AIRE), I
• 15.000 kms, •
• ITV hasta el •
• 96. Precio: • 
! 95.000 Ptas. ! 
. Tlf: 80 09 15. .

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Viuda, 50 años, ama 
de casa. A mi vida aún le 
faltan muchos capítulos, 
conocería hombre sincero. 
Tlf: (967) 521590.

C/TINTE, 56. VIZDA.

Tlf: 967/521590

ALBACETE.

ASAN 

PANCRACIO 

EN ESPERA DE 

SUS FAVORES.

J.LG.N.

ANTIGÜEDADES
Compro Bargueños, 
pinturas, muebles, 
plata, cerámicas, 

objetos guineanos, 
filipinos. Centro Moda 

Shopping. General
Perón, 40 local 4. Tlf: 

(91) 5279404

LIMPIEZAS DIAZ

Abrillantado de sue
los, limpieza de cris
tales, despachos, 
comunidades, pisci
nas, jardinería. Tlf: 
216570 (24 horas).

VENDO ESTIERCOL 

DE GALLINA. 

GRANJA AVICOLA 

PROPIA.

Tfno: 949/350166

Bolsa da los 
Servicios^,

4.1.* .Agencias 
matrimoniales

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Peluqueradivorciada, 
elegante, simpática, muy 
femenina. No quiero fraca
sos, deseo rehacer mi vida. 
Tlf: (967) 521590.

LaTríbuna
de Ciudad Real

l^esea suscribirse a LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

PORMA DE PAGO: 

Q TRIMESTRAL 

Q SEMESTRAL 

0 ANUAL

9.000

18.000

36.000

Para mayor información

LA TRIBUNA de Ciudad Real
Plaza del Pilar, 7 
13001, CIUDAD REAL

ESPIRITU 

SANTO CREO 

EN TI 

C.M.H.

S 
í

 *

VENDO 
SECADOR 
DE PELO. 
Con pie, pro
fesional, total
mente nuevo. 
Tlf: 81 00 17.

TAROT telefónico, no cin- 
tas. Tlf: (93) 4209035.

RESUELVO tus problemas, 
sean cual sean. Astrología. 
Tarot. Tlf: 5213532

VENDO PAJA DE 
GUISANTE DES

CARGADA EN 
DESTINO CAMION 
4 EJES DE PACAS 
GRANDES (125.000 

ptas.).
Interesados llamara! Tfno: 
540507 de 21'00 a 23'00 
horas.

POR SOLO
1.000 

PTAS. SV 
ANUNCIO 

PUEDE 
OCUPAR 

ESTE MO
DULO.

BUSCO COTO

300 a 600 H\ No 
importa cantidad 
caza. Imprescindi
ble varios años.
Tlf: 91/8912215 
(Tardes de 4 a 10)

el periódico de Ciudad Real

Sr. Director de la Entidad Bancaria............. ..................... ................

Agencia:.......................................................... ................ ........... .............

Dirección:............................................................................................... .

Población;................................................................................ ................
Por la presente autorizo a esa Entidad se sirva cargar en mi c/c.

Libreta de Ahorro Número...................................................................
el recibo que les presente al cobro (FIRMA)
la empresa editora de
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL.

En........................................ a...............de................ de 1994........
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Los socialis
tas han sido invi
tados a "Mesa de 
Redacción"

A partir de las 24,00 horas y en Tele5

El PSOE responde en 
Mesa de Redacción

Efe-Madrid

El programa "Mesa de Re
dacción", que emite Tele 5 los 
martes, a partir de las 12 de la 
noche, emitió la pasada semana 
un debate que su director y pre
sentador, Fernando Jáuregui, 
tituló "Felipe, escucha", al que 
asistieron Pedro J. Ramirez, di
rector de "El 
Mundo"; Felipe 
Alcaraz, diputa
do de lU; José 
María Cuevas, 
presidente de la 
CEOE; José Luis 
Manzanares, vi
cepresidente del 
Consejo General 
del Poder Judi
cial,y el sindica
lista de CCOO 
José María 
Fidalgo.’

En el citado 
debate se lanza
ron duros ata
ques contra la 
actuación del 
gobierno, sin que 
ningún miembro
de éste o del PSOE estuviera 
presente, aunque no fue por 
voluntad de su presentador, que 
hasta el último momento inten
tó que algún representante so
cialista se sentara en la mesa. 
Hoy, "Mesa de redacción" se 
presenta como continuación del

Ante la propuesta de TVE y 4 canales

Los anunciantes rechazan la 
nueva empresa de medición

Efe-Madrid

Si hay dos sistemas para 
medir la audiencia de televisión 
no será creíble ninguno, reite
raron ayer los anunciantes y las 
agencias de publicidad, a pro
pósito del proyecto de TVE y 
cuatro canales autonómicos de 
poner en marcha la empresa 
AECAT (Asociación Española 
de Centrales y Agencias de Te
levisión) David Torroja, de la 
Asociación Española de 
Anunciantes, José Viana, de la 
Federación Española de Agen
cias de Publicidad, y Bernardo 
Salazar, de la Asociación de 
Centrales de Medios, presenta
ron ayer a los medios de comu
nicación un documento en el que 
se muestran contrarios a la apa
rición de una nueva empresa de 
medición, cuando ya existe 
Sofres. En su opinión, el enca
recimiento de los costes-la pues-

El programa 
que dirige Jáu
regui se emite en 
Tele 5 a las 12.

de Ciudad Reol
La Tribuna i

operando y salvándole la vida al 
amor platónico de Cantinflas.

i

de la semana pasada, por lo que 
el título es obvio: "Los socialis
tas responden", y en él destaca
dos dirigentes de este partido 
responderán a las críticas emi
tidas en el anterior.

En esta ocasión todos los 
invitados son socialistas y esta
rán presentes Joaquín Almunia, 
portavoz del grupo parlamenta

rio del PSOE, y 
los diputados 
Pedro Hernán
dez Moltó, José 
María Mohe
dano y Alejandro 
Cercas. Los invi
tados responde
rán a las pregun
tas de la gente de 
la calle, recogi
das por las cáma
ras de Tele 5, y 
de los que esta
rán presentes en 
el estudio, entre 
los que habrá 
parados, 
insumisos, pen
sionistas, profe
sionales y estu
diantes.

Los socialistas, estando pre
sentes hoy en el programa pre
sentado y dirigido por Fernan
do Jaúregui, tendrán la oportu
nidad de responder a los ataques 
derivados del espacio dedicado 
la semana pasada a "Felipe Es
cucha".

ta en funcionamiento de un nuevo 
sistema costaría 800 millones de 
pesetas-, llevaría a medio plazo 
al mantenimento de sólo uno de 
ellos como ocurre en la mayo
ría de los países con larga expe
riencia en medición de audien
cias.

Tras indicar que su oposición 
a un nuevo sistema no significa 
un apoyo incondicional a Sofres 
y que las televisiones tienen todo 
el derecho a poner en marcha un 
nuevo sistema de audímetros, si 
ese es su deseo, manifiestan que 
si existen dos mediciones, los 
procesos de planificación, nego
ciación y toma de decisiones se 
verén enormemente entorpeci
dos. Aseguran que la credibili
dad del sistema se verá merma
da si es propiedad sólo de los 
medios, y que argumentos téc
nicos demuestran que Sofres 
responde a las necesidades de 
anunciantes.

i Las agencias 
j rechazan lanue- 
j va empresa de 

medición.

"Capricho"
Tele-5. HJO.
Cuenta la historia de una 

joven que decide indagar la ex
traña muerte de su jefe, lo que 
la llevará a descubrir que una im
portante firma de cosméticos 
encubre una organización dedi
cada al tráfico de drogas.

"La viudita Ye-Ye"
Antena-3. 1JJ5.
Una famosa ex-cabaretera, 

al enviudar vuelve a casarse con 
el administrador de su finca por 
cuestiones monetarias. Su hija 
regresa de América casada con 
un cantante pop de dudoso 
prvenir. Ambas ocultarán su 
nuevo estatus marital por temor 
a las reacciones adversas.

"Adiós a mi concubi
na"

C+. 15,00.
El relato, se centra en la re

lación de dos hombres, actores 
y compañeros, y una mujer cuya 
presencia marca un distancia- 
miento entre ellos y el inicio de 
una desasogante trama de con
flictos y reacciones enmarcados 
en la confusión social de una 
épocadonde la invasión japonesa 
y su posterior rechazo priman 
sobre la vida artística de una 
sociedad fragmentada.

El amor, el arte y el escánda
lo confrman los vértices de un 
original y peligroso triángulo.

’ ’ Queridísima mamá ’ ’
Tele-5. 15,30.
La vida de Joan Crawford es 

narrada en primera persona por 
su hija adoptiva, Christina, que 
cuenta cómo la trató su madre 
desde niña y como sufrió la pre
sión a la que el carácter histéri
co de su madre la sometía.

"En un momento de 
pasión"

Antena-3. 15,35.
Un aspirante a actor trabaja 

como extra y chófer para una 
estrella de cine y tras ser humi
llado decide asesinaría y suplan
tar su personalidad en un rodaje 
para poder hacer realidad su 
sueño de verse en la pantalla.

"El portero"
Canal Sur. 15,35.
Cantinflas interpreta al por

tero de una humilde casa de 
vecinos donde vive las más 
hilarantes aventuras. Decide dar 
una serenata a un amigo a la 
víspera de su cumpleaños y éste 
muere. En otra ocasión ve cómo 
un carterista le quita la cartera a 
un señor.

Cantinflas recupera la carte
ra y se la devuelve a su dueño, 
un importante cirujano, que in
tenta recompensarle.

Más tarde le pagará el favor

"Gordo"
La 2. 17,00.
Un hombre gordo y glotón lo 

lleva muy bien , con simpatía y 
bondad, lo que le hace ganarse 
el cariño de sus amigos.

Pero estos le presionan para 
que adelgazo a pesar de que él 
está agusto con su peso, por lo 
que se apunta a un programa para 
gordos que le resulta muy difí
cil de realizar, hasta que cono
ce a Lydia, una mujer de la que 
se enamora.

"Chaplin"
C+. 22,00.
Muestra los años Victorianos 

de su infancia, sus éxitos en el 
cine, su intensa vida amorosa, 
sus escándalos políticos, su vuel
ta a casa y el regreso a Hollywood 
para recibir un Oscar honorífi
co y más que merecido.

Robert Downey

"Un puñado de pol
vo"

Canal Sur. 23,15.
Desde la amplia mansión 

victorianadeHetton Abbey, las 
vida s de Tony y Benda Last 
transcurren admirablemente or
denadas y dispuestas para que 
el futuro heredero, el pequeño 
Tony, forme en su momento las 
riendas de la fortuna familiar.

Un encuentro casual de Tony 
Last con John Beaver, un joven 
mundano, holgazán y sin un 
penique, es el punto de partida 
para la ruptura del equilibrio ma

I

Un saboteador ha deteriora 
do el sistema hidráulico de 
aparato. Cuando se descubre y: 
es demasiado tarde pararegre 
sar. Si no sucede un milagree 
avión y todos los que viajanei 
él, están condenados a muerte

"Más allá del bos 
que"

La 2. 1,10.
Rosa es la esposa del docto 

de un pequeño y perdido pue 
blo de lo más conservadorycuyi 
rutina la conducen al aburrí 
miento.

Ella es una mujer libreyam 
biciosa que no es capaz di 
amoldarse a lo que se suponí 
que debe ser la esposa deur 
médico rural.

M

Faye Dunaway.

La ira de Dios
Antena-3, 2,30.
Un granuja irlandés, un 

avariciso traidor británicoyun 
estrafalario sacerdote se ven 
envueltos en las actividadesde 
un grupo de rebeldes de lazoni 
Ellos les obligan a cumplír’*® 
peligrosa misión, a cambio» 
salvar sus vidas y conseguir**® 
sustanciosa suma de dinero.

trimonial y la desgracia de cada 
uno de ellos.

"Aeropuerto 78, vue
lo supersónico"

La Primera. 23,20.
El "Doncella 1", primer 

avión supersónico autorizado a 
realizar vuelos comerciales, 
prepara su viaje inagural en 
busca del record: Nueva York- 
París en menos de tres horas.

"Mafia"
Tele-5. 2,00.
Dos hermanos se ven obli

gados a enfrentarse en unau^ 
lo de muerte debido aunarfí 
glo de cuentas entre losmioi* 
bros de una familia mafiosa’

"Con el corazónenl3 
garganta"

Antena-3. 5,30.
A un pueblo del 

ricano llega un recién fugado 
la cárcel que desea reuni^ |)^, 
su novia, la dueña í 
"saloon".

Pero en ese momento J 
banda de ladrones se *n^'LJ 
el pueblo y secuestra asa | 
hitantes. J
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11ílr5» Canal sur

riora- 
o del 
breya 
regre-í 
groe! 
¡anea 
uerte.

¡1730.- RING-RING
¿5.-EMPERAR1Z

w abandona a Gonzalo porque la 
Letón ha sido demasiado para ella). 

10,55.-NOTICIAS
11,0l).- PASA LA VIDA

MENU DE KARLOS 
lluilSANO
.ftda de pimientos
.galio guisado

13,55.-NOTICIAS
14,M.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
1430-NO TE RIAS QUE ES PEOR
¿(«.-TELEDIARI01

07,00.-LA 2. NOTICIAS
08,45.-THAT'S ENGLISH
09,00.-LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE R-1
10,00.-TENIS. OPEN DE AUSTRALIA
11,00.-TV EDUCATIVA:

LA AVENTURA DEL SABER
'Mirada abierta'

12,30.-TERRENO INSEGURO
'Bisoñé o no bisoñé'

13,00.-PINNIC
'El pájaro loco', 'Muppet Babies' y
'Beetlejuice'

15,00.-CIFRAS Y LETRAS
(Concurso)

15,30.- GRANDES DOCUMENTALES

06/5.- RODILLO DE 
PROGRAMACION

06,45.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,15.-TRAS 3 TRIS
09,30.-AMADA BEATRIZ
10,30.- SANTA BARBARA
11,15.- MATINAL CINE

*La viudita, ye-ye'
I: Mary Santpere y Kiko Mochi
Una famosa ex cabaretera, al enviudar, 
vuelve a casarse con un administrador, 
el de su finca, por dinero.

13,00.- BONANZA
14.00.-SALVADOS POR LA

CAMPANA
14,30.-COSAS DE CASA
15,00.- NOTICIAS

06,20.-AVANCE DE 
PROGRAMACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,00.-TELE VI QUE TE VI
09,15.- INES DUARTE SECRETARIA 
10,10.-LA TRAIDORA
11,10.-CINE CORAZON

«Capricho» (1967-99')
I: Doris Day, Richard Harris
Una joven descubre, mientras indaga 
respecto a la muerte de su jefe, que una 
importante firma de cosméticos encubre 
una organización dedicada al tráfico de 
drogas.

13,00.- ¿DE QUE PARTE ESTAS?
14,30.-LAS NOTICIAS (la edición)

08,05.- REDACCION. NOTICIAS
08,10.-ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

«Garfield»
09.00.- REDACCION. NOTICIAS
09,05.- BUENOS DIAS. BUENOS

CLIPS
09.52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.-CINE:

«Un día de furia»
11,50.-CINE:

«Fortaleza infernal» (V.O.)
13,19.- PIEZAS:

«Las alas de la sombra»
13,30.- REDACCION. NOTICIAS

08,00.- LA BANDA DEL SUR
09,00.- CAFE DE REDACCION
09,30.- GUIA LABORAL
09,40.- AMANDA SABATER
1040.- CINE MATINAL:
'La mujer del obispo'
I: Cary Grant y Loretta Young
Un extraño visitante llamado Dudley, una 
especie de 'espíritu alegre', se convierte en 
la respuesta a las oraciones de un joven 
obispo que necesita dinero para una catedral. 
12,25.- NOTICIAS
12,30.- EL PROGRAMA DE ANA
13,30.- LOS PICAPIEDRA
14,00.- EL DIARIO ANDALUCIA
14,30.- EL DIARIO-1

15,30.- EL DESPRECIO 
fidüiwela)

o.-CORAZON SALVAJE
(ftovela)

17,00.-MARIELENA
[Ííleoovela)

18,00.-SIN FRONTERAS
18,55.- NOTICIAS
15,00.-JUGUEMOS AL TRIVIAL
15,30.-¿COMO LO VEIS?
2(),00.-V

la oave está aterrizando llevando a Julie 
me prisionera, mientras en los 
¿rededores, los rebeldes ponen en 
^casu plan para rescatar a Julie)

21,00.-TELEDIARIO 2

16,30.- LOS PUEBLOS
17,00.-LA PELICULA DE LA TARDE 

«Gordo» (1980- 93'18')
D: Anne Bancroft
1: Dom Deluise, Anne Bancroft, Candice 
Azzara, Ron Carey, Michael Lombard. 
Dom di Napoli, hombre gordo y glotón 
pero bondadoso, acude a una asociación 
de gordos para conseguir dejar de 
comer. Pero solo conseguirá olvidarse de 
la comida cuando se enamora de Lydia. 
-EMISION EN DUAL

18,45.- BARRIO SESAMO
19,15.- HERMANAS

'Como cualquier martes de julio' 
20,00.-LA 2. NOTICIAS
20,20.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,30.- EN LA COSTA

15,35.-TELECINE
'En un momento de pasión'
1: Maxwell Caufield y Chase Masterson 
Víctor Brandt, unaspirante a actor que 
trabaja como extra y chófer para una 
estrella de cine, decide asesinaría tras 
ser humillado.

17,30.-CONTRAGOLPE
18,15.- EL COCHE FANTASTICO
19,15.- LOS SIMPSON(Serie)
19,45.-LOS SIMPSONS (Serie)
20.30.-LOS MEJORES AÑOS 

(Antonio. Rosa y Ana van a ver el piso 
nuevo. La tía no quiere ir. Conocen a 
Elena y a Julia. Martín, que ha llegado 
tarde, ayuda a la tía. Victoria a subir 
unas cajas de vodka).

21,00.- NOTICIAS

15,00.-VEREDICTO
15,30.-CINE DE TARDE 

«Queridísima mamá» (1981 - 122') 
D: Frank Perry
I: Faye Dunaway, Diana Scarwid 
Biografía de la actriz Joan Crawford, 
contada por su hija adoptiva Christina, en 
la que relata el trato recibido por su 
madre desde que era una niña, y la 
presión que el carácter histérico de la 
estrella de Hollywood ejerció sobre ella.

18,00.-PATRULLA X
18.25.- POWERS RANGERS
18,50.-TARZAN
19,10.-LA RULETA DE LA FORTUNA 
19,40.-SU MEDIA NARANJA 
20,30.-LAS NOTICIAS

13,35.-LOS 40 PRINCIPALES
14.00.-TELESERIE:

«Entrenador»
14.30.- MAS DEPORTE
15.00.-CINE:

«Adiós a mi concubina»
17,47.-CINE:

«Su distinguida señoría»
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

«Animaniacs»
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELESERIE:

«Al senador, ni caso»
21,00.-TELESERIE:

«Padres forzosos»
21,28.-PRIMER PLANO
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

14,55.- EL TIEMPO
15,05.- EL CHAVO
15,35.-CINE DE TARDE:
'El portero*
I: Mario Moreno 'Cantinflas' y Silvia Pinal 
Cantinflas interpreta al portero de una 
humilde casa de vecinos donde vive las más 
hilarantes aventuras.
17,15.-LA BANDA DEL SUR 
(Programa de entretenimiento y actividades 
que promueve la participación directa y activa 
de los niños).
18,35.- NOTICIAS
18,40.- TAL COMO SOMOS
(Programa andaluz que consta de secciones 
fijas).
20,30.- EL DIARIO-2
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21,27-EL TIEMPO
21,25-FUTBOL

IIMadrid-Karlsruhe
23^.-CINE DE PRIMERA:
'Aeropuerto 78, vuelo supersónico' 
tSarbara Anderson y Peter Graves 
0'doncella r, primer avión supersónico 
ajeado a realizar vuelos comerciales, 
[(epata su viaje inaugural en busca de un 
bd.

01,00.- TELEDIARIO 3
01,30.-SPENSER

s, un 
oyult 
e ven 
les de 
zona.-

02,20.-EUROCOPSIV
lilaos episodios)

03,20.-TESTIMONIO
03,25.-TELEDIARIO 4
03,55.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,00.-LINGO
21,30.-LA MUJER DE TU VIDA
22,30.-A SU SERVICIO

«El jardín del paraíso»
1: Charo López, Miguel Molina
Ana, autora de libros infantiles, vive en un 
chalet de una urbanización en las afueras 
de Madrid.

23,30.- MAKINAVAJA
«El Bio-Dief hase milagros»

24,00.- PICHON, AGENTE SECRETO 
00,30.-METROPOLIS
01,00.-CINE CLUB.

CICLO KING VIDOR
«Más allá del bosque» (1949 - 91’00')
1: Bette Davis, Joseph Cotten, David Briar 
En Loyalton, una pequeña localidad de 
Wisconsin, viven el doctor Lewis Molina y 
su mujer, Rosa.

02,30.-DESPEDIDA Y CIERRE

21,30.-QUIEN DA LA VEZ
22,30.- ESTA NOCHE, SEXO 

(Programa presentado por Isabel 
Gemio)

OO.OO.-CON HERMIDA Y 
COMPAÑIA

01,30.-NOTICIAS
02.00.-LINEA AMERICA

, 02.30.-CINE DE MADRUGADA 
'La ira de Dios'
1: Robert Mitchum y Frank Langella 
Un granuja irlandés, un avaricioso 
traidor británico y unestrafalario 
sacerdote se ven envueltos en las 
actividades de un grupo de rebeldes de 
la zona.

04,00.-TELEVENTA
05,30.-CINE DE MADRUGADA 

'Con el corazón en I a garganta'

21,00.-TELECUPON
21,10.-KARAOKE
21,30.- EL TRAMPOLIN
23,40.-CASA PARA DOS
00,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,40.- MESA DE REDACCION 
02,00.-CINE

«Mafia» (1968 - 92')
D: Martín Ritt
1: Kirk Douglas, Alex Cord, Irene Papas 
Debido a un arreglo de cuentas entre 
miembros de la mafia, dos hermanos se 
ven obligados a enfrentarse en un duelo a 
muerte.

03,35.- NOVEDADES INCREIBLES
04,00.- POBRE DIVORCIADO

21,53.- INFORMACION DEPORTIVA: 
«Contrarreloj»

22,00.-CIEN AÑOS DE CINE:
«Chaplin»

00,20.-CINE:
«Huevos de oro»

01,50.- MUSICA NOCHE:
«El caballero de la rosa» de Strauss
(Acto 11)

03,00.- FUTBOL:
Liga Inglesa

04,40.-CINE:
«Asesinato en Portland»

06,11.- DOCUMENTAL:
«Todos los sapos del mundo»

07,15.- ESPECIAL INFORMATIVO

21,30.- ¿QUÉ PASO CON..?
23,15.-CINE:
'Un puñado de polvo'
1: James Wilby y Kristin Scott Thomas 
Desde la amplia mansión victoriana de Hetton 
Abbey, las vidas de Tony y Brenda Last 
transcurren admirabtemente ordenadas y 
dispuetas para que Tony tome en su 
momento las riendas de la fortuna familiar. Un 
encuentro causal de Tony Last con John 
Beaver, un joven mundano, es el punto de 
partida para la ruptura del equilibrio 
matrimonial y la desgracia de cada uno de 
ellos.
01,20.- EL DIARIO-3
01,40.- MEDIAS DE SEDA II
02.30.- DESPEDIDA Y CIERRE
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Plaza del Pilar
Saavedra insiste 
en potenciar los 
delegados de 
Gobierno en las 
autonomías

Efe-Barceiona

El ministro de Adminis
traciones Públicas, Jerónimo 
Saavedra, insistió ayer en la 
necesidad de potenciar "la fi
gura política" de los delega
dos del Gobierno en las Co
munidades Autónomas en la 
futura ley de reforma de la 
administración general del 
Estado.

Jerónimo Saavedra presi
dió en la Universidad Autóno
ma de Barcelona, junto a la 
consejera de Gobernación, 
Maria Eugenia Cuenca, el acto 
inaugural de la sexta promo
ción del Master en Gestión 
Pública. Antes de iniciar el 
acto, el ministro dijo a los 
periodistas que espera que "en 
los próximos días" empiece en 
el Consejo de Ministros el 
debate de los aspectos más 
políticos del proyecto de ley 
de organización y funciona
miento de la administración del 
Estado.

Potenciar la figura del 
delegado

"Lo que me importa sobre 
todo -subrayó- es que se po
tencie la figura del delegado 
del Gobierno como represen
tante en todo el territorio de 
la Comunidad Autónoma y 
como interlocutor ante el Eje
cutivo regional". La única 
excepción, para Saavedra, 
serían los,gobernadores civi
les, que mantendrían el con
trol de las fuerzas de orden 
público en las comunidades 
que no tienen un modelo poli
cial propio, como el País 
Vasco, Navarra o Catalunya.

El modelo para la repre
sentación de los diferentes mi
nisterios en las CCAA es, 
según Saavedra, el adoptado 
por el Ministerio de Industria, 
que ha suprimido recientemen
te las 52 delegaciones provin
ciales y las ha sustituido por 
17 oficinas en las autonomías.

"La potenciación de los 
delegados gubernamentales es
triba precisamente en que toda 
la administración periférica 
esté integrada en la delegación 
del Gobierno, con lacitada sal
vedad de las fuerzas de orden 
público", concluyó el minsitro 
para las Administraciones 
Públicas.

Los responsables de turismo de las CCAA analizaron los problemas de su sector. ARCHIVO

El sector debatió el plan global de formación

El futuro del turismo reúne en 
Toledo a delegados de las CCAA

Efe-Toledo

El Proyecto de Ley sobre 
viajes combinados y la nece
sidad de un plan global de 
formación para el sector turís
tico fueron algunos de los asun
tos que debatieron ayer en 
Toledo los responsables de 
Turismo de las comunidades 
autónomas y representantes 
del Ministerio de Comercio y 
Turismo.

El director general de Es
trategia Turística, Celestino 
Lomar, explicó que en esta 
reunión, de carácter técnico, 
se han incorporado propues
tas al proyecto global de for
mación para los profesiona
les del sector, que pretende 
"crear actitudes de calidad en 
los servicios turísticos". 
Asimismo, los responsables en 
materia de Turismo de las 
administraciones central y 
autonómica analizaron la di
rectiva comunitaria y el pro
yecto de ley sobre viajes com
binados, con el fin de coordi
nar la elaboración de reglamen
tos en esta materia por parte

Toledo se convirtió ayer en el escenario de la reunión. ARCHIVO

de las comunidades autóno
mas. Según explicó el direc
tor general de Estrategia Tu
rística, Celestino Lomar, la 
directiva se enmarca en la 
defensa del consumidor, ya 
que trata de definir las relacio
nes contractuales entre las 

empresas mayoristas y mino
ristas del sector turístico, así 
como con los usuarios, para 
que, en caso de cualquier 
eventualidad, puedan dirigir 
sus reclamaciones a los tour 
operadores o a los estableci
mientos contratados.

Xcp^ 
Tazos

*EI asesinato en San 
Sebastián del caudidatodeIPP 
Gregorio Ordóñez puso ayer 
de nuevo de manifiestoloi 
peligrosa que puede seria 
supuesta agonía de la banda' 
terrorista ETA.

*Los funerales del joven 
pol ideo donostiarra se conver
tí rán hoy en una auténtica 
concentración de dirigente 
del PP, entr e los que se encone 
trará el presidente dél parti
do en Castil!a-La Mancha. 
José Manuel Molina.

*E1 presidente de la Dipu
tación provincial. Franciaa 
Ureña, asegura que no aban
donará la política, al menot 
antes de las próximas eleccio
nes.

*üreña, no obstante, no fue 
muy claro respecto a su futu
ro, ¿Esconderá algún as enls 
manga?

* Con ti nú an las proteste 
por los malos olores que .sa
len del crematorio del hospi
tal de Alarcos de la capital

* El problema no es nuevo, 
pero los vecinos de Pío XII 
siguen esperando una solu
ción.

*El CD Manchego tiend 
má.s que tragado que la prósM 
ma temporada mi 1 itaráeniq 
cera división. Por lo nieno^ 
van a tener tiempo de planilj 
caria. 1

Gregorio Ordóñez.
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